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Das Buch der Offenbarung ist für 
die meisten Menschen ein Rätsel. 

Nur wenige verstehen, dass das 
alttestamentliche Buch Daniel 
der Schlüssel zum Verständnis 

des geheimnisvollen Buches der 
Offenbarung ist. Daniel erkannte 

immer wieder, dass Gott Sein 
Richter war, und weigerte sich 

daher, Kompromisse einzugehen, 
ganz gleich, in welcher Prüfung 

er sich befand. Nur jemandem mit 
einer solchen Einstellung kann 
Gott das geistliche Verständnis 

offenbaren, um Seine unglaubliche 
Offenbarung zu entschlüsseln.
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EINS 

Der Vater im 
Fokus der 
Prophezeiung

E ine Dame von der Weltweiten Kirche Gottes 
(WKG) erlaubte mir, ihre Notizen von einigen 
Botschaften über Prophezeiungen zu lesen, 

die 1984 von einigen führenden WKG-Predigern gehalten 
wurden. Die meisten dieser Notizen stammten von 
einem Prediger. Diese Dame ist jetzt ein Mitglied der 
Philadelphia Kirche Gottes (PKG).

Beim lesen dieser Notizen sind mir zwei Dinge 
aufgefallen. Erstens war ich sehr beeindruckt von 
der Detailgenauigkeit des prophetischen Wissens der 
Prediger.



DANIEL ENTSCHLÜSSELT DIE OFFENBARUNG

2

Aber noch etwas anderes beunruhigte mich – ein 
eklatantes Problem in dem, was ich las. Das war etwas, 
das in den Botschaften, die sie damals gaben, ständig 
vorkam. Es war ein Problem, das mir half zu verstehen, 
was sie zur Rebellion veranlasste.

Was ist schiefgelaufen? Dies ist eine entscheidende 
Frage, die wir uns ständig stellen müssen. Wir müssen 
sicherstellen, dass wir die Lehren aus diesem Misserfolg 
ziehen.

Prophezeiung „aufdecken“?
Gott hat mir geholfen,  einen Abschnitt  in der 
Offenbarung besser zu verstehen, und ich möchte 
dieses Verständnis mit Ihnen teilen. Es ist eine der 
erstaunlichsten Prophezeiungen in der Bibel.

„Und es sind sieben Könige: fünf sind gefallen, und 
einer ist, und der andere ist noch nicht gekommen; 
und wenn er kommt, muss er eine kurze Zeit bleiben“ 
(Offenbarung 17, 10; Schlachter 2000).

Ich bin erstaunt über die ungewöhnlich detaillierten 
Notizen, die diese Männer in ihren Botschaften gemacht 
haben. In einer Botschaft sprach ein Prediger über 
diesen Vers und machte die Aussage, dass „Herbert W. 
Armstrong diese Prophezeiung aufgedeckt hat.“

Aufgedeckt? Herr Armstrong hat nichts aufgedeckt!
Dies ist eine der wichtigsten Prophezeiungen in der 

ganzen Bibel, und Gott sagte, dass jemand vor Ort sein 
würde, durch den Gott sie offenbaren würde. Hat Herr 
Armstrong dies nur zufällig „aufgedeckt“? Das hört sich 
so an, als hätte er es einfach herausgefunden und selbst 
zusammengestellt. Das ist aber überhaupt nicht der Fall!

Verstehen wir hier das ganze Bild. Gott rief Herrn 
Armstrong an dem Punkt in der Geschichte des Tieres, GA
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an dem „einer ist“ – die sechste Auferstehung des 
Heiligen Römischen Reiches. Dies war „die festgesetzte 
Zeit“, in der Gott wollte, dass diese Prophezeiung 
offenbart und der Welt verkündet wird. In diesem 
Vers geht es um zwei Kirchenzeitalter, von denen 
eine kommen sollte, nachdem Herr Armstrong die 
Szene verlassen hatte (wenn die siebte Auferstehung 
dieses Tieres stattfindet). Aber während er hier war, 
wurde vielleicht das größte Werk vollbracht, das 
jemals in Bezug auf die Anzahl der Menschen, die 
mit Gottes Botschaft erreicht wurden, vollbracht 
wurde (Maleachi 3, 1; 3:23-24; Matthäus 17, 10-11; 24, 
14). Er wurde von Gott genau zu diesem Zeitpunkt im 
Weltgeschehen gesandt. Nur in dieser Stunde konnte er 
Offenbarung 17, 10 – und das, was in den letzten beiden 
Zeitaltern der Kirche Gottes geschehen wird – verstehen  
und deutlich machen.GA
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Am 17. Dezember 2004 wachte ich um 3 Uhr morgens 
auf und konnte nicht wieder einschlafen. Ich las die 
Notizen dessen, was der WKG-Prediger gesagt hatte. 
Sofort erkannte ich, wie sehr dieser laodizäische 
Prediger Gott in seiner Lehre ausklammerte.

Hier ist also der Punkt: Gott muss nicht nur 
Offenbarung  17,10  offenbaren, Er muss uns auch 
offenbaren, wie die Laodizäer in die Irre gingen. Wir 
müssen nicht nur wissen, dass die Laodizäer in die 
Irre gingen, sondern auch wie und warum. Dieses 
Verständnis ist auch ein Teil von Offenbarung  17, 
10 und mehreren anderen Versen über die laodizäische 
Rebellion, die in den Zeitrahmen von Offenbarung 17, 
10 fallen.

Denken Sie daran, dass dieser Vers von zwei Zeitaltern 
der Endzeitkirche Gottes und zwei Häuptern des 
Heiligen Römischen Reiches handelt. Herr Armstrong 
verstand das eine, das „noch nicht gekommen“ ist und 
was mit der Kirche nach seinem Tod geschehen würde, 
nicht vollständig.

Herr Armstrong glaubte, dass die ganze Bibel 
hauptsächlich für die Zeitspanne von Offenbarung 17, 
10 vorbereitet wurde! Es handelt sich also nicht um 
einen Vers, den ein Mensch entdeckt hat. Gott hat viel 
nachgedacht und geplant, und kein Mensch weiß, wie 
lange das her ist.

Dieser erstaunliche Vers offenbart,  in einer 
Nussschale, die gesamte Endzeitprophezeiung Gottes! 
Er enthält die Geschichte sowohl des philadelphischen 
als auch des laodizäischen Zeitalters.

Ein solcher Vers deckt eine erstaunliche Anzahl 
von großen Weltereignissen ab. Nur Gott versteht und 
offenbart eine solche Prophezeiung. Niemals wird ein 
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Mensch eine solche Prophezeiung – oder irgendeine 
Prophezeiung Gottes – aufdecken oder über sie stolpern. 
Zu glauben, ein Mensch könnte das, widerspricht dem 
gesunden Menschenverstand und der Logik.

Sicherlich können wir erkennen, dass es hier nicht 
um die Gedanken eines Menschen geht – es geht um die 
Gedanken Gottes!

Wie sehr glauben wir, was Gott sagt? Gott ist der 
Urheber der Prophezeiung. Nur Gott offenbart die 
Wahrheit! Nur Er offenbart die Prophezeiung! Wenn 
wir nicht über den Menschen hinausblicken, steuern 
wir auf eine Katastrophe zu! Kein Mensch hat jemals 
eine Prophezeiung Gottes „aufgedeckt“  –  schon 
ga r  n i c ht  e i n e  s o  ze ntra l e  Pro p h eze i u n g  w i e 
Offenbarung 17, 10. Nicht einmal Christus hat diese 
Prophezeiung „aufgedeckt“! Gott der Vater offen-
barte diese erstaunliche Wahrheit! Wie wir 
sehen werden, hat Gott  –  nicht Christus  – alles so  
arrangiert, wie es geschehen ist.

Wenn ich über Prophezeiungen spreche, dann 
„entdecke“ ich keine Prophezeiungen. Das Verständnis 
der Prophezeiung kommt von dem großen Gott, der den 
Geist eines Menschen öffnet, um sie zu verstehen!

Sehen Sie sich an, was mit diesen Predigern 
geschehen ist. Sie müssen Herrn Armstrong zu viel 
Anerkennung gegeben haben – oder sich selbst zu viel 
Anerkennung gegeben haben. Wie dem auch sei, es 
drehte sich alles um Männer. Dann, als Herr Armstrong 
die Szene verließ, kamen sie vom geistlichen Weg ab! Sie 
blickten nicht auf Jesus Christus, das geistliche Haupt 
der Kirche Gottes.

Wie wichtig ist das? Unser Verständnis dieser 
Wahrheit macht den Unterschied aus, ob wir an 
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einem Ort der Sicherheit oder in der Trübsal sein 
werden – im Reich Gottes oder im Feuersee.

Den Vater ehren
Beachten Sie den allerersten Vers im Buch der 
Offenbarung: „Dies ist die Offenbarung Jesu Christi, die 
ihm Gott gegeben hat, seinen Knechten zu zeigen, was 
in Kürze geschehen soll; und er hat sie gedeutet und 
gesandt durch seinen Engel zu seinem Knecht Johannes“ 
(Offenbarung 1, 1).

Der Vater hat ein tiefes prophetisches Verständnis, 
das kein anderes Wesen hat. Nur Gott der Vater kennt 
den Tag und die Stunde der Wiederkunft Christi – nicht 
einmal Christus weiß das (Matthäus 24, 36). Und unser 
Vater ist der Verfasser der Offenbarung, des größten 
prophetischen Buches der Bibel. Gott, der Vater, gab 
dieses Buch Christus, der es einem Engel gab, der es 
wiederum Johannes gab. Und es ist erstaunlich, dass wir 
heute das Meiste aus diesem Buch verstehen – mehr als 
die Kirche es je getan hat!

Meditieren Sie tief über diesen ersten Vers. Gott 
möchte sicherstellen, dass wir, wenn wir durch diese 
Prophezeiungen studieren, den Vater ehren!

Dafür will auch Christus sorgen – tatsächlich hat 
Er Seine ganze Predigerschaft damit verbracht, uns zu 
lehren, den Vater zu ehren. Er kam auf diese Erde, um 
den Vater zu verkünden (Johannes 1, 18). Niemand auf 
der Erde versteht das, außer den Auserwählten selbst!

Die Laodizäer ehren ihren Vater nicht! (Maleachi 1, 
6). Sie lassen sich von Menschen täuschen. Das ist 
ein schrecklicher Fehler, den wir uns nicht leisten 
können! Wenn wir den Vater nicht ehren, verstehen 
wir nicht einmal das Evangelium, das die gute Nachricht  
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von der kommenden Familie Gottes ist, deren Haupt der 
Vater ist.

Niemand versteht die Familie Gottes, ausser die 
Auserwählten selbst! Satan hat dieses Verständnis 
in den laodizäischen Kirchen zerstört. Ohne dieses 
Verständnis werden wir ein ungeheures Versagen erleben.

Kein Buch der Bibel hat eine solche Einleitung 
wie die Offenbarung. Schon der erste Vers zeigt, dass 
wir den Vater ehren müssen, wenn wir das verstehen 
und Gott dienen wollen! Wenn wir das tun, dann können 
wir anfangen, das ganze Licht in der Offenbarung 
zu sehen! Der Vater ist derjenige, der uns mit Seinem 
Heiligen Geist befruchtet hat, damit wir in die Familie 
Gottes hineingeboren werden können! Das Wort 
Apokalypse, mit dem die Welt alle Arten von Düsternis 
und Unheil verbindet, bedeutet eigentlich Erleuchtung. 
Aber Sie werden nicht erleuchtet werden, wenn Sie 
die Rolle des Vaters nicht verstehen. Wenn wir dieses 
Buch studieren und diskutieren, müssen wir wirklich 
den Vater ehren – denn es kommt von der höchsten 
Ebene! Die Bücher Offenbarung und Daniel sind die  

„College-Level-Kurse“, die wir in dieser Endzeit haben.
„Die Offenbarung Jesu Christi, die Ihm Gott gegeben 

hat.“ Wenn der Vater so etwas hervorhebt, müssen wir es 
zur Kenntnis nehmen! Wenn wir nicht mit der richtigen 
Ehre für Gott, den Vater, an die Sache herangehen, 
werden wir nie verstehen, was Er tut! Wir werden 
verloren gehen wie die Laodizäer, die das Verständnis 
für die Familie Gottes völlig verloren haben.

Wir müssen sehen, wie die gesamte Prophetie in 
das Konzept der Familie Gottes passt. Das ist eine 
Tiefe, die nur vom Vater und Haupt der Familie kommt. 
Gott möchte, dass wir dies besser verstehen. Wenn 
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wir die Einleitung des Buches der Offenbarung nicht 
wirklich verstehen, werden wir auch die Prophezeiung 
des Vaters nicht verstehen! Aber wenn wir den Vater 
ehren, werden wir geeint sein wie kein anderes Volk auf 
der Erde. Schließlich ist Er unser Vater, und Er hält die 
Familie zusammen – wenn wir Ihn ehren.

Eine dramatische Zäsur
„Und der Engel sprach zu mir: Warum wunderst du 
dich? Ich will dir sagen das Geheimnis der Frau und 
des Tieres, das sie trägt und sieben Häupter und 
zehn Hörner hat“ (Offenbarung 17, 7). Es gibt Teile der 
Offenbarung, die die Menschen im Allgemeinen besser 
verstehen könnten, wenn sie die Teile zusammensetzen 
und sich den grundlegenden Tatsachen stellen würden. 
Zum Beispiel kann jeder verstehen, dass eine Frau in 
der Bibel eine Kirche darstellt. Hier wird eine Frau 
dargestellt, die auf einem Tier reitet, was bedeutet, 
dass eine Kirche ein politisches Gebilde führen wird. 
Wenn die Menschen sich mit solchen grundlegenden 
Tatsachen auseinandersetzen würden, könnten sie die 
Offenbarung besser verstehen.

In Vers 7 geht es um das Heilige Römische Reich.
Die nächsten Verse geben jedoch ein ziemliches 

Rätsel auf: „Das Tier, das du gesehen hast, ist gewesen 
und ist jetzt nicht und wird wieder aufsteigen aus dem 
Abgrund und in die Verdammnis fahren. Und es werden 
sich wundern, die auf Erden wohnen, deren Name nicht 
geschrieben steht im Buch des Lebens vom Anfang der 
Welt an, wenn sie das Tier sehen, dass es gewesen ist und 
jetzt nicht ist und wieder sein wird. Hier ist Sinn, zu dem 
Weisheit gehört! Die sieben Häupter sind sieben Berge, 
auf denen die Frau sitzt, und es sind sieben Könige“ 
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(Verse 8-9). Beachten Sie diesen rätselhaften Ausdruck: 
„dass es gewesen ist und jetzt nicht ist und wieder sein 
wird“. Und im nächsten Vers: „Fünf sind gefallen, einer 
ist da, der andre ist noch nicht gekommen; und wenn er 
kommt, muss er eine kleine Zeit bleiben“ (Vers 10). So 
etwas kann einen Menschen geistig verstören, wenn er 
versucht, es zu verstehen.

Warum sollte Johannes das so schreiben, wenn der 
Vater ihn nicht dazu inspiriert hätte, einen bestimmten 
Zeitrahmen zu sehen – wann ein Mann auf die Bühne 
kommen und die Prophezeiung erklären würde? Es gibt 
hier eine dramatische zeitliche Betonung – wenn „einer 
ist“ während der sechsten Auferstehung des Tieres! Gott 
sandte einen Apostel („einen von Gott Gesandten“), als 

„fünf gefallen sind und einer ist“. Gott der Vater sandte 
Herrn Armstrong zu einem bestimmten Zeitpunkt, um 
der Welt Seine Botschaft zu verkünden, wenn „fünf 
gefallen sind und einer ist“.

Das bedeutet, dass Gott einen Mann auf die Bühne 
schicken würde, um die Ereignisse rund um die sechste 
Auferstehung des Heiligen Römischen Reiches zu 
verstehen – wenn „einer ist“.

Das bedeutet auch, dass Gott Herrn Armstrong die 
Wahrheit über das Römische Reich, das von der großen 
Hure geritten wird, offenbaren würde – über die fünf, 
die gefallen sind. Aber damit er das versteht, müsste 
Gott ihm auch offenbaren, was es mit dem großen 
Bild Daniels auf sich hat. Das ursprüngliche Römische 
Reich war ein Teil des Bildes von Daniel 2. Und aus dem 
Römischen Reich ging 554 n. Chr. das Heilige Römische 
Reich hervor.

Diese Schriftstelle – Offenbarung 17, 10 – zeigt uns 
also auch, dass Herr Armstrong die Grundlage aller 
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biblischen Prophezeiungen (nicht nur Daniel und 
Offenbarung) verstehen musste. Und 90 Prozent dieser 
Prophezeiungen beziehen sich auf diese Endzeit. Wie 
könnte ein Mensch eine so große Menge an biblischen 
Prophezeiungen aufdecken? Nur Gott offenbart diese 
verblüffenden Prophezeiungen.

Zunächst einmal geht es im Buch der Offenbarung 
um Gott. Das gilt für die ganze Bibel. Es geht darum, was 
Gott tut. Wir müssen über die Menschen hinaussehen, 
sonst werden wir getäuscht. Wir müssen sehen, wie Gott 
Seinen Meisterplan auf akribische und detaillierte Weise 
steuert. Wir müssen Herrn Armstrong, die Engeln 
und sogar Jesus Christus hinter uns lassen, um 
zum Vater zu gelangen! Erst dann kommen wir zum 
Haupt der Familie. Alles muss in den Kontext der Familie 
Gottes passen.

Gottes prophetische Planung
Wir müssen Gottes Hand in dieser Sache erkennen. 
Johannes verstand nicht, worüber er hier schrieb; er 
schrieb einfach auf, was Gott ihm befahl. Das Gleiche 
gilt für Daniel (Daniel 12, 8-9). Diese Prophezeiungen 
wurden Herbert W. Armstrong offenbart.

Gott hat der PKG nach Herrn Armstrongs Tod noch 
viel mehr offenbart.

In Wer ist „Der Prophet“? habe ich über einen Vers in 1. 
Mose 1 geschrieben, der zeigt, dass Gott schon vor langer 
Zeit, als das erste Buch der Bibel geschrieben wurde, von 

„diesem Propheten“ wusste! Und dieser Prophet sollte am 
„letzten Ende“ der Herrschaft des Menschen auf dieser 
Erde erscheinen.

Bedenken Sie, was Offenbarung 17, 10 über Gottes 
Denken offenbart: Er musste wissen, dass Herr 
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Armstrong auf die Bühne kommen würde. Gott 
wusste auch, dass „dieser Prophet“ auf der Bildfläche 
erscheinen würde, wenn sich das siebte Haupt 
dieses Tieres erhebt  –  „der andre ist noch nicht 
gekommen.“ Hätten wir diesen einen Vers verstanden, 
als Herr Armstrong noch lebte, hätten wir erkennen 
können, dass er bei der endgültigen Auferstehung 
des Tieres wahrscheinlich nicht mehr am Leben sein  
würde!

„Der andere ist noch nicht gekommen.“ Das ist keine 
oberflächliche Aussage! Dies ist das letzte Läuten der 
Glocke, was das Tier betrifft. Und wir leben in den 
Tagen, in denen „der Andere“ gekommen ist! Wir sind 
von Gott geehrt, dieses Werk während der Zeit des 
letzten Hauptes der Tiermacht zu tun. Wir können 
tatsächlich hinausgehen und für Gott sprechen und 
Ihn repräsentieren, indem wir den Menschen in der 
Welt zeigen, wie sie Ihn ehren können, und ihnen 
zeigen, was diese Prophezeiung bedeutet! Was für ein 
überwältigender Segen!

Der Vater wusste all das, lange bevor Herr Armstrong 
auf den Plan trat und irgendeine Prophezeiung 

„aufdeckte“! Niemand hat diese Prophezeiung jemals 
„aufgedeckt“, und niemand wird es jemals tun! Dies ist 
eine offenbarte Prophezeiung, die Gott, der Vater, und 
Christus schon vor mindestens Tausenden von Jahren 
kannten – vielleicht sogar noch viel länger als das! Gott 
hat das alles geplant und Er arbeitet es mit detaillierten 
Berechnungen aus. Es braucht den Verstand Gottes, um 
auf dieser Ebene zu arbeiten!

Ich war verblüfft, wie viel diese WKG-Prediger über 
das Tier verstanden – und wie wenig sie über Gott 
verstanden! In dieser Prophezeiung geht es nicht 
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wirklich um das Tier – es geht um den großen Gott, der 
alles so detailliert ausarbeiten kann! Wenn wir nicht 
sehen, dass es darum geht, Gott und die Familie Gottes 
zu ehren, dann sehen wir es nicht! Gott möchte, dass wir 
Ihn in das Bild bringen und es mit Seinen Augen sehen. 
Wenn wir das nicht tun, könnten wir entmutigt werden, 
wenn wir über dieses Tier nachdenken. Paulus sagte: 

„Und wenn ich prophetisch reden könnte und wüsste alle 
Geheimnisse und alle Erkenntnis ... und hätte der Liebe 
nicht, so wäre ich nichts“ (1. Korinther 13, 2). Prophetie 
nützt nichts, wenn sie nicht die Liebe Gottes hat! Ohne 
Liebe ist das Verstehen aller Prophezeiungen der Welt 
nichts wert.

Diese WKG-Prediger prophezeiten, wie Gott es 
befohlen hatte. Dann trat ein Mann auf den Plan, der 
sagte: „Prophezeit nicht!“; und sie sagten: „Ja, Herr!“ 
Wie kann man das erklären? Wie konnten diese Männer 
Gott auf diese Weise verraten? Sie kennen Gott nicht 
wirklich, und wenn Sie Gott nicht kennen, werden Sie 
getäuscht werden.

In diesen Aufzeichnungen war ihr Wissen über das 
Heilige Römische Reich bewundernswert – aber sie 
legten nicht annähernd so viel Wert auf Gott und Sein 
Werk! All diese Endzeitprophezeiungen laufen nach 
Gottes Plan und Seiner Vision ab. Mit diesen Tieren 
geschieht nichts, was dem Plan Gottes zuwiderläuft. Es 
ist eine Sache, das Tier zu verstehen – es ist eine ganz 
andere, Gott zu verstehen!

Wenn wir die Rolle, die Gott, der Vater, in all 
dem spielt, nicht verstehen, werden wir zu rebelli-
schen Söhnen. Glauben Sie nicht, dass Satan jemals 
aufhören wird, Gottes Volk zu täuschen  –  er hört 
nie auf, es zu versuchen. Gottes Prediger haben die 
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Verantwortung, unsere Gedanken nicht in erster Linie 
auf die Macht des Tieres, sondern auf Gott und Sein 
Werk zu richten! Dann sollten wir das Tier in diesem  
Zusammenhang verstehen.

Warum ist das so wichtig? Weil es Gott und Sein Werk 
in den Mittelpunkt stellt. Das bedeutet, dass Sie eine 
zentrale Rolle bei der Warnung der Welt vor dem letzten 
Tier spielen. Nur ein kleiner Überrest wird geehrt, diese 
Rolle auszufüllen.

Der Kontext von „der andere ist noch nicht gekommen“ 
bezieht sich auf Sie – das Werk Gottes heute! Wir haben 
die einmalige Gelegenheit, Christus in der Welt bekannt 
zu machen.

Ist es logisch, dass ein Mann solch verblüffende 
Prophezeiungen über die Ereignisse, die direkt zur 
Wiederkunft Christi führen, aufdecken kann? Das 
ist das größte Ereignis, das jemals im Universum 
stattgefunden hat!

Ohne Gott sind wir nichts. Aber wenn wir Gottes 
Botschaft jetzt verkünden, wird sie uns darauf 
vorbereiten, für immer in Gottes Familie zu sein!

Wie inspirierend ist es zu wissen, dass Christus 
regiert, nachdem „der andere“ gekommen und gegangen 
ist! Das ist es, worum es in Offenbarung 17, 10 geht.

Endlich geht das laodizäische Zeitalter zu Ende. Das 
bedeutet, dass unsere Arbeit in einer von Menschen 
regierten Welt vorbei ist. Dann nehmen wir unsere 
Positionen mit Christus ein, um diese Welt zu regieren.

Die Laodizäer könnten ein ziemlich gutes Verständnis 
des Tieres haben, aber sie wissen nicht, wohin das alles 
in Gottes Gesamtplan führt. Nichts ist wichtiger als das. 
Wir müssen uns heute auf Gott konzentrieren und unser 
Herz in sein Werk legen.



DANIEL ENTSCHLÜSSELT DIE OFFENBARUNG

14

Die Endzeitgeschichte in einem Vers
Man kann das Buch der Offenbarung nicht verstehen, 
ohne das Buch Daniel zu kennen. Daniel  2  ist der 
Schlüssel zum Verständnis von Daniel 7. Daniel 7 ist 
der Schlüssel zum Verständnis von Offenbarung 13. 
Offenbarung 13 ist der Schlüssel zum Verständnis von 
Offenbarung 17. Und das Buch der Offenbarung zeigt den 
zeitlichen Rahmen aller biblischen Prophezeiungen.

O f f e n ba r u ng   17,  1 0   i st  e i n e  d e r  g r ö s st e n 
Prophezeiungen der Bibel. In diesem einen Vers 
steckt das Herzstück der Prophezeiung für 
diese letzten Tage. Gerade in der Zeit, in der 

„einer ist“, erfüllt sich eine Reihe anderer wichtiger 
Prophezeiungen: Matthäus 17, 10-11, in dem es um 
den endzeitlichen Elia geht, der alles wiederherstellt; 
Maleachi 3, 1, in dem von einem endzeitlichen Boten 
die Rede ist, der die Welt auf die Wiederkunft Christi 
vorbereitet; und Matthäus 24, 14, in dem das Evangelium 
beschrieben wird, das in der ganzen Welt gepredigt wird. 
Diese Prophezeiungen waren das Herzstück des Werks 
in dem Philadelphia Zeitalter. So vieles dreht sich um 
den endzeitlichen Elia!

Nach der Ära „einer ist“ bleibt nur noch eine kurze 
Zeit für „den anderen der noch nicht gekommen ist“. 
Diese Aussage ist die schärfste Form der Betonung des 
siebten Hauptes. Wir werden nur noch ein weiteres 
Haupt erleben – dann können wir das Tier vergessen! 
Kriege, Terrorismus, Wetterkatastrophen – das alles 
wird für immer vorbei sein! Wenn „der andere“ kommt 
und sein Werk vollendet, wird Christus kommen und 
für immer herrschen! Das ist es, worüber wir uns 
am meisten aufregen sollten, nicht irgendeine 
interessante Prophezeiung über das Tier.
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Einige der Laodizäer wissen, dass Daniel das Buch 
der Offenbarung aufschließt, aber Gott offenbart ihnen 
heute nichts. Das liegt daran, dass sie ihre Beziehung 
zu Gott vernachlässigt haben. Wir müssen uns in 
erster Linie uns darauf konzentrieren, Gott zu 
kennen – nicht die Prophetie!

Niemand auf der Erde versteht Offenbarung  17, 
10 außer den Auserwählten Gottes. Und wir haben 
nur eine kurze Zeitspanne, um diese Offenbarung zu 
verkünden. Deshalb hat Gott sie uns offenbart. Wir 
müssen die Dringlichkeit erkennen, diese Botschaft zu 
verkünden, solange noch Zeit ist.

Offenbarung 17, 6 zeigt die Frau, die auf dem Tier 
reitet, betrunken vom Blut der Heiligen Gottes. Viele der 
Laodizäer sagen nette Dinge über diese Frau, aber sie hat 
eine Geschichte des Mordens am Volk Gottes! Das ist es, 
was sie am besten kann! Doch die Laodizäer haben nicht 
genug Mut, dieser Welt zu sagen, was sie ist, obwohl Gott 
uns das befohlen hat.

Beachten Sie, wie die Kirche Gottes mit dem Tier 
verflochten ist. Wir sind sein größter Feind. Und 
diejenigen, die laodizäisch sind – 95 Prozent des heutigen 
Volkes Gottes – werden nicht von Gott beschützt werden. 
Sie werden einen blutigen Tod sterben und endlich – auf 
die harte Tour – sehen, wie tödlich diese mörderische 
Hure ist. Und hoffentlich werden sie dann Gott glauben 
und Ihn nie wieder verlassen.

Daniel 8
Die Prophezeiung in Daniel 8 erweitert Offenbarung 17, 
10. Sie wurde über 500 Jahre vor dem ersten Kommen 
Christi geschrieben  –  also vor  2500  Jahren  –  und 
enthält so viele winzige, spezifische Details über die 
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Philadelphia Kirche Gottes heute! Daniel 8, 9-27 ist 
eine einzige Vision. Alles fließt zusammen und zeigt, 
wo wir in der Prophetie jetzt sind. Gott erwartet 
von uns, dass wir wieder prophezeien  –  um uns 
auf Seine Wiederkunft vorzubereiten. Das ist es,  
was Er uns zu tun befiehlt.

„Ja, es wuchs bis zum Fürsten des Heeres und nahm 
ihm das tägliche Opfer weg und verwüstete die Wohnung 
seines Heiligtums“ (Vers 11). Dies ist die Geschichte und 
Prophezeiung unserer Kirche in diesem Augenblick. Es 
bedeutet auch, dass ein Mann gebraucht werden musste, 
um das aufzubauen, was die Laodizäer niedergeworfen 
haben.

Wie ich in meiner Broschüre Daniel—Unsealed at 
Last! (Daniel – Endlich entschlüsselt! [derzeit nur in 
Englisch verfügbar]) erkläre, werden in diesem Abschnitt 
zwei Gräuel beschrieben, darunter die geistliche 
Zerstörung, die wir im geistlichen Israel oder in der 
Kirche Gottes erlebt haben. Satan hat die Liebe, den 
Glauben und die Hoffnung des Volkes Gottes zerstört. 
Was dort geschah, mündet direkt in die physische 
Zerstörung der Nationen Israels und der Laodizäer. 
Wenn Sie die geistliche Zerstörung gesehen haben, gibt es 
dann noch einen Grund, an der Ankunft des physischen 
Gräuels zu zweifeln? Sehen Sie sich die Welt heute an: 
Der physische Gräuel der Verwüstung starrt uns ins 
Gesicht. Er ist fast vollständig sichtbar.

„Und aus einem von ihnen wuchs ein kleines Horn; 
das wurde sehr groß nach Süden, nach Osten und nach 
dem herrlichen Land hin“ (Vers 9). Das „kleine Horn“ ist 
Antiochus IV. Epiphanes, ein Typus für den kommenden 
Führer des Heiligen Römischen Reiches – und auch ein 
Typus für einen Führer in Gottes eigener Kirche.
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Hier gibt es eine doppelte Dualität. Antiochus ist ein 
Typus sowohl des geistlichen als auch des physischen 
Gräuels in der Endzeit. Zunächst wird ein Antiochus 
von Satan benutzt, um die Kirche Gottes, das geistliche 
Israel, von innen heraus zu zerstören. Dann gibt es einen 
Antiochus, der das Heilige Römische Reich anführt 
und die Völker Israels vernichtet. (Es gibt auch einen 
Antiochus-Typ, der daran arbeitet, die mächtigste der 
Nationen Israels von innen heraus zu zerstören, wie ich 
in meinem kostenlosen Buch Amerika unter Beschuss 
erkläre). Es gibt also Antiochus-Typen, die sowohl das 
geistige als auch das physische Israel zerstören.

„Und es wuchs bis an das Heer des Himmels und warf 
einige von dem Heer und von den Sternen zur Erde und 
zertrat sie“ (Vers 10). Wir müssen die Bedeutung des 
Wortes Heer klar verstehen. In der Revidierten Standard 
Version (unsere Übersetzung) heißt es „vom Heer der 
Sterne“. Gottes eigenem Volk wird von den Sternen 
oder Engeln Gottes geholfen (Offenbarung 1, 20), wenn 
es Hilfe wünscht. Diese böse Macht „zertrat sie“ – die 
Laodizäer der Endzeit – die Heiligen Gottes, die Gottes 
Gesetz übertraten.

Das Werk der Engel und des Volkes Gottes wurde 
„zertreten“, als die Gläubigen Gott verließen.

Strong’s Concordance (Strongs Konkordanz) definiert 
Heer als „eine Masse von Personen ... insbesondere ... 
organisiert für den Krieg“ und „Armee ... Soldaten“ 
(Hervorhebung von mir). Der Ausdruck bedeutet auch, 
Soldaten für die Kriegsführung zu versammeln. Heer 
kann sich auf eine Armee von Dämonen, Engeln oder 
Menschen beziehen. Gott hat ein Heer von Engeln 
und Heiligen. Satan hat ein Heer von Dämonen 
und Menschen – in diesem Fall sündige Heilige. In 
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Daniel 10 gibt es das Beispiel, dass Gabriel Daniel eine 
Prophezeiung überbringt und von Satan angegriffen 
wird. Gabriel schickte nach Michael, und Michael und 
Gabriel brauchten 21 Tage, um ihn zu überwinden! 
(Vers 13). Satan hat ungeheure Macht! Wir befinden uns 
wirklich in einem geistlichen Krieg!

Die Philadelphia Kirche Gottes kämpft gegen 
denselben Feind, gegen den Daniel, Gabriel und 
Michael gekämpft haben! Dieser Krieg ist unsichtbar. 
Aber die Auserwählten selbst sind sich dessen sehr 
bewusst!

Das Werk vollenden
„Ja, es wuchs bis zum Fürsten des Heeres [Christus] 
und nahm ihm das tägliche ... weg und verwüstete die 
Wohnung seines Heiligtums“ (Daniel 8, 11). In der Antike 
war das Tägliche oder das Beständige das Werk, das von 
der Stiftshütte oder dem Tempel Gottes aus verrichtet 
wurde. Heute ist das Werk Gottes die Verkündigung 
Seiner Botschaft aus dem Tempel oder der wahren 
Kirche Gottes. Beachten Sie dies: Die erste grosse 
Sünde der Laodizäer war, Satan und seinen Dämonen 
zu helfen, Gottes Werk zu zerstören! Dies bringt auf 
den Punkt, warum die Laodizäer gescheitert sind. Im 
Jahr 1988 sagte mir Joseph Tkach Sr. persönlich, dass 
sich ihr Hauptaugenmerk auf das Ambassador College 
verlagert hatte. Sie haben sich selbst getäuscht, indem 
sie dachten, das sei es, was Gott von ihnen wollte. Die 
Wahrheit ist, dass das College bereits tot war, als das 
Werk zerstört wurde – sie wussten es nur nicht! Die 
Hochschule war dazu da, Gottes Werk zu unterstützen. 
Wenn das Werk verschwindet, verschwindet auch alles 
andere. Es ist nur eine Frage der Zeit.
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Daniel 8, 11 erfüllte sich gerade, als Herr Tkach Sr. 
sprach. Er war dabei, seinen Krieg mit Satan zu verlieren, 
obwohl er dachte, er würde Gott dienen. Aber tief im 
Inneren musste er wissen, dass etwas nicht stimmte.

Was ist die erste große Sünde? Die Zerstörung von 
Gottes Werk der Verkündigung des Evangeliums in der 
ganzen Welt. Das ist immer der Auftrag der Kirche 
Gottes gewesen. In diesem „letzten Ende“ haben wir 
denselben Auftrag, aber der Schwerpunkt hat sich 
geändert. Uns wird befohlen, wieder zu prophezeien, wie 
es Herr Armstrong tat. Der Schwerpunkt liegt auf der 
Warnung – nicht auf dem Evangelium, wie es bei Herrn 
Armstrong der Fall war. Das liegt daran, dass die Zeit so 
kurz ist und die Weltereignisse extrem schrecklich sind. 
Wir befinden uns in der Zeit, in der Satan niedergeworfen 
wird  –  dem laodizäischen Zeitalter. Wir predigen 
der Welt immer noch das Evangelium. Wir betonen 
jedoch die Warnung, die zur guten Nachricht führt. Die 
Warnung weist immer noch auf die Wiederkunft Jesu 
Christi hin – die gute Nachricht vom kommenden Reich 
Gottes (oder das Evangelium). Diese Vision aus Daniel 8, 
9-27 endet mit der Wiederkunft Christi.

Dieses „letzte Ende“ verlangt, dass wir die Warnung 
betonen. Der Menschheit steht das schlimmste 
Leid bevor, das es je gab. Wie ein guter Meteorologe 
müssen wir vor dem Kommen des „perfekten Sturms“ 
warnen. Wir geben „Speise zur rechten Zeit“. Aber wir 
erzählen der Menschheit auch von der guten Nachricht 
(Evangelium) jenseits des Sturms.

Dennoch muss diese Welt die intensivste Warnung 
aller Zeiten erhalten! Unsere Warnung muss der 
unvergleichlichen Schwere des kommenden Sturms 
entsprechen.
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Gott will, dass wir die stärkste Warnung aussprechen, 
die der Mensch je gehört hat, denn ihm steht das 
schlimmste Leid bevor, das es je gegeben hat.

Warum versucht Satan also in erster Linie, das Werk 
zu zerstören? Der einzige Grund, warum wir „zur Unzeit“ 
berufen wurden, ist, dass wir Gottes Werk tun sollen. 
Sonst würden wir berufen werden, wenn der Rest der 
Welt berufen wird – nach der Wiederkunft Christi.

In gewisser Weise hat Gott uns in Gefahr gebracht, 
indem Er uns heute berufen hat. Warum? Um das Werk 
zu tun – Seine Botschaft zu verkünden.

Warum sind wir heute in Gottes wahrer Kirche? 
Aus einem grossartigen Grund: um Gottes Werk 
zu tun. Ich wiederhole: um Gottes Werk zu tun. Wir 
müssen abermals weissagen, wie noch nie ein Mensch 
für Gott prophezeit hat. Wir müssen die Botschaft 
Gottes überbringen. Das ist der eigentliche Grund, 
warum 95 Prozent des Volkes Gottes heute versagt haben! 
Das ist es, was es bedeutet, laodizäisch oder lauwarm zu 
sein. Sie wollen ihr eigenes Werk tun – nicht Gottes Werk.

Die lauwarmen Gläubigen haben Gottes Hütte zum 
Einsturz gebracht. Jetzt hat Gott uns dazu geführt, „die 
zerfallene Hütte Davids wieder aufzurichten“, und zwar 
durch die Philadelphia Kirche Gottes (Amos 9, 11). Das 
verrät viel über den Geist von Philadelphia!

Der Ort des Heiligtums Gottes wurde niedergerissen 
(Daniel 8, 11). Der International Critical Commentary 
(Internationale kritische Kommentar) sagt: „Das Wort 
für ‚Ort‘ ... ist selten und impliziert eine Konstruktion 
...“ Ja, es ist selten: Es bezieht sich auf das Ambassador 
Auditorium. Herr Armstrong nannte es Gottes Haus – es 
wurde als ein Ort der Anbetung und Verherrlichung 
Gottes gebaut. Es ist bereits geistlich zerstört worden, 
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und ich würde erwarten, dass es auch physisch zerstört 
werden wird.

Das Werk wurde auferweckt. Aber „die Wohnung 
seines [Gottes] Heiligtums“ bleibt als Denkmal für das 
spektakuläre Versagen der Laodizäer niedergeworfen!

Das gefallene Haus Gottes erinnert die PKG daran, 
dass der Ort oder die Einrichtungen, die Gott gibt, 
verfallen werden, wenn wir Sein Werk nicht tun!

Wenn der Ort nicht mehr dazu dient, das Volk Gottes 
auf dieses Ziel auszurichten, verfällt er und alles andere.

Die Priorität in Daniel 8 ist das Werk. Als Satan dieses 
zerstörte, wusste er, dass alles zerstört war. Wenn wir 
das Werk nicht tun, stirbt die Kirche. Das Werk oder 
die offene Tür kennzeichnet die Kirche (Offenbarung 3, 
7-8). So wissen Sie, wo Gott ist. Jeder Einzelne muss sein 
Herz an das Werk hängen, sonst stirbt er geistig!

Das ganze Leben Christi drehte sich darum, Gottes 
Werk zu vollenden (Johannes 4, 34). Das Schlüsselwort 
ist  „vollenden“.  Darauf müssen wir uns immer 
konzentrieren. Wenn wir das Werk vollenden, werden 
wir bis zum Ende durchhalten und im Reich Gottes sein. 
Christus ist das Haupt unseres heutigen Werks. Wir 
müssen die gleiche Leidenschaft haben, die Christus 
hatte. Er erklärte den Vater und die Familie! Wir müssen 
Ihm folgen und dürfen niemals einem Menschen folgen!

Schauen Sie, wie schnell die Leiter in Pasadena 
Geheimnis der Zeitalter nach dem Tod von Herrn 
Armstrong losgeworden sind! Joe Tkach Jr. sagte, 
dass Geheimnis der Zeitalter voller Fehler sei – aber 
in Wirklichkeit war es entscheidend für das Werk! 
Wir verwenden es ständig; es ist Pflichtlektüre für 
Taufbewerber. Ein laodizäischer Evangelist (der 
inzwischen verstorben ist) sagte, es sei wesentlich für 
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das Werk Gottes; kurz darauf sagte sein Chef, es sei 
„voller Fehler“. Daraufhin änderte der Evangelist seine 
eigene Meinung und stimmte mit seinem menschlichen 
Chef überein! Wir müssen mehr geistliche Tiefe und 
Mut haben als das!

„Und das Heer wurde dahingegeben samt dem 
beständigen Opfer [Gottes Werk] wegen des Frevels, 
und [das Horn] warf die Wahrheit zu Boden, und sein 
Unternehmen gelang ihm“ (Daniel 8, 12; Schlachter 
2000). Frevel bedeutet, dass ihnen Gottes Gesetz gegeben 
worden war und sie es dann wissentlich übertraten. Sie 
haben nicht in Unwissenheit gesündigt. Deshalb steht 
ihr ewiges Leben auf dem Spiel! Wir sahen, wie sie das 
Gesetz übertraten und die Wahrheit zu Boden warfen, 
und wie sie dieses böse Werk ausübten und darin 
erfolgreich waren. Die meisten ihrer Evangelisten sagten: 
Wenn es das ist, was sie im Hauptquartier sagen, dann 
müssen wir das auch tun. Sie haben übertreten – das 
heißt, sie haben wissentlich gesündigt – und 95 Prozent 
der Mitglieder von Gott weggeführt.

Es ist schwindelerregend zu erkennen, dass diese 
Geistlichen, als man ihnen sagte, sie sollten das 
Gegenteil von dem tun, was sie ihr ganzes Leben lang 
getan hatten, sagten: „Ja, Herr!“ Irgendetwas stimmte mit 
ihrer Religion ganz und gar nicht. Einer dieser Männer, 
der Geheimnis der Zeitalter leidenschaftlich unterstützte, 
ging sogar vor Gericht gegen uns vor, als wir versuchten, 
es zu drucken.

Menschen können so aussehen und klingen, als wären 
sie mit dem Herzen im Werk. Ein Pastor sagte, Johannes 4, 
34 sei das Motto des von ihm geleiteten Redner Club. Das 
klingt großartig – aber dieser Mann hat Gottes Werk nicht 
vollendet. Es reicht nicht aus, das zu wissen. PK

G
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NIEDERGEWORFEN   
Das eingestürzte haus gottes ist eine Erinnerung an Sein 
Volk, dass der ort oder die Einrichtungen, die gott uns gibt, 
zugrunde gehen werden, wenn wir Sein Werk nicht tun!PK

G
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Herr Armstrong sagte tatsächlich, dass wir unsere 
Rechtschaffenheit daran messen können, wie sehr unser 
Herz in dem Werk ist. Das Werk ist alles! Es geht nicht 
darum, das Richtige zu sagen, es geht darum, auf das 
Haupt zu schauen und Seinen Anweisungen zu folgen, 
was Er uns tun lässt. Wir müssen immer Gott im Blick 
behalten!

Unsere Prediger müssen hart arbeiten, um unseren 
Mitgliedern zu helfen, ihr Herz bei der Vollendung von 
Gottes Werk zu halten, was unser einziges Ziel ist. Wir 
sind nicht im College-Geschäft – wir sind hier, um Gottes 
Werk zu tun. Das Herbert W. Armstrong College wird 
sterben, wenn es das Werk nicht vollendet. Wir müssen 
das Werk vollenden, das ist der Zweck der Kirche! Wenn 
wir dieses Werk nicht tun, werden wir nicht in Gottes 
Familie sein.

Reinigung des Heiligtums
Jetzt, wo „das andere“ gekommen ist, was ist der 
Schwerpunkt unseres Werks? Wir müssen „abermals 
weissagen“ (Offenbarung 10, 11). Dieser Befehl bezieht 
sich auf zwei Zeitalter: Herr Armstrong prophezeite 
in einem Zeitalter – und die Laodizäer zerstörten all 
das – und jetzt müssen wir abermals weissagen! Wir 
mussten sechs Jahre lang vor Gericht gegen die WKG 
und den Gott dieser Welt kämpfen, um das tun zu 
können. Es war eine der intensivsten Schlachten in 
diesem Krieg.

„Ich hörte aber einen Heiligen reden, und ein anderer 
Heiliger sprach zu dem, der da redete: Wie lange gilt 
dies Gesicht vom täglichen Opfer, vom verwüstenden 
Frevel und dass Heiligtum und Heer ausgeliefert und 
zertreten werden?“ (Daniel 8, 13). Worüber war dieser 
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Heilige am meisten besorgt? Das Werk! Die Krise aller 
Krisen! Die Vision über das Tägliche! Wie lange wird 
es aufhören? jammerte er – genau wie die Philadelphier, 
als das laodizäische Zeitalter begann. Sie trauerten, als 
das Heiligtum nicht rein war und das Werk nicht getan 
wurde. Sie schrien zu Gott: Wann wird dieser Albtraum 
enden? Dies ist eine Prophezeiung der PKG, die 
beklagt, dass Gottes Werk aufgehört hat! Nichts 
wird die Auserwählten Gottes mehr zum Trauern 
bringen.

Es gibt eine Vision in diesem Werk. Wir müssen 
wieder prophezeien, weil Christus kommen wird. Die 
Philadelphier sind immer um das Werk besorgt! 
Sie haben vor Gericht gekämpft, um das Werk am 
Laufen zu halten. Sie werden alles tun, um Gott nicht 
zu enttäuschen. Wir wissen, dass der einzige Grund, 
warum wir in diesem Zeitalter berufen worden sind, 
darin besteht, das Werk zu vollenden. Wir prophezeien 
wieder während der größten Krise der Endzeit.

Der Hinweis auf  2300  Opfer wurde von den 
Übersetzern nicht ohne Grund verwendet. Das Werk 
des alten Israel drehte sich um die Morgen- und 
Abendopfer. Dadurch blieb der Fokus aller auf Gott und 
die Stiftshütte gerichtet. Auf diese Weise zeigten sie 
ihre Liebe zu Gott, indem sie Sein Werk taten. Und das 
unterschied sie von der ganzen Welt.

Wenn die Kinder Israels Gott richtig gedient hätten, 
wären sie zu großem Wohlstand gekommen. Dann hätte 
die ganze Welt ein Beispiel gehabt, dem sie hätte folgen 
können. Wenn die Welt diesem Beispiel gefolgt wäre, 
hätte auch sie Wohlstand und Frieden gehabt.

Heute lenkt Gott unseren Blick auf Sein Hauptquartier, 
den geistlichen Tempel, von dem Sein Werk ausgeht. 



DANIEL ENTSCHLÜSSELT DIE OFFENBARUNG

26

Die Augen aller in der PKG sind dann auf Gottes Werk 
gerichtet. Wir gedeihen physisch und geistig. (Den alten 
Israeliten wurden nur physische Segnungen zuteil. Sie 
hatten nicht Gottes Heiligen Geist.)

Wir warnen die Welt, und wenn sie es beherzigen 
würde, würden alle Erdenbewohner geistig und körper-
lich so gedeihen wie wir.

Wenn sie heute nicht darauf achten, werden sie es in 
der Welt von morgen tun, wenn Christus regiert.

Eine bessere Übersetzung von „täglich“ wäre „konti-
nuierlich“. Gott hat ein Werk, seit die Menschheit 
geschaffen wurde.

Unser Werk ist heute etwas anders, aber es gab 
schon immer ein Werk Gottes zu tun und wird es auch 
weiterhin geben.

Beachten Sie, dass in diesem Vers nicht gesagt 
wird, dass das Heiligtum von Menschen gereinigt 
wurde. Gott hat es gereinigt. Diese Reinigung 
drehte sich um Maleachis Botschaft. Aber dieser Vers 
erwähnt weder einen Mann noch ein Buch. Es war 
Christus, der dies mit Hilfe von Menschen – den 
Auserwählten selbst – tat. Christus muss uns anleiten,  
das Werk zu tun.

Er führt uns in den geistlichen Kampf. Er hat uns in 
einen sechsjährigen Kampf vor Gericht geführt, und 
weil wir ihm gefolgt sind, haben wir die Rechte zum 
Druck von Herrn Armstrongs Schriften gewonnen, und 
jetzt blüht das Werk wie nie zuvor. Wir würden dieses 
Werk niemals tun, wenn wir nicht eine Kriegseinstellung 
hätten. Daniel hatte einen 21-tägigen Kampf; wir hatten 
einen sechsjährigen Kampf! Das macht Sinn, denn 
Christus steht kurz vor Seiner Wiederkunft und Satan 
ist zorniger denn je.
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Wir kämpfen gegen die Armee des Satans – Millionen 
von Dämonen. Sind wir uns dieser unsichtbaren Krieger 
bewusst?

Ein König mit hartem Gesicht
„Und am Ende ihrer Königsherrschaft, wenn die 
Abgefallenen das Maß vollgemacht haben, wird ein 
König aufstehen, mit hartem Gesicht und erfahren in 
Ränken“ (Daniel 8, 23). „[A]m Ende“ bedeutet das Letzte. 
Es könnte die letzte Stunde bedeuten.

Die Prophezeiung ist zweifach. Dieser „König“ ist 
innerhalb der Kirche, und es gibt einen anderen „König“ 
außerhalb der Kirche.

Schauen wir uns zunächst den Gräuel in der Kirche 
Gottes an. Wann haben die Abgefallenen geistlich 

„das Maß vollgemacht“? Sicherlich geschah das in der 
Gerichtsverhandlung. Wie es in den Versen 11-12 heißt, 
waren sie Heilige, die für Christus kämpften, aber dann 
wandten sie sich ab und kämpften gegen Christus! 
Diese Abgefallenen kamen damals wirklich zur vollen 
Entfaltung. Wenn das nicht der Höhepunkt ihrer 
Bosheit war, so war er doch sehr nahe. Das Grauen 
begann, als Joseph Tkach Jr. anfing, den Schwerpunkt 
auf das College zu legen. Er zerstörte Gottes Wahrheit 
und fing an, in Rätseln und Geheimnissen zu reden. Am 
Anfang, nach dem Tod von Herrn Armstrong, gab es 
viele Lehränderungen in der WKG. Einige Prediger und 
Menschen fragten nach diesen Änderungen. Die Leitung 
antwortete mit: „Änderungen? Was für Änderungen?“ 
Dann, nachdem sie die wichtigsten Lehren völlig zerstört 
hatten, prahlten sie mit den Änderungen. Dieser böse 
Führer in Gottes eigener Kirche ist ein Typus von 
Antiochus, den Historiker als machiavellistischen 
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Diplomaten beschreiben – er hatte eine ungeheure 
Fähigkeit, Menschen zu täuschen.

Daniel 11, 21 beschreibt diesen Mann: „Dann wird an 
seiner statt emporkommen ein verächtlicher Mensch, 
dem die Ehre des Thrones nicht zugedacht war. Der 
wird unerwartet kommen und sich durch Ränke die 
Herrschaft erschleichen.“

Der International Critical Commentary sagt Folgendes 
über Antiochus: „Hier wird erzählt, wie Antiochus’ 
Steuereintreiber (Apollonius) nach Jerusalem kam 
‚und redete zu ihnen Worte des Friedens in List, und sie 
glaubten ihm, und er fiel plötzlich über die Stadt her und 
schlug sie sehr und vernichtete viel Volk von Israel‘ ...“ 
Natürlich gilt dies sowohl für den geistlichen als auch für 
den physischen Antiochus, aber es bezieht sich direkt 
auf den Antiochus, der über Europa herrschen wird. Um 
zu wissen, wie dieser Daniel 8-Führer des kommenden 
Heiligen Römischen Reiches sein wird, lesen Sie einfach, 
was in den Geschichtsbüchern über Antiochus steht.

Dieses große Reich ist bereits auf der Bildfläche 
erschienen und wartet nur noch auf den „König mit 
hartem Gesicht“.

Der geistige Typus des Antiochus ist ein „König“, 
ein starker Führer, der nicht auf den König der Könige 
schaut. Er ist nicht wie die anderen Prediger durch die 
Reihen der Prediger aufgestiegen. Er erlangte sein Amt 
durch Schmeicheleien und Betrug. Dieser böse Mann 
war nicht das, was er zu sein schien, als ihm die Macht 
übertragen wurde.

Jetzt ist er ein „König mit hartem Gesicht“, der 
die Kirche Gottes völlig zerstört hat – nicht mit der 
Regierung Gottes, sondern mit der Regierung des 
Teufels!
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Er versteht „dunkle Sprüche“. Das bedeutet, dass er 
stark von Satan beeinflusst wird – wenn er nicht sogar 
besessen ist! Er tut all sein Böses „nicht aus eigener 
Kraft“. Dieser gefährliche Mann kommt als „Engel des 
Lichts“, wird aber vom Teufel bevollmächtigt!

Satan ist tief in die Führung dieses Sohnes des 
Verderbens verstrickt (2. Thessalonicher 2).

Satan wird auch den Antiochus, der über das Römische 
Reich herrscht, umstimmen (Habakuk 1, 11; Jesaja 10, 5-7).

„Der wird mächtig sein und ungeheures Unheil 
anrichten, und es wird ihm gelingen, was er tut. Er 
wird die Starken vernichten. Und gegen das heilige 
Volk“ (Daniel 8, 24). Damit ist die grausame Zerstörung 
gemeint,  die in Offenbarung  17,  6  beschrieben 
wird – durch das Heilige Römische Reich.

Alle Laodizäer – das „heilige Volk“ Gottes – werden in 
dieser Krise kurz vor der Wiederkunft Christi getötet. 
Sie werden bereuen und ihr Blut geben müssen, um in 
Gottes Reich zu gelangen.

Wir haben die Erfüllung dieser Prophezeiungen in 
geistlicher Hinsicht gesehen – die geistliche Zerstörung 
der Kirche Gottes. Jetzt müssen wir auf ihre physi-
sche Erfüllung achten – die physische Zerstörung der 
Nationen Israels.

Wir müssen darauf achten, dass in der Europäischen 
Union ein Mann auftaucht und durch Schmeicheleien 
die Kontrolle über dieses Gebilde an sich reißt. Er wird 
die EU an sich reißen. Wir müssen die große Hure 
beobachten, ob es Anzeichen dafür gibt, dass sie das Tier 
reitet. Die Politik in Europa wird sich dramatisch nach 
rechts verschieben.

Ich glaube wirklich, dass der Vatikan dabei helfen 
wird, diesen politischen Führer auf die Bühne zu bringen, 
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und dann werden wir ein wahres Feuerwerk erleben. 
Wir wissen aus diesen Prophezeiungen, dass der Vatikan 
sehr mächtig werden und einige radikale Veränderungen 
herbeiführen wird.

Im Buch der Offenbarung steht, dass sowohl der 
politische Führer als auch die falsche Kirche den 
Drachen anbeten! Und Sie können sicher sein, dass ihnen 
unsere Botschaft nicht gefallen wird. Die große falsche 
Kirche sieht aus wie ein Lamm und redet wie ein Drache 
(Offenbarung 13, 11). Ihre Geschichte ist durchtränkt mit 
dem Blut der Heiligen. Auch hier heißt es, dass das Reich 
Satans die mächtigen und heiligen Menschen vernichten 
wird. Trotzdem müssen wir dem Tier und der falschen 
Kirche sagen, wie Gott sie korrigieren wird – und wir 
müssen der Welt sagen, was das Tier mit ihr machen 
wird! Das ist unsere Aufgabe!

Dieser physische Typus des Antiochus wird mächtig 
sein, aber „nicht durch seine eigene Kraft“. Die ganze 
Macht des Tieres wird von Satan kommen! Ich bin sicher, 
dass die falsche Kirche hinter den Kulissen arbeiten 
wird. Höchstwahrscheinlich wird ein Kirchenführer 
auftauchen, der das deutsche System kennt und dabei 
helfen wird, den politischen Führer zu finden, der 
Europa wirklich umkrempeln kann – ein guter, starker 
Gläubiger der Lehren der Kirche. Dieser politische 
Kaiser ist jetzt da draußen, auf der Suche nach einem 
Reich. Wenn die Probleme in der Welt beängstigender 
werden, wird das Imperium einen Kaiser suchen.

Jedes Mal, wenn Gott mir ein tieferes Verständnis 
von Schriftstellen wie diesen zeigt, ist das so inspi-
rierend. Aber Satan hasst es! Als ich mich mit diesem 
Thema beschäftigte und es in mein Bewusstsein 
brachte, merkte ich, dass ich von negativen Gedanken 
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bombardiert wurde. Ich weiß, woher diese Gedanken 
kamen. Ich weiß, wie sehr Satan das hasst! Wir müssen 
verstehen, in welchem Krieg wir uns befinden! Wir 
können so etwas nur auf den Knien bekämpfen. Wenn 
Sie eine schlechte Haltung einnehmen, wird Satan Ihre 
Gedanken beeinflussen! Satan ist in der Wut aller 
Wut, wenn wir ihn vor der Welt blossstellen! Er 
will nicht bloßgestellt werden. Wenn Sie glauben, dass 
wir keine Zielscheibe für Angriffe sind, sollten Sie Ihr 
Verständnis der Bibel besser umstrukturieren.

„Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich 
sein, (mit) Betrug in seiner Hand. Und er wird in 
seinem Herzen großtun, und unversehens wird er 
viele vernichten“ – ja, er ist ein echter betrügerischer 
Antiochus – aber beachten Sie, was passiert! „Und gegen 
den Fürsten der Fürsten wird er sich auflehnen, aber 
ohne eine (Menschen) hand wird er zerbrochen werden“ 
(Daniel 8, 25; Elberfelder Bibel). Das ist so wunderbar 
und großartig! Dieses ganze Kapitel, von Vers 9 bis 
zum Ende, ist eine einzige Vision, und alles ist mit der 
Wiederkunft Jesu Christi verbunden! Er wird das Tier in 
Stücke brechen! All diese Männer, die auf der Weltbühne 
erscheinen, werden gegen ihn kämpfen, und er wird sie 
zerbrechen! Er wird das Bild aus Daniel 2 umstürzen 
und es für immer zerstören! Vergessen Sie nie, was mit 
diesem Bild geschieht!

Die WKG-Prediger sahen nicht wirklich den Gott, der 
dieses Tier vernichten wird! Hier ist der Punkt, an dem 
die Laodizäer ins Wanken gerieten. Ihre ganze Vision 
war nicht auf die Wiederkunft Jesu Christi ausgerichtet. 
Seine Wiederkunft wird in dieser Vision an letzter 
Stelle genannt; dennoch muss sie unseren Geist mit 
atemberaubender Begeisterung erfüllen.
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Eine neue und wunderbare Zivilisation ist fast da. 
Dann werden diese bösen Prophezeiungen für immer 
enden!

Selbst wenn die Zeiten tückisch werden, ist das, was 
uns erfreut, das Gebet „Dein Reich komme“. Das ist es, 
worum wir uns kümmern müssen – zuerst das Reich 
Gottes zu suchen!

„Wird er Glauben finden?“
Es gibt eine Stelle im Lukasevangelium, über die wir 
schon oft geschrieben haben, aber vor kurzem habe ich 
diesen Vers auf eine ganz andere Weise gesehen als je 
zuvor.

„Sollte aber Gott nicht Recht schaffen seinen 
Auserwählten, die zu ihm Tag und Nacht rufen, und 
sollte er bei ihnen lange warten? Ich sage euch: Er 
wird ihnen Recht schaffen in Kürze ...“ (Lukas 18, 7-8). 
Christus spricht hier von Gottes eigenen Auserwählten.

Dann stellt er eine sehr düstere Frage: „... Doch 
wenn der Menschensohn kommen wird, wird er dann 
Glauben finden auf Erden?“ (Vers 8). Wenn Christus 
wiederkommt – und dieser Moment ist fast da – wird Er 
dann Glauben finden? Die Antwort ist, dass wir Glauben 
haben werden, wenn wir uns auf das Kommen Christi 
einlassen!

Wir werden Tag und Nacht zu Ihm schreien. Unser 
ganzes Leben wird sich darum drehen, dass Jesus 
Christus kommt und das Bild aus Daniel 2 zerschlägt.

Es ist nicht leicht, die Dinge auf diese Weise zu 
betrachten, aber wie wichtig ist das! Viele junge 
Menschen wollen heiraten – aber wie viele wollen 
jemanden heiraten, der in der Wiederkunft Jesu Christi 
engagiert ist? Was für ein wunderbarer Partner wäre 
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das! Was für eine Freude und was für ein Erfolg ist es, 
einen Partner zu haben und mit Menschen zusammen 
zu sein, die einem helfen können, sein Leben auf die 
Vollendung von Gottes Werk auszurichten!

Der Sinn der Vision
Daniel 8, 9-27 ist eine einzige Vision. Hier ist der Punkt 
dieser Vision: Wenn die Wahrheit Gottes niedergeworfen 
wurde, wird Christus bald wiederkommen. Wenn die 
Stätte des Heiligtums Gottes niedergetreten wurde, 
wird Christus bald wiederkommen. Wenn ein böser 
Antiochus über Gottes Kirche herrscht, wird Christus 
bald wiederkommen. Wenn Maleachis Botschaft benutzt 
wurde, um Seine Kirche zu reinigen, wird Christus 
wiederkommen – in diesem letzten Ende und jetzt in 
dieser letzten Stunde. (Fordern Sie meine kostenlose 
Broschüre Die letzte Stunde an).

B eac hte n  S ie,  w ie  d ie s  m i t  O f fe n ba r u n g   1 0 
zusammenhängt.

„Und ich ging hin zu dem Engel und bat ihn, mir das 
Büchlein zu geben. Und er sprach zu mir: Nimm und 
verschling’s! Und es wird dir bitter im Magen sein, 
aber in deinem Mund wird’s süß sein wie Honig. Und 
ich nahm das Büchlein aus der Hand des Engels und 
verschlang es. Und es war süß in meinem Mund wie 
Honig, und als ich’s gegessen hatte, war es mir bitter 
im Magen“ (Offenbarung 10, 9-11). Gott sagt uns, dass 
wir diese Botschaft verkünden müssen  –  bis zur 
Wiederkunft Christi.

Diese Prophezeiung setzt sich in Offenbarung 11 fort, 
wo es um die Spaltung der Kirche, die Zeit der Heiden 
und das laue Volk Gottes geht, das von der Macht des 
Tieres zertreten wird (Verse 1-2).
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Beachten Sie das Ende – genau wie bei Daniel 8: „Und 
der siebente Engel blies seine Posaune; und es erhoben 
sich große Stimmen im Himmel, die sprachen: Nun 
gehört die Herrschaft über die Welt unserm Herrn und 
seinem Christus, und er wird regieren von Ewigkeit zu 
Ewigkeit“ (Offenbarung 11, 15). Dies ist das wunderbare 
Ereignis, an das wir immer wieder denken und auf das 
wir unsere Gedanken richten müssen!

Wie inspirierend das ist! Hier geht es nicht um 
einen Mann oder die Menschheit. Dies ist eine 
Prophezeiung über Christus, der „für immer und 
ewig“ regiert – und das ist viel aufregender als jede 
Prophezeiung über ein Tier. Das ist eine wunderbare 
Nachricht, und wir haben das Privileg jetzt daran 
teilzuhaben!

Denken Sie daran, dass unsere Arbeit in Daniel 8 und 
Offenbarung 17 im Mittelpunkt steht. Wie großartig, 
dass Gott so viel von Seinem treuen Volk hält. Wenn Er 
so viel Wert auf uns legt, wie könnte dann unser Lohn 
nicht wahrhaftig großartig, kostbar und schön Sein, für 
immer?

Alles, was wir tun müssen, ist Gott zu dienen, unseren 
Vater zu ehren und Sein Werk zu vollenden.



35

ZWEI

Gott ist mein 
Richter

D aniel bedeutet „Gott ist Richter“ oder „Gott 
ist mein Richter“. Wir müssen über die Titel der 
Bücher in der Bibel nachdenken: In vielen Fällen 

ist der Titel die spezifische Absichtserklärung Gottes für 
das Buch. Das ist sicherlich der Fall im Buch Daniel.

Die Laodizäer wollen nicht an Gott als Richter denken. 
Sie wissen im Hinterkopf, dass sie von Gott nicht so 
beurteilt werden, wie sie es sollten.

Gott schenkte den Laodizäern ehrfurchtgebietende 
Erkenntnisse. Sie waren begeistert und inspiriert. Aber 
dann gaben sie es so leicht auf, als sie durch Herbert 
W. Armstrongs Tod geprüft wurden – im Gegensatz zu 
Daniel und seinen Freunden. Die Laodizäer schauten auf 
Menschen, um sie zu richten – nicht auf Gott. Schon der 
Name Daniel verrät, warum die Laodizäer versagten.
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Für die Auserwählten ist der Name Daniel mit 
Bedeutung gefüllt: „Gott ist mein Richter“. Sie wissen, 
dass sie und das ganze Volk Gottes von Gott gerichtet 
werden, und sie sind dafür dankbar. Wenn wir 
den Namen Daniel verstehen, zeigt er uns, wer die 
Auserwählten heute sind!

Jeder von Gottes Volk wird jetzt gerichtet (1. Petrus 4, 
17). Wenn wir den Namen Daniel verstehen, haben wir 
Gott immer im Blick. Daniel hörte nie auf, auf Gott als 
Seinen Richter zu schauen – selbst in den extremsten 
Prüfungen. Und das Gleiche gilt für seine drei Freunde.

Daniel hatte einige erschütternde Prüfungen und 
Tests zu bestehen. Er wusste, dass er von Gott gerichtet 
wurde. Auch seine Freunde Schadrach, Meschach 
und Abed-Nego waren sich dessen sehr bewusst. 
Deshalb hatten diese Männer den Mut, sich gegen die 
mächtigsten Könige der Welt zu stellen! Selbst inmitten 
der schlimmsten Prüfungen, die je ein Mensch erlebt hat, 
hatten sie die Einstellung: Egal, was ihr sagt, wir werden 
uns nicht vor euch und euren Göttern beugen, denn der 
allmächtige Gott ist unser Richter.

We n n  m a n  ei n e m  feu r i ge n  O fe n  o d e r  ei n e r 
Löwengrube gegenübersteht, ist es viel schwieriger zu 
sagen: Gott ist mein Richter. Es ist leichter zu sagen, wie 
die Laodizäer: Wo ist Gott? Warum rettet Er mich nicht? 
Wenn große Katastrophen die Erde heimsuchen, neigen 
die Menschen dazu, so zu reagieren: Warum hat Gott 
nicht verhindert, dass das passiert? Sie geben Gott die 
Schuld, nicht sich selbst und ihren Sünden!

Sie sprechen von „Liebe, Liebe, Liebe“ und lehnen 
Gott als ihren Richter ab. Deshalb verstehen sie nicht, 
wenn Gott in Liebe straft. Sie verstehen weder das 
Gericht Gottes noch Seine Liebe.
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Es erfordert viel Glauben, sein Leben in Gottes Hände 
zu legen, vor allem, wenn man vor einem Feuerofen oder 
einer Löwenhöhle steht und sogar in diese geworfen 
wird. Doch das ist das ganze Thema oder Motiv von 
Daniel: Gott ist mein Richter. In jedem Kapitel verspricht 
Gott Rechtfertigung: Er versichert uns, dass Er Sein Volk 
erlösen wird, wenn es treu ist. Dieses Buch ist auch voll 
von eindrucksvollen Beispielen dafür, wie Gott Sein Volk 
in der Prüfung rechtfertigt. Gott hat Sein Versprechen 
jedes Mal erfüllt – nicht ein einziges Mal hat Er versagt. 
Er kam immer zur Rettung. Es stimmt, dass Gott 
manchmal zulässt, dass Sein Volk getötet wird, aber in 
den ersten sechs Kapiteln von Daniel finden sich einige 
der spektakulärsten Prüfungen in der Bibel – und einige 
der spektakulärsten Erlösungen aus Prüfungen!

Wir müssen aus dieser Geschichte eine tiefe Lehre 
ziehen!

Daniel und seine Freunde erhielten Belohnungen 
auf dieser Erde, weil sie Gott glaubten und entschlossen 
sagten: Gott ist mein Richter. Sie bewiesen durch Wunder 
vor mächtigen heidnischen Königen die Identität des 
wahren, lebendigen Gottes!

Wenn Sie Gott als Ihren Richter ansehen, werden 
auch Sie auf jeden Fall belohnt werden – in diesem 
Leben und vor allem im kommenden Leben. Das ist eine 
absolute Tatsache.

Ein enormer Test
Daniel und seine Freunde widmeten sich Gott auf eine 
besondere Weise. Kapitel 1 zeigt, dass sie sich weigerten, 
als der König versuchte, sie mit seinen Köstlichkeiten 
zu füttern. 10 Tage lang beschränkten sie sich auf 
eine spezielle Gemüse-Wasser-Diät. Am Ende dieses 
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Zeitraums waren sie gesünder als alle Männer, die die 
Speisen des Königs aßen.

Diese außergewöhnlichen jungen Männer ließen den 
König und den ganzen Palast wissen, dass sie anders 
waren: Es gab ein Gesetz, und sie befolgten es! Sie 
gehorchten ihrem Gott, egal was passierte!

Weil sie Gott gehorchten, wurden Daniel und seine 
Freunde im babylonischen Palast sehr gefördert – aber 
sie machten sich auch einige starke Feinde, die begannen, 
gegen Daniel und seine Freunde Ränke zu schmieden. 
Diejenigen, die im Palast saßen, waren zu dieser Zeit die 
angesehensten Menschen auf der Erde, so wie die Welt 
sie sehen würde.

Als Nebukadnezar ein goldenes Bild anfertigen ließ, 
das alle anbeten sollten, kam es zu einer gewaltigen 
Prüfung. Diese Feinde gingen direkt zum König und 
teilten ihm mit, dass Schadrach, Meschach und Abed-
Nego, die Gott treu waren, das Bild nicht anbeteten 
(Daniel 3, 12).

Nebukadnezar geriet in große Wut und rief die 
Jugendlichen zu sich. Er forderte sie direkt heraus und 
sagte: Ich gebe euch eine letzte Chance! Wenn ihr das 
Bildnis anbetet, gut – aber wenn nicht, werfe ich euch 
in einen brennenden, feurigen Ofen. Und dann spottete 
er: „Lasst sehen, wer der Gott ist, der euch aus meiner 
Hand erretten könnte!“ (Verse 13-15). Eine ziemliche 
Herausforderung!

Diese jungen Männer waren sehr mutig: „... Es 
ist nicht nötig, dass wir dir darauf antworten. Siehe, 
unser Gott, den wir verehren, kann uns erretten aus 
dem glühenden Feuerofen, und auch aus deiner Hand, 
o König, kann er erretten. Und wenn er’s nicht tut, so 
sollst du dennoch wissen, dass wir deinen Gott nicht 
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ehren und das goldene Bild, das du hast aufrichten 
lassen, nicht anbeten werden“ (Verse 16-18). Mit anderen 
Worten: Gott ist mein Richter. Wenn du mich in den 
feurigen Ofen werfen willst, ist das in Ordnung, sagten sie. 
Wir legen unser Leben in die Hände Gottes.

Diese Antwort brachte den König noch mehr in Rage! 
Er war so wütend, dass sein Gesicht verzerrt wurde 
(Vers 19). Er war verblüfft, dass sie es wagten, ihm zu 
trotzen und sich zu weigern, sich zu verbeugen! Er 
befahl, den Ofen siebenmal heißer zu machen, um sie 
noch mehr einzuschüchtern. Das war eine Menge Druck 
für diese Männer! Stellen Sie sich vor, Sie wären in ihrer 
Lage – sie waren Menschen, genau wie wir!

Gott sagt, dieses Buch ist für die Endzeit! Er hat dies 
in Seinem Wort für uns heute aufgezeichnet. Es ist eine 
Endzeitprophezeiung für das Volk Gottes! Wir müssen 
diese unschätzbare Lektion über den Umgang mit 
Prüfungen lernen. Es gibt keine Möglichkeit zu sagen, 
was die Zukunft für jeden von uns bereithält.

Nebukadnezar befahl seinen mächtigsten Soldaten, 
Schadrach, Meschach und Abed-Nego zu fesseln und 
sie ins Feuer zu werfen. Der Ofen war so heiß, dass 
die Soldaten starben, als sie den Befehl des Königs 
ausführten (Verse 20-22).

Dann geschah etwas Außergewöhnliches!

Der feurige Schmelzofen
Der Zorn des Königs schlug in Erstaunen um, als 
er in die Flammen blickte. „Haben wir nicht drei 
Männer gebunden in das Feuer werfen lassen?“, 
fragte er seine Berater. „Ja, König“, antworteten 
sie (Daniel 3, 24). Er erwiderte: „Ich sehe aber vier 
Männer frei im Feuer umhergehen, und sie sind 
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unversehrt; und der vierte sieht aus, als wäre er ein Sohn  
der Götter“ (Vers 25).

Diese Männer wurden hineingeworfen! Offensichtlich 
hatten sie Glauben – aber Gott ließ trotzdem zu, dass sie 
in den feurigen Ofen geworfen wurden!

Wir brauchen nicht nur Glauben, bevor wir in den 
Ofen geworfen werden – wir brauchen auch Glauben, 
während wir im Ofen sind! Wir müssen wissen, dass 
Gott in unseren Prüfungen genauso sicher bei uns 
ist, wie Er bei diesen Männern im Ofen war. Gott hat sie 
nicht von der Prüfung befreit, obwohl sie treu waren – Er 
hat sie hindurchgeführt.

Da trat Nebukadnezar an den Ofen heran und rief: 
„Und Nebukadnezar trat vor die Tür des glühenden 
Feuerofens und sprach: Schadrach, Meschach und Abed-
Nego, ihr Knechte des höchsten Gottes, tretet heraus 
und kommt her!“ (Vers 26). Die drei Männer gehorchten 
und kamen wieder heraus. Der ganze Hof konnte sehen, 
dass sie vom Feuer völlig unversehrt geblieben waren. 
Beachten Sie, was Nebukadnezar sagte: „Gelobt sei 
der Gott Schadrachs, Meschachs und Abed-Negos, der 
seinen Engel gesandt und seine Knechte errettet hat, 
die ihm vertraut und des Königs Gebot nicht gehalten 
haben, sondern ihren Leib preisgaben; denn sie wollten 
keinen andern Gott verehren und anbeten als allein 
ihren Gott! So sei nun dies mein Gebot: Wer unter allen 
Völkern, Nationen und Sprachen den Gott Schadrachs, 
Meschachs und Abed-Negos lästert, der soll in Stücke 
gehauen und sein Haus zu einem Schutthaufen gemacht 
werden. Denn es gibt keinen andern Gott als den, der so 
erretten kann“ (Verse 28-29).

Nebukadnezar hat wirklich eine Prophezeiung 
darüber ausgesprochen, was bald geschehen wird, wenn 
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die Heiligen Gottes mit einem eisernen Stab regieren! 
Wenn die Menschen sich nicht vor dem wahren Gott 
beugen, werden sie in Stücke geschnitten – und noch 
viel schlimmer! Nebukadnezar erkannte, dass es so 
sein musste: Er konnte sehen, dass kein anderer Gott so 
stark war wie dieser Gott – derselbe Gott, der heute die 
Philadelphia Kirche Gottes leitet.

Dies ist ein Endzeitbuch! Wir müssen die Lektion 
in der letzten Stunde lernen.

Die ganze Welt wird lernen müssen, was diese Kirche 
weiß: Nur der wahre Gott, und niemand sonst, ist unser 
Richter. Solange wir uns in Gottes Händen befinden, 
haben wir nichts zu befürchten – ganz gleich, wie die 
Prüfung aussehen mag.

Um das zu erkennen, bedarf es eines ganz besonderen 
und großartigen Glaubens.

Beachten Sie etwas Inspirierendes: Die vierte Gestalt 
ist nicht aus dem Feuer herausgekommen. Es gibt ein 
anderes Wesen, das in diesen Prüfungen und Tests mit 
uns ist – egal wie heiß sie werden. Er wird uns durch 
jede Prüfung führen, wenn wir nie vergessen, dass Gott 
unser Richter ist.

Gott befördert
Schadrach, Meschach und Abed-Nego wussten, dass Gott 
ihr Richter war, und sie waren nicht bereit, sich einem 
anderen Gott zu beugen. Sie schauten auf Gott und 
stellten sich dem vielleicht mächtigsten König der Welt 
entgegen. Sehen Sie sich an, was ihre Treue bewirkt hat: 

„ Und der König gab Schadrach, Meschach und Abed-
Nego größere Macht im Lande Babel“ (Daniel 3, 30). Da 
diese Männer Gott vertrauten, wurden sie immer weiter 
befördert!
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Und was ist mit uns? Wenn wir keine Segnungen 
erhalten, stimmt etwas in unserem Leben nicht. 
Vielleicht bestehen wir unsere Tests und Prüfungen nicht.

Diese Männer wurden im Palast des Königs in höhere 
Positionen befördert. Das ist ein Beispiel für unseren 
Lohn in Gottes Tempel! Das ist die Art und Weise, wie 
Gott Seine Könige und Priester vorbereitet. Gottes 
Könige werden über Nebukadnezar und alle Könige 
dieser Welt herrschen. Wir werden über die Könige von 
heute herrschen, direkt unter dem König der Könige.

Wenn wir wissen, dass Gott unser Richter ist, 
wird Er uns zur Seite stehen. Mit einer solchen 
Einstellung wird man befördert. Wenn wir uns auf 
diese Weise unterordnen, wird dieses Werk erfolgreich 
abgeschlossen. Gott schult uns darin, die Welt zu 
regieren und die Menschen zu lehren, in jeder Hinsicht 
auf ihn zu schauen – und nicht auf einen Menschen oder 
einen anderen Gott! Je mehr wir Prüfungen ertragen 
und uns von Gott richten lassen, desto mehr werden wir 
befördert werden. Wir müssen Gott vertrauen und nicht 
auf Menschen schauen. Das ist leichter gesagt, als getan.

Wir müssen bereit sein, uns von Gott richten zu 
lassen, anstatt uns wie die Laodizäer zurückzulehnen 
und zu fragen: Wo ist der Gott des Gerichts? Sie haben 
Gott als ihren Richter abgelehnt, aber Er richtet sie 
immer noch. Sie werden nicht an einen Ort des Schutzes 
gebracht werden. Stattdessen werden sie in die große 
Trübsal gestürzt – die schlimmste Leidenszeit aller 
Zeiten, die zu ihrem feurigen Ofen wird.

Selbst dann werden nur  50  Prozent von ihnen 
bereuen und Gott als ihren Richter akzeptieren.

Welch großartige Belohnung gibt Gott denen, die Ihn 
heute als ihren Richter annehmen.
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Der Allerhöchste regiert  
im Reich der Menschen
Gott schickte Nebukadnezar eine weitere beunruhigende 
Vision, um ihm eine Lektion zu erteilen. Hier ist ein Teil 
dieser Vision: „Und das menschliche Herz soll von ihm 
genommen und ein tierisches Herz ihm gegeben werden, 
und sieben Zeiten sollen über ihn hingehen. Dieser 
Befehl ist im Rat der Wächter beschlossen, und das 
Gebot ist eine Entscheidung der Heiligen, damit die 
Lebenden erkennen, dass der Höchste Gewalt hat über 
die Königreiche der Menschen und sie geben kann, 
wem er will, und selbst den niedrigsten der Menschen über 
sie setzen kann“ (Daniel 4, 13-14).

Wir sollten uns nicht zu sehr von den Führern dieser 
Welt beeindrucken lassen. Gott regiert sie und setzt ein, 
wen immer Er will, um Seinen großen Plan zu erfüllen. 
Manchmal herrschen sogar die niederträchtigsten 
Menschen, weil Gott sie dorthin gesetzt hat oder ihnen 
erlaubt hat, dort zu sein, um Seinen Zweck zu erfüllen. 
Er lässt alle möglichen Dinge geschehen, aber alles 
geschieht im Rahmen Seines großen Plans.

Das Bild aus Daniel 2 hat sich nicht einfach so entwi-
ckelt! Wie konnten diese großen weltbeherrschenden 
Königreiche von der Zeit Nebukadnezars bis zu der 
Zeit, in der wir heute leben, die Form dieses Bildes 
annehmen? Das ist nur möglich, wenn Gott sie geformt 
und gestaltet hat, um zu beweisen, dass Er im Reich 
der Menschen regiert!

Dieses Bild lehrt die grösste Lektion, die die 
Menschheit überhaupt lernen kann.

Gott hat dem Menschen 6000 Jahre Zeit gegeben, 
um auf seine eigene Weise zu regieren, aber Er sorgt 
immer noch dafür, dass alle Ereignisse von Seinem 
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Gesamtplan geprägt sind. Er zwingt die Ereignisse, 
das Bild von Daniel 2 zu formen und Seinen Plan zu 
verwirklichen – Er regiert heute im Reich der Menschen.

Gott lehrt die Menschen, auch wenn sie rebellieren. 
Sie lernen, dass der Mensch sich nicht selbst regieren 
kann – nur Gott kann den Menschen Frieden, Wohlstand, 
Glück und Freude bringen.

Gott hat uns das Bild von Daniel 2 gegeben, um 
die Menschen zu demütigen und ihnen zu helfen, ihr 
Potenzial auszuschöpfen. Diese Wahrheit sollte die 
arrogantesten Menschen dieser Welt demütigen – so 
wie es Nebukadnezar tat. Sie werden jedoch wie 
Nebukadnezar leiden müssen, bevor sie lernen. Die 
Trübsal und der Tag des Herrn werden bald kommen 
und die Aufmerksamkeit der Welt auf sich ziehen. 
Jeder Mensch auf der Erde wird von Gott gerichtet 
werden oder im Feuersee sterben  –  das ist das  
letzte Gericht.

Daniel und seine Freunde haben der Welt diese 
Wahrheit offenbart – und in Kürze werden wir sie auch 
der Welt lehren. Die ganze Menschheit wird sehen, dass 
alles so eingetreten ist, wie Daniel es vorausgesagt hat! 
Die hochgeschätzten Könige dieser Welt sind nichts 
im Vergleich zu dem großen Gott. Jedes Wort Seiner 
Prophezeiungen wird in Erfüllung gehen! Am Ende 
wird Christus die Zehen zertrümmern, und das ganze 
Bild wird zu Staub werden. Diese Welt wird es nie 
wieder sehen, denn der Allerhöchste regiert im Reich 
der Menschen!

Daniel erzählte dem König, was sein Traum bedeutete: 
„Man wird dich aus der Gemeinschaft der Menschen 
verstoßen, und du musst bei den Tieren des Feldes 
bleiben, und man wird dich Kraut fressen lassen wie 



gott ISt mEIN RIchtER

45

die Rinder, und du wirst vom Tau des Himmels nass 
werden, und sieben Zeiten werden über dich hingehen, 
bis du erkennst, dass der Höchste Gewalt hat über die 
Königreiche der Menschen und sie gibt, wem er will“ 
(Daniel 4, 22).

Nebukadnezar musste leiden, bis er erkannte, 
dass der Allerhöchste im Reich der Menschen 
regiert. So werden es auch die Mächtigen dieser 
Welt tun. Die Menschen werden von Katastrophen 
heimgesucht werden müssen, bis sie erkennen, dass 
der Allerhöchste – Gott, der Vater – regiert. Die Welt 
weiß das heute nicht.

Gott der Vater will  eine Familie. Er liebt die 
Menschen auf dieser Welt sehr. Er möchte ihnen das 
Leben schenken – aber sie wollen es nicht annehmen! 
Gott weiß, dass es für die meisten von ihnen eine 
Menge Korrekturen braucht, bevor sie Seinen Plan 
für sie erkennen und eine Einladung in Seine Familie 
annehmen werden.

Im Buch Daniel und in der ganzen Bibel geht es um 
den Familienplan Gottes, der vom „Allerhöchsten“, 
dem Vater, der das Haupt Seiner Familie ist, regiert 
wird.

Gottes laues Volk ehrt Seinen Vater nicht (Maleachi 1, 
6).  Sie haben bereits Gottes Familienplan, das 
Evangelium, verloren!

Sie sehen nicht den Familienplan Gottes im Buch 
Daniel oder in der ganzen Bibel. Welche Blindheit! Sie 
haben alles verloren. Was für eine gewaltige Tragödie!

Nebukadnezars Zurechtweisung
Nebukadnezars Vision entfaltete sich bis ins Detail. Ihm 
wurde ein Jahr Zeit gegeben, um zu. bereuen. Am Ende 
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der 12 Monate ging er in seinen Palast im Königreich 
Babylon und sagte: „Das ist das große Babel, das ich 
erbaut habe zur Königsstadt durch meine große Macht 
zu Ehren meiner Herrlichkeit“ (Daniel 4, 27). Selbst nach 
einem Jahr der Gnade hat dieser König die Botschaft 
nicht verstanden! Er wusste immer noch nicht, dass der 
Allerhöchste im Reich der Menschen regiert.

„Ehe noch der König diese Worte ausgeredet hatte, 
kam eine Stimme vom Himmel: Dir, König Nebukadnezar, 
wird gesagt: Dein Königreich ist dir genommen“ (Vers 28). 
Nebukadnezar war vielleicht der grösste irdische 
König, den diese Welt je gesehen hat – und doch hat 
Gott ihm alles genommen und sein Leiden vergrößert, 
um ihm eine grundlegende Lektion zu erteilen. Dies ist 
eine Lektion, die Gott allen Königen und Führern dieser 
Welt erteilen will – der Allerhöchste regiert im Reich der 
Menschen.

Herr Armstrong hat sich immer gewehrt, wenn man 
ihm Anerkennung für den Aufbau von Gottes Werk zollte. 
Er dachte dann an Nebukadnezar. Herr Armstrong 
wusste, dass der Allerhöchste regiert.

Ich finde es interessant, dass die WKG-Prediger, 
die so viel über Daniels Prophezeiung sprachen, nicht 
wirklich über diese Lektion sprachen, die Nebukadnezar 
lernen musste. Ich bin sicher, dass sie dachten, sie seien 
demütige Männer und dass es nicht nötig sei, das Thema 
anzusprechen, aber jeder von ihnen rebellierte gegen 
Gott.

Die menschliche Natur ist nicht demütig; sie ist 
eigenwillig, und wir alle haben sie! Machen Sie sich 
nichts vor! Wir merken nicht, wie eigensinnig wir sind, 
also muss Gott es uns zeigen! Gott weiß, wie Er die 
Stolzen demütigen kann. Manchmal muss Er Seine Rute 
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hervorholen und uns züchtigen. Er prüft und testet uns, 
weil Er uns formt und gestaltet – Er will, dass wir die 
Welt regieren. Wir müssen auf diese Korrektur in der 
richtigen Weise reagieren. Wir wollen wie Daniel sein 
und sagen: Gott ist mein Richter.

Wir sollten besser demütige  Menschen sein. 
Diejenigen, die hochmütig sind, kann Gott demütigen. In 
der Tat sollten wir Gott regelmäßig bitten, uns in Seiner 
Barmherzigkeit zu demütigen.

Wenn Gott im Reich der Menschen regiert, dann 
regiert Er sicher auch in Seiner Kirche! Man 
könnte meinen, dass Er das nicht tut, wenn man 
sieht, dass 95 Prozent Seines Volkes sich von Ihm 
abwenden – aber Gott ist noch nicht fertig mit ihnen. 
Was Nebukadnezar durchgemacht hat, war nichts im 
Vergleich zu dem, was sie noch durchmachen müssen!

Allein die Tatsache, dass sich ein so hoher Prozentsatz 
des Volkes Gottes von ihm abgewandt hat, sollte uns 
erschrecken und uns helfen zu erkennen, dass wir 
mehr Demut brauchen! Wir alle müssen unseren 

„Nebukadnezar-Komplex“ überwinden.
Die meisten WKG-Prediger waren am Ende härter 

als Nebukadnezar – und sie hatten Gottes Heiligen 
Geist! Es scheint, dass viele von ihnen auf dem Weg 
in den Feuersee sind. Können Sie und ich unseren 
Nebukadnezar-Stolz erkennen?

Gottes Prediger sind angewiesen, Autorität in 
Liebe auszuüben, aber Gott ist auch sehr daran 
interessiert, wie gut sie sich Gottes liebevoller Autorität 
unterordnen. Die Person, die in Stolz wandelt, wird 
Gott demütigen – ausnahmslos! Wir alle müssen uns 
unterordnen. Ich muss mich unterordnen. Wenn jemand 
anderes Recht hat und ich im Unrecht bin, muss ich 
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mich unterordnen – nur so wird Gottes Regierung jemals 
funktionieren.

Nach dieser Zurechtweisung wurde Nebukadnezar 
schließlich demütig und unterwarf sich der Herrschaft 
Gottes (Verse 31-34). Er schloss: „Darum lobe, ehre und 
preise ich, Nebukadnezar, den König des Himmels; denn 
all sein Tun ist Wahrheit, und seine Wege sind recht, 
und wer stolz einherschreitet, den kann er demütigen“ 
(Vers 34). Das ist es, was Nebukadnezar gelernt hat. Das 
ist es, was diese ganze Welt lernen wird.

Das ist es, was wir jetzt lernen müssen.
Nebukadnezar hat einen Teil des Buches Daniel 

geschrieben, darunter auch diese Verse. Sir Henry 
Rawlings, ein berühmter Historiker, fand ein Dokument 
von Nebukadnezar, in dem er dies genau so aufzeichnete, 
wie Daniel es tat.

Die Menschen in dieser Welt sollten viel mehr über 
Daniel und die Bibel wissen, aber sie weigern sich, das 
zu tun. Deshalb muss Gott sie bestrafen, bis sie bereuen.

Nebukadnezar verstand endlich, dass Gott im 
Reich der Menschen regiert. Dies ist ein Bild für 
die endgültige Kapitulation aller heidnischen 
Herrscher in diesen sich schnell nähernden „Zeiten 
der Heiden“.

Daniels Prüfung
Wir haben gesehen, dass Schadrach, Meschach und 
Abed-Nego eine echte Feuerprobe zu bestehen hatten. 
Schauen wir uns nun an, was Daniel durchmachen 
musste.

Daniel war in die drittmächtigste Position des 
Königreichs aufgestiegen. Er stand direkt unter Belsazar, 
dem Enkel von Nebukadnezar (obwohl die Schrift ihn als 
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seinen „Sohn“ bezeichnet). Das ist eine ganz besondere 
Beförderung für einen Juden!

In der Mitte dieser Regierungszeit wurde Belsazar 
getötet, und Darius von den Medern übernahm das 
Reich (Daniel 5, 30-31). Das war das Ende des goldenen 
Hauptes im Bild von Daniel  2  und der Beginn der 
silbernen Brust und Arme: das medo-persische Reich. 
Die beiden Arme symbolisieren, dass es ein zweiteiliges 
Reich war: Medo-Persien.

Darius setzte 120 Prinzen über sein Reich ein, mit drei 
Präsidenten an der Spitze. Daniel war der oberste Mann 
unter ihnen (Daniel 6, 2-3). „Daniel aber übertraf alle 
Fürsten und Statthalter, denn es war ein überragender 
Geist in ihm. Darum dachte der König daran, ihn über 
das ganze Königreich zu setzen“ (Vers 4). Wieder sehen 
wir, wie ein Mann Gottes eine enorme Beförderung erhält.

Aber beachten Sie: „Da trachteten die Fürsten und 
Statthalter danach, an Daniel etwas zu finden, das gegen 
das Königreich gerichtet wäre. Aber sie konnten keinen 
Grund zur Anklage und kein Vergehen finden; denn er 
war treu, sodass man keine Schuld und kein Vergehen 
bei ihm finden konnte. Da sprachen die Männer: Wir 
werden keinen Grund zur Anklage gegen Daniel finden, 
es sei denn wegen seiner Treue zum Gesetz seines Gottes“ 
(Verse 5-6). Diese Männer beobachteten Daniel genau, 
und sie konnten keinen Fehler an ihm finden – sie sahen 
nur, dass er ein großartiges Beispiel für die Einhaltung 
von Gottes Gesetz gab.

Die führenden Männer schmiedeten ein Komplott 
ge ge n  D a n i e l  u n d  b r a c ht e n  d e n  K ö n i g  d a z u , 
unwissentlich ein Dekret zu unterzeichnen, das Daniel 
zum Tode in einer Löwengrube verurteilen würde, 
weil er zu Gott gebetet hatte (Verse  7-10). Einmal 
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Der Prophet Daniel wird auf 
wundersame Weise in der höhle 
der Löwen beschützt.
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unterschrieben, konnte das Urteil nicht mehr rückgängig 
gemacht werden. Als sie dann zum König kamen und 
Daniel beschuldigten, dreimal am Tag zu beten, was 
einen Verstoß gegen das Dekret darstellte, war Darius 
gezwungen, dem nachzukommen (Verse 14-16). „Da 
befahl der König, Daniel herzubringen. Und sie warfen 
ihn zu den Löwen in die Grube. Der König aber sprach 
zu Daniel: Dein Gott, dem du ohne Unterlass dienst, der 
helfe dir!“ (Vers 17). Darius unterstützte Daniel. Er hatte 
von all den anderen Wundern gehört und besaß ein 
gewisses Maß an Vertrauen in Daniels Gott.

Genau wie seine drei Freunde wurde auch Daniel 
mitten in die Prüfung hineingestürzt. Mitten in der 
Höhle hielt der Engel Gottes den Löwen das Maul zu 
(Vers 23). Ein Löwe könnte Sie mit seinem Rachen 
zerreißen, aber diese Löwen konnten nicht einmal ihr 
Maul öffnen! Eine weitere wunderbare Rettung durch 
Gott.

Dieses Wunder beeindruckte Darius, den heidnischen 
König. Er erließ einen Erlass, dass jeder in seinem Reich 
sich „fürchten und scheuen soll“ vor dem Gott Daniels 
(Vers 27).

„Und Daniel hatte große Macht im Königreich des 
Darius und auch im Königreich des Kyrus von Persien“ 
(Vers 29). Dieser große Mann Gottes prophezeite über 
die aufeinanderfolgenden weltbeherrschenden Reiche. 
Und weil er auf Gott schaute, hatte er unter diesen 
Reichen Erfolg! Er wurde von Nebukadnezar aus dem 
chaldäischen Reich befördert, und dann unter Darius 
und Kyrus aus dem medo-persischen Reich.

Daniel arbeitete im Königspalast unter zwei der 
Reiche, die auf dem Bild von Daniel 2 dargestellt sind. 
Er wurde in die Sklaverei verschleppt, aber er vertraute GA
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Gott und wurde befördert. Ich bezweifle, dass sich 
Daniel in dem Moment, als er in die Löwengrube 
geworfen wurde, besonders wohl gefühlt hat – das 
wäre für jeden eine große Belastung gewesen. Aber 
Daniel sagte: Wenn mich ein Löwe frisst, frisst er mich. 
Sie müssen beeindruckt sein! Er sagte, dass Gott sein 
Richter sei. Nicht Nebukadnezar! Nicht Darius! Und 
nicht Kyrus! Er fürchtete weder Nebukadnezar noch 
Darius oder Kyrus. Er fürchtete Gott! Niemals hat er auf 
diese Männer geschaut; niemals hat er nachgegeben. 
Diese Art von Glaube, ungeachtet der Prüfungen, die 
kommen mögen, wird am Ende Erfolg haben und 
Sie befördern! Sie sehen, warum Daniel mit einem 
solchen Glauben zweifellos über die Heiden im Reich 
Gottes herrschen wird! Daniel und seine Freunde  
wurden vorbereitet und sind bereit, über die Erde zu 
herrschen.

Gibt es in der Bibel ein besseres Buch über Prüfungen 
als Daniel? Diese Männer wurden ständig geprüft und 
befördert, geprüft und befördert – es war ein endloser 
Kreislauf. Auch wir werden geprüft und getestet, und 
wir gedeihen und werden befördert. Gott beurteilt uns, 
benotet uns, bewertet uns. Gott möchte, dass wir lernen, 
uns von Ihm richten zu lassen und unser Leben ganz in 
Seine Hände zu legen, wie Daniel es tat.

Die jüdischen Namen von Daniel und seinen drei 
Freunden haben eine besondere Bedeutung. Den 
Buchstaben in ihren Namen können bestimmte 
Z a h l e nwe r te  zuge o rd n et  we rd e n :  D a n i e l ,   9 5 ; 
Hananja, 120; Mischael, 381; und Asarja, 292. Diese 
Zahlen ergeben alle zusammen  888. Sieben ist 
d ie  Vo l l ko m m e n h ei t .  Ab e r   8 8 8   steh t  üb e r  d e r 
Vollkommenheit – und das ist Gott!
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Die Menschen neigen dazu, nur auf die Männer und 
Ereignisse in Daniels Prophezeiung zu schauen. Aber 
in diesem Buch geht es nicht nur um diese Menschen 
und Ereignisse. Es geht um den Gott, der über der 
Vollkommenheit steht.

Die Laodizäer verwarfen Gott als ihren Richter. Dann 
haben sie es nicht geschafft, ihre Prüfungen zu ertragen. 
Ich glaube, dies ist das beste Buch in der Bibel darüber, 
wie man mit seinen Prüfungen umgeht – sogar besser 
als Hiob. Diese Männer erlebten einige schreckliche 
Prüfungen und Gott erlöste sie jedes Mal. Gott beurteilte 
sie als durchschlagenden Erfolg.

Wir alle werden benotet, ähnlich wie Studenten. Wir 
müssen unsere Prüfungen bestehen, ohne zu schummeln. 
Und das können wir, wenn wir auf den Allerhöchsten Gott 
schauen, der jenseits aller Perfektion ist.

Wenn Sie vor einem feurigen Ofen stehen oder 
Ihr Leben auf andere Weise in Gottes Hände legen, 
müssen Sie wissen, dass dieser Gott, der über der 
Vollkommenheit steht, Ihr Richter ist. Er ist 
derjenige, der Sie befördern wird und der Sie gedeihen 
lässt – er ist derjenige, der Sie im Reich Gottes belohnen 
wird. Er bereitet Sie darauf vor, ein König und Priester 
in der Welt von morgen zu sein. Sie können diesem Gott 
in Ihren schlimmsten Prüfungen vertrauen!

Kyrus
Gottes Werk ging schon immer von seinem Tempel, 
seinem Haus, aus. In der Antike verrichteten die 
Israeliten ihr Opferwerk vom physischen Tempel aus. In 
der neutestamentlichen Zeit ist Gottes Tempel geistlich. 
Die Kirche ist der Tempel – das geistliche Israel, das 
Haus Gottes.



DANIEL ENTSCHLÜSSELT DIE OFFENBARUNG

54

Heute geht das Werk Gottes von Seinem geistlichen 
Tempel aus, der aus dem Volk Gottes besteht. Dieser 
Tempel ist dazu da, Gottes Werk zu tun.

Warum sollte Gott also heute ein physisches 
Gotteshaus wollen? Weil es ein Abbild von Gottes 
geistlichem Haus ist. Dieses physische Gebäude trägt 
dazu bei, in unserem Bewusstsein zu verankern, dass 
wir heute zu einem einzigen Zweck berufen sind: 
Gottes Werk zu tun – das Seine Botschaft verkündet. 
Andernfalls würden wir mit dem Rest der Menschheit 
nach der Wiederkunft Christi berufen werden.

Heute sind wir die kleine Ernte der Erstfrüchte, 
die Gott bei der großen Herbsternte der gesamten 
Menschheit hilft.

Das ist das Verständnis, das die Laodizäer – 95 Prozent 
des Volkes Gottes – nie erlangt haben. Oder wenn sie 
die Botschaft wirklich verstanden haben, haben sie  
sie verloren.

Sie sehen also, dass wir alle Hilfe brauchen, die Gott 
uns geben kann, um uns daran zu erinnern, warum wir 
heute berufen sind.

Wir müssen Gott und Sein Werk in den Mittelpunkt 
stellen. Gott hat Seinen Tempel – ob physisch oder 
geistig – immer dazu errichtet, um das Beständige zu 
tun. Gottes Werk muss fortgesetzt werden.

Wenn wir einen physischen und einen geistlichen 
Tempel haben, ist das wie eine doppelte Betonung der 
Vollendung von Gottes Werk.

Im Jahr 2004 erwarb die Philadelphia Kirche Gottes 
zwei Leuchter, die im Ambassador Auditorium, dem 
Kronjuwel des Hauptsitzes der Weltweiten Kirche Gottes 
in Pasadena, Kalifornien, untergebracht waren, das Herr 
Armstrong als „ein Haus für Gott“ bezeichnete. Diese 
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wunderschönen Werke wurden 1971 vom Schah von 
Iran in Auftrag gegeben, um das 2500-jährige Jubiläum 
der Herrschaft von Kyrus zu feiern, die den Beginn des 
persischen Reiches darstellte.

Die Bedeutung der Herrschaft von Kyrus für das 
Volk Gottes wird im Buch Esra beschrieben: „Im ersten 
Jahr des Kyrus, des Königs von Persien, erweckte der 
Herr – dass erfüllt würde das Wort des Herrn durch 
den Mund Jeremias – den Geist des Kyrus, des Königs 
von Persien, dass er in seinem ganzen Königreich 
mündlich und auch schriftlich verkünden ließ: So 
spricht Kyrus, der König von Persien: Der Herr, der Gott 
des Himmels, hat mir alle Königreiche der Erde gegeben, 
und er hat mir befohlen, ihm ein Haus zu Jerusalem in 
Juda zu bauen. Wer nun unter euch von seinem Volk 
ist, mit dem sei sein Gott, und er ziehe hinauf nach 
Jerusalem in Juda und baue das Haus des Herrn, des 
Gottes Israels; das ist der Gott, der zu Jerusalem ist“  
(Esra 1, 1-3).

Gott regiert im Reich der Menschen! Er brachte 
diesen heidnischen König auf die Idee, einen Tempel für 
Gott zu bauen. Das ist verblüffend.

Kyrus ließ auch Jerusalem wieder aufbauen. Der 
Hauptauftrag hier war der Wiederaufbau des Tempels. 
Warum war es Gottes Hauptanliegen, Sein Haus oder den 
Tempel zu bauen?

Der Erfolg Judas und Israels beruhte immer darauf, 
dass sich das Volk auf Gott und Sein Werk konzentrierte, 
das vom Tempel ausging. So hat Gott die alten Israeliten 
geführt.

Das ist auch die Art und Weise, wie Er Seine Kirche 
heute führt. Wir müssen unseren Geist auf Gott und Sein 
Werk heute ausrichten.
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„Es soll die Herrlichkeit dieses neuen Hauses größer 
werden, als die des ersten gewesen ist, spricht der Herr 
Zebaoth; und ich will Frieden geben an dieser Stätte, 
spricht der Herr Zebaoth“ (Haggai 2, 9). Die Kirche 
ist heute der geistliche Tempel oder das Haus Gottes. 
Dieses „neue [geistliche] Haus [wird] größer“ sein als der 
physische Tempel Salomos.

Beachten Sie, dass in diesem Vers ein geistliches und 
ein physisches Haus erwähnt werden. Der Ausdruck 

„an diesem Stätte“ bezieht sich auf das physische  
Haus.

Gott ließ Herbert W. Armstrong auch ein physisches 
Haus bauen, um die Gedanken Seines Volkes auf Ihn und 
Sein Werk zu lenken. Dieses Haus wurde nach dem Tod 
von Herrn Armstrong verunreinigt, also ließ Gott uns ein 
anderes physisches Haus bauen, das 2010 fertiggestellt 
wurde.

Für Gott ist es sehr wichtig, dass wir uns auf Ihn 
konzentrieren. Da wir physisch sind, gibt Gott uns auch 
ein physisches Haus Gottes, um uns zu helfen, unseren 
Geist auf Ihn zu richten.

Wenn das physische Haus verunreinigt ist, ist es auch 
das Volk Gottes. Es gibt einen direkten Zusammenhang.

Gott wird die Welt durch uns wieder aufbauen, aber 
nur, wenn wir unsere Augen auf Ihn richten und uns voll 
und ganz für Sein Werk einsetzen.

Wie Esra schrieb, hatte Jeremia die Rückkehr der 
Juden nach Jerusalem vorausgesagt (z. B. Jeremia 25, 
12; 29, 10). Auch Daniel prophezeite ausdrücklich den 
Wiederaufbau Jerusalems und des Tempels (Daniel 9, 25). 
Dieses Ereignis war also bereits in den Prophezeiungen 
enthalten, und Gott ließ es genauso eintreten, wie Er es 
vorausgesagt hatte. BR
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Gott sagte über Kyrus: „Mein Hirte“, um Jerusalem 
und den Tempel wieder aufzubauen (Jesaja 44, 28). Gott 
nannte Kyrus auch seinen „Gesalbten“, mehr als ein 
Jahrhundert vor seiner Geburt (Jesaja 45, 1).

Der jüdische Historiker Josephus sagte, dass Kyrus 
durch die Prophezeiungen des Jesaja veranlasst wurde.

Auch Herodot, der als Vater der Geschichte bezeichnet 
wird, hatte viel über die biblischen Wunder im Leben 
von Kyrus zu berichten.

Daniel ging es gut, und die Könige Darius und Kyrus 
wussten, dass er ein Mann Gottes war. Sie wussten 
um die Macht Gottes, die sich durch Daniel zeigte  
(Daniel 6, 26-29).

Kyrus, ein fleischlich gesinnter König, spielte also 
eine bedeutende Rolle in der biblischen und welt-
lichen Geschichte. Kyrus wird in vier Büchern der 

kyrus erhält die 
urkunde mit dem 
Erlass, dass die Juden 
nach Jerusalem 
zurückkehren und 
den tempel wieder 
aufbauen sollen.
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Bibel erwähnt: Jesaja, Daniel, Esra und Chronik. Die 
Geschichte von Kyrus steht also auch im Zusammenhang 
mit der biblischen Prophetie.

Ich finde es interessant, dass nur wenige Jahre nach 
dieser Feier 1971 der iranische Schah von Ayatollah 
Ruhollah Khomeini gestürzt wurde. Ich bin mir sicher, 
dass Satan darüber erzürnt war, dass die Iraner Kyrus 
feierten, der eine Geschichte mit Gott hatte und den 
Tempel Gottes baute, und innerhalb kurzer Zeit stürzte 
er den Schah vom Thron!

Gott ließ dies zu. Er regiert im Reich der Menschen. 
Heute versucht das Regime, das durch die iranische 
Revolution entstanden ist, die gesamte arabische Welt zu 
übernehmen! Das alte persische Königreich erhebt sich 
wieder, und dieses Mal wird es eine andere Rolle in der 
Endzeit spielen, die Daniel prophezeit hat: den König des 
Südens (Daniel 11, 40-41). Es ist dabei, den Status eines 
Atomstaates zu erreichen, und die anderen Nationen 
sind zu schwach, um es aufzuhalten!

Der Iran wird den Westen so lange bedrängen, bis 
es zu einem Kampf kommt. Jordanien ist beunruhigt 
über das, was der Iran tut. Hier ist ein Auszug aus 
Courcys Intelligence Review vom 16. Dezember 2004: 

„Letzte Woche warnte Jordaniens König Abdullah den 
US-Präsidenten George W. Bush, dass der Iran sich in die 
irakischen Wahlen einmische, um einen ‚schiitischen 
Halbmond‘ in der Region zu errichten, der sich vom 
Irak bis zum Libanon erstrecke ... Erstaunlich ist ... das 
Ausmaß an Angst vor dem Iran, das sich in Jordanien nach 
der Veröffentlichung der Äußerungen des Königs gezeigt 
hat. So wird deutlicher, wer der König des Südens ist ...“

„Jordaniens Furcht vor einem schiitisch dominierten 
Irak wird jedoch durch die enge Verbindung zwischen 
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den irakischen Schiiten und dem Iran verstärkt, den 
Jordanien als historischen Feind der Araber betrachtet. 
Der Iran, so argumentiert Jordanien, nutzt jede 
Gelegenheit, um sunnitisch-schiitische Spaltungen 
auszunutzen, um den Panarabismus zu untergraben 
und iranische Interessen in den Golfstaaten, im Irak 
und im Libanon zu fördern. Jordanische Strategen 
argumentieren auch, dass der Iran Atomwaffen nicht 
anstrebt, um bei der Befreiung Palästinas zu helfen, 
sondern um seinen Einfluss auf die arabische Welt zu 
vergrößern.“

„Ein Kommentar, der ... in der jordanischen Zeitung 
al-Rai  veröffentlicht wurde und die Äußerungen 
König Abdullahs unterstützt, spiegelt das Ausmaß 
der jordanischen Angst vor und Feindseligkeit 
gegenüber dem Iran genau wider. In dem Kommentar  
heißt es u.a.: ...“

„Jordanien und alle arabischen Brüder sind sich der 
Gefahr bewusst, die der Iran für ihren Arabismus und 
ihre Heimatländer darstellte und weiterhin darstellt.“

„Da die Iraner seit langem Aufruhr in der 
arabischen Heimat stiften, ist es die Pflicht eines 
jeden Arabers, eines jeden sunnitischen Muslims und 
eines jeden schiitischen Muslims, der sich weigert, sich 
seiner Araberschaft klar zu sein und diese an jemanden 
zu verkaufen, der tief verwurzelten Hass hegt, laut und 
deutlich vor der iranischen Rolle im Irak zu warnen.“

„Es ist  bemerkenswert,  dass  der Besitz  von 
Atomwaffen durch den Iran bedeutet, dass der Iran in der 
Lage ist, uns anzugreifen, denn die Iraner haben keinen 
anderen Feind als die Araber. Die Vorstellung, dass 
der Iran seine Streitkräfte auf die Befreiung Palästinas 
vorbereitet, ist eine lächerliche Illusion. Das Äußerste, 
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was das iranische Regime in der palästinensischen 
Frage zu bieten hat, ist das Gebäude, in dem sich die 
israelische Botschaft befand und in dem sich jetzt die 
palästinensische Botschaft befindet!“

„Der Kommentar schloss: ‚Das Problem mit dem Iran 
ist, dass er uns nicht als Muslime behandelt, deren eine 
Religion sie vereinen und ihre Reihen schließen sollte. 
Das Problem des Irans wird bleiben, dass wir Araber 
sind und sie Perser ... Alle Karten sind nun aufgedeckt, 
und das iranische Regime hat sein Gleichgewicht 
verloren und ist zu offenen und verdeckten Allianzen 
übergegangen, die darauf abzielen, den Irak zu spalten, 
ihn zu zerstören, Iraker abzuschlachten und Aufruhr 
und interne Kämpfe zu fördern ...“

„König Abdullah hat sich nicht so offen geäußert, 
und Beamte des Außenministeriums haben seitdem 
versucht, die Bedeutung seiner anti-iranischen 
Äußerungen herunterzuspielen. Aber die jordanischen 
(und weiteren arabischen) Ängste vor dem Iran lassen 
sich nicht mehr verbergen, da der Irak nicht mehr das 
Bollwerk gegen den iranischen Einfluss ist, das er unter  
Saddam Hussein war ...“

„ A u f  d e n  e r s t e n  B l i c k  k ö n n t e  d a s  w i e d e r 
erwachte Interesse am palästinensisch-israelischen 
Friedensprozess auch negativ für den Iran sein, zumal 
es von Ägypten stark unterstützt zu werden scheint. 
Die Beziehungen zwischen dem Iran und Ägypten 
hatten sich eine Zeit lang verbessert, doch haben sie 
nun durch die offensichtliche Annäherung Ägyptens 
an Israel und den Ausbruch eines Spionageskandals 
einen doppelten Rückschlag erlitten. (Gegen einen 
ägyptischen Staatsbürger wird ermittelt, weil er für 
den Iran spioniert hat – oder vielmehr für das iranische 
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[islamische] Korps der Revolutionsgarden (IRGC), das 
seinerseits beschuldigt wird, Extremisten in Hisbollah-
Lagern im Libanon zu rekrutieren und auszubilden 
und Terroranschläge in Ägypten und Saudi-Arabien zu 
planen. Quellen in Kairo sagen, dass die Beziehungen 
zwischen dem Iran und Ägypten nun ‚wieder am Anfang 
stehen‘). [Die Prophezeiung in Daniel 11, 42-43 deutet 
darauf hin, dass Ägypten sich wieder dem Iran zuwenden 
wird, was es zu einem Feind des Königs des Nordens 
machen würde.]“

„Interessanterweise sagen Quellen in der Region 
jedoch, dass iranische Beamte nicht übermäßig 
besorgt über den neuen Vorstoß in Richtung einer 
palästinensisch-israelischen Friedenslösung sind. 
Zumindest einige iranische Beamte sind der Ansicht, 
dass das erneute Interesse der USA und Europas am 
Friedensprozess eine große Menge an westlicher 
d i p l o m at i s c h e r  E n e rg i e  ab s o rb i e re n  u n d  d i e 
Aufmerksamkeit vom Iran ablenken wird.“

„In der Zwischenzeit wird der Iran seinen Einfluss im 
Irak weiter ausbauen, was wiederum seinen Einfluss in 
Syrien und im Libanon weiter verstärken dürfte. König 
Abdullahs Befürchtungen sind keineswegs unangebracht 
...“ (Betonung von mir).

Wir können also sehen, dass das alte persische Reich 
wieder aufersteht. Aber dieses Mal wird es ein erbitterter 
Feind des biblischen Israels sein (insbesondere von 
Amerika, Großbritannien und dem jüdischen Staat im 
Nahen Osten).

Wie der König des Nordens oder die Europäische 
Union fordert auch der Iran – der König des Südens – sein 
Volk auf, „sich an seine Wurzeln zu erinnern“. Der Iran 
möchte jedoch nicht, dass der Fokus auf Kyrus liegt, den 
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persischen König, den Gott dazu benutzte, Jerusalem, 
den Tempel und das Volk Israel zu segnen.

Heute motiviert der Hass auf das biblische Israel 
den Iran. Er möchte, dass das persische Reich wieder 
aufersteht, aber nicht in der Version von Kyrus.

Es ist oft eine Stärke, wenn man sich „an seine 
Wurzeln erinnert“. Was für einen dramatischen 
Unterschied würde es machen, wenn sich das geistliche 
Israel – die Laodizäer – und die Völker Israels an ihre 
Wurzeln, ihre Geschichte mit Gott, erinnern würden! 
Nur sie haben Wurzeln, an die es sich zu erinnern lohnt!

Allerdings werden die Perser nicht mehr wie in der 
Antike die Welt beherrschen. Der König des Nordens, 
oder die Europäische Union, wird sie bald besiegen.

Unsere Leuchter wurden zu Ehren von Kyrus und 
dem persischen Reich verwendet. Sie weisen uns 
den ganzen Weg zurück in die Zeit, als Gottes Haus 
in Jerusalem mit dem Segen von Kyrus gebaut wurde. 
Wir haben diese Leuchter aus Gottes Haus in Pasadena 
erworben, und sie befinden sich in Gottes Haus, dem 
Armstrong Auditorium in Edmond. Sie haben eine starke 
Verbindung zu Gottes Haus. Diese Leuchter stehen in 
direktem Zusammenhang mit einigen der schillerndsten 
Geschichten und Prophezeiungen der Bibel.

Gott gibt uns Leuchter und Sein physisches Haus, 
um uns daran zu erinnern, wer wir sind und um uns 
an unsere Geschichte mit Gott zu erinnern. Mit diesen 
Leuchtern und dem physischen Haus versucht 
Gott, uns einzuprägen, dass wir die Welt regieren 
werden! Christus und Seine Heiligen werden es viel 
besser machen als Kyrus.

Wie der Prophet Haggai sagte, ist das geistliche Haus 
Gottes – die Auserwählten Gottes – viel herrlicher als 
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jedes physische Haus auf dieser Erde. Wir sind Gottes 
Könige! Wir werden über Nebukadnezar und die Könige 
dieser Welt herrschen. Das Volk Gottes muss sich auf 
den Thron konzentrieren, auf dem wir sitzen werden, 
und auf Gottes Palast. Wir sind bereits Könige und 
Priester, die jeden König auf der Erde übertreffen!

Wollen Sie Daniel mit Nebukadnezar vergleichen? 
Nebukadnezar endete damit, dass er Gras auf dem Feld 
aß, und Daniel endete im Palast!

Gott wacht über das Unglück
In Daniel 9, 13 heißt es: „Wie es geschrieben steht im 
Gesetz des Mose, so ist all dies große Unglück über uns 
gekommen. Aber wir haben auch nicht den Herrn, 
unsern Gott, besänftigt, sodass wir uns von unsern 
Sünden bekehrt und auf deine Wahrheit geachtet hätten.“ 
Beachten Sie das: Das Böse kommt über uns, wenn wir 
Gottes Gesetz brechen, wie es im Pentateuch offenbart ist.

„Darum wachte der Herr über das Unglück und hat’s 
über uns kommen lassen. Denn der Herr, unser Gott, 
ist gerecht in allen seinen Werken, die er tut; aber wir 
gehorchten seiner Stimme nicht“ (Vers 14). Manche 
Menschen sagen, sie wollen Gottes Willen kennen. Nun, 
hier ist er: Gott sagt uns, dass Er über das Unglück wacht 
und es über Israel bringt, weil wir gesündigt haben.

Dieser wichtige Abschnitt hilft, die ersten fünf 
Bücher der Bibel zu entschlüsseln. Daniels Worte 
sind prophetisch – sie sind für uns in dieser Endzeit 
bestimmt, und sie weisen uns direkt zurück zu Mose. 
Herr Armstrong sagte immer, die Bücher des Moses 
seien prophetisch.

Die Gelehrten dieser Welt haben einen Berg von 
Ausreden, um 3. Mose oder 5. Mose nicht zu befolgen. 
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Bestenfalls werden diese Bücher als Geschichte 
betrachtet, aber hier sagt Daniel, dass wir diese Bücher 
in dieser Endzeit befolgen müssen! Wenn wir das nicht 
tun, dann kommt all dieses „Unglück“ über uns! Daniel 
schreibt auch, dass die Bücher des Moses prophetisch 
sind – für diese Endzeit. Die Unruhen werden nicht 
aufhören, bis die Menschen umkehren!

Beachten Sie nun etwas sehr Prophetisches, das 
Mose schrieb: „Wenn du aber nicht gehorchen wirst 
der Stimme des Herrn, deines Gottes, und wirst nicht 
halten und tun alle seine Gebote und Rechte, die ich 
dir heute gebiete, so werden alle diese Flüche über 
dich kommen und dich treffen“ (5. Mose 28, 15). Die 
Menschen müssen auf „die Stimme“ Gottes hören. 
Wo ist diese Stimme? Wer spricht heute für Gott? 
Diese Stimme wird heute von der Philadelphia 
Kirche Gottes verkündet.

„[W]eil du dem Herrn, deinem Gott, nicht gedient 
hast mit Freude und Lust deines Herzens, obwohl du 
Überfluss hattest an allem. Und du wirst deinem Feinde, 
den der Herr gegen dich schicken wird, dienen in 
Hunger und Durst, in Blöße und allerlei Mangel, und 
er wird ein eisernes Joch auf deinen Hals legen, bis 
er dich vertilgt hat. Der Herr wird ein Volk über dich 
schicken von ferne, vom Ende der Erde, wie ein Adler 
fliegt, ein Volk, dessen Sprache du nicht verstehst, ein 
freches Volk, das nicht Rücksicht nimmt auf die Alten 
und die Jungen nicht schont. Es wird verzehren die 
Jungtiere deines Viehs und den Ertrag deines Ackers, 
bis du vertilgt bist, und wird dir nichts übrig lassen vom 
Korn, Wein und Öl und vom Jungvieh deiner Rinder und 
Schafe, bis es dich umgebracht hat“ (Verse 47-51). Gott 
warnt das biblische Israel in dieser Endzeit, dass die 
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Sünder zu Kannibalismus und anderen unvorstellbaren 
Grausamkeiten gezwungen werden (Vers 53).

Wer schickt diese Feinde, um uns zu vernichten? Gott 
tut es wegen unserer abscheulichen Sünden!

„Es wird dich belagern in allen deinen Städten, bis es 
niedergeworfen hat deine hohen und festen Mauern, auf 
die du dich verlässt, in deinem ganzen Lande; und du 
wirst belagert werden in allen deinen Städten, in deinem 
ganzen Lande, das dir der Herr, dein Gott, gegeben hat“ 
(Vers 52). Das Heilige Römische Reich wird das moderne 
Israel in all unseren Toren belagern und uns dann 
vernichten.

S i e  k ö n n e n  b e r e i t s  s e h e n ,  w i e  s i c h  d i e s e 
Prophezeiung erfüllt; die Europäische Union drängt 
nach Südamerika und schließt Handelsabkommen, 
die den Vereinigten Staaten Geschäfte wegnehmen. 
Venezuela, das jahrelang Öl in die USA exportiert hat, 
will diese Aufträge nun stattdessen an China vergeben. 
Warum sollte Lateinamerika, das direkt vor der 
Haustür der einzigen verbliebenen Supermacht der 
Welt liegt, den ganzen Weg über riesige Ozeane gehen, 
um alternative Geschäftspartner zu finden? Wir treten 
in die „Zeiten der Heiden“ ein. Russland, China, Japan 
und die EU schließen Bündnisse gegen die USA und 
das biblische Israel. Die Vereinigten Staaten werden 
belagert! 5. Mose 28 wird gerade jetzt erfüllt! Bald 
wird es für Amerika unmöglich sein, Öl und andere 
lebensnotwendige Güter zu importieren – genau wie 
Mose und Daniel es vorausgesagt haben. Großbritannien 
und die Juden im Nahen Osten erleiden ein ähnliches 
Schicksal.

Hesekiel 5 zeigt, dass ein Drittel der Menschen 
i m  m o d e r n e n  I s ra e l  s t e rb e n  w i rd ,  b e vo r  w i r  
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überhaupt angegriffen werden! Allein in Amerika sind 
das 100 Millionen Menschen! Warum wird ein Drittel 
sterben? Weil, wenn wir belagert werden, unsere 
Nationen anfangen werden, alle möglichen Probleme 
von innen heraus zu entwickeln. Dann, wenn die Angriffe 
kommen, werden weitere 100 Millionen Menschen 
sterben! Wenn es endlich vorbei ist, wird nur noch ein 
Zehntel der Menschen übrig sein.

Wir müssen glauben und so handeln, als würde dies 
geschehen, denn es steht in Gottes Wort.

Der Überblick über  
die Prophezeiung
Das Bild von Daniel  2  gibt einen Überblick über 
Geschichte und Prophetie wie nichts anderes in der 
Bibel. Es ist das wichtigste Werkzeug, das Gott benutzt, 
um das Buch der Offenbarung zu entschlüsseln! Wir 
alle müssen dieses Bild in unser Gedächtnis einprägen. 
Es ist äußerst wichtig, und ich glaube, wir haben in der 
Vergangenheit nicht genug Wert darauf gelegt.

Ich habe vor einiger Zeit einen Artikel darüber 
gelesen, wie gut die Schüler in Singapur in Mathematik 
abschneiden. Amerikanische Lehrer importierten 
ihre Lehrbücher, um zu sehen, was dort so gut 
funktionierte, und sie lernten ein System für den 
Mathematikunterricht, das das mathematische Problem 
visualisiert. Als die amerikanischen Schüler begannen, 
sich ein Bild von dem Problem zu machen, stiegen 
nicht nur ihre akademischen Leistungen, sondern sie 
begannen auch, Spaß an der Mathematik zu haben!

D e r  P u n k t  i s t ,  d a s s  G o tt  u n s  d a s  B i l d  vo n 
Daniel 2 gegeben hat, um uns zu helfen, die biblische 
Prophetie zu verstehen, wie nichts anderes in der 



gott ISt mEIN RIchtER

67

Bibel! Es gibt uns ein Bild der biblischen Prophezeiung. 
Diese Welt ist hoffnungslos verwirrt, jedenfalls was die 
biblische Prophetie betrifft. Aber wenn wir dieses Bild 
in unser Gedächtnis einprägen, können wir das große 
Bild festhalten. Dann wird die biblische Prophetie sehr 
anschaulich.

Es ist wirklich verblüffend, was Gott durch dieses Bild 
offenbart! Es zeigt uns Geschichte und Prophezeiungen 
von der Zeit Nebukadnezars bis zum Ende der Herrschaft 
des Menschen über den Menschen. Sie können das Bild 
durch die Jahrhunderte hindurch verfolgen – bis zu den 
Beinen, dann den Füßen, dann den Zehen – und dann 
kommt Jesus Christus wieder! Wenn Sie diesem Bild 
vom Kopf bis zu den Zehen im Glauben folgen, dann 
wissen Sie, dass Christus bald wiederkommen wird! 
Die Prophezeiung zeigt, dass wir bald die 10 Zehen sehen 
werden – und wenn wir uns dieses ganze Bild vor Augen 
halten, wissen wir, dass diese Welt und diese Phase 
von Gottes Plan so gut wie vorbei ist!

Dieses Bild gibt uns nicht nur einen geschichtlichen 
und prophetischen Überblick, sondern es bringt 
auch Gott ins Spiel – wenn Er die Zehen zertrümmert 
und das ganze Bild auseinanderfällt! Wir müssen 
das Bild von Daniel  2  besser denn je verstehen, 
damit wir alle Prophezeiungen der Bibel besser  
verstehen können.

Die ganze Welt ist hoffnungslos verwirrt über die 
biblische Geschichte und Prophetie. Das Verständnis 
des Bildes von Daniel 2 würde den größten Teil dieser 
Verwirrung aufklären.

Ohne diesen Überblick ist es leicht, sich auf einen 
bestimmten Bereich der Prophetie zu versteifen 
und das Gesamtbild zu übersehen. Was bedeutet 
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Prophetie wirklich, wenn man dieses Bild nicht im 
Kopf hat? Man muss immer den Zusammenhang 
sehen! Man muss in der Lage sein zu erkennen, wo 
eine bestimmte Prophezeiung in das Gesamtbild 
p a s s t ,  o d e r  m a n  w i rd  s i c h  i n  d e r  P ro p h e t i e  
verlieren.

Daniel 2 entschlüsselt Daniel 7. Und mehrere dieser 
Prophezeiungen in Daniel erschließen das Buch 
der Offenbarung. Sowohl Daniel als auch Johannes 
konzentrieren sich stark auf das vierte System – das 
Römische Reich.

Daniel  war vor Ort,  als  Nebukadnezar Juda 
eroberte. Gott sandte jemanden zur Zeit des goldenen 
Hauptes, um das ganze Bild zu enthüllen. Wenn man 
das Haupt versteht, ist es viel einfacher, das ganze 
System zu verstehen – es ist durch und durch baby-
lonisch. Gott sagt uns heute, dass wir aus Babylon 
und der Verwirrung dieser Welt herauskommen  
sollen.

Gott deckt Geheimnisse auf
Als Daniel Nebukadnezar das Bild erklärte, sagte 
er: „Aber es ist ein Gott im Himmel, der Geheimnisse 
offenbart. Der hat dem König Nebukadnezar kund-
getan, was am Ende der Tage geschehen soll ...“  
(Daniel 2, 28).

Daniel wiederholte Aussagen wie diese immer 
wieder. Er wollte sicherstellen, dass jeder weiß, wer 
die Geheimnisse offenbart hat! Schenkt mir keine 
Anerkennung, sagte er. Glaubt nicht, dass ich jemand 
Besonderes bin – Gott offenbart Geheimnisse, niemand 
sonst! Nicht Herbert Armstrong, nicht Gerald Flurry – nur 
Gott!
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Wir müssen immer Gott ins Spiel bringen. Daniel und 
seine Freunde brachten Gott ins Rampenlicht. Deshalb 
konnte Gott sie so mächtig gebrauchen.

Gott gab den Menschen reichlich Gelegenheit, ihren 
eigenen Weg zu gehen. Die Geschichte entfaltet sich auf 
die Weise der Menschen, aber im Rahmen des Bildes 
von Daniel 2 und Gottes Gesamtplan. Wenn man den 
Schöpfer des Bildes nicht sieht, kann man von der 
Prophetie aufgewühlt werden und den Gott, der 
im Reich der Menschen herrscht, aus den Augen 
verlieren!

Wir müssen darüber hinausgehen, nur Menschen 
zu sehen. Natürlich benutzt Gott Menschen. Hier 
offenbarte Er die Vision Daniel – einem Mann; Er gab 
sie nicht direkt an Daniels Freunde weiter. Aber das Bild 
kam von Gott! Er offenbarte es, formte und gestaltete es, 
und wenn wir das nicht sehen, sehen wir nicht wirklich.

Die Offenbarung kommt nur von Gott! Und wie 
viel hat Gott uns gegeben!

Daniel wurde von Gott benutzt, um Nebukadnezar 
Gottes Botschaft zu überbringen. Gott gab Seine 
Botschaft nicht direkt an den König weiter. Gott wählte 
Daniel als Seinen Propheten und offenbarte sie nur ihm.

Daniel hat sein eigenes Buch nicht verstanden 
(Daniel  12, 4,  9). Heute hat Gott durch Herbert W. 
Armstrong und mich ein tiefes Verständnis von Daniel 
gegeben. Gott offenbart Seine Wahrheit für die Kirche 
nur den Aposteln und Propheten (Epheser 3, 5). Dann 
helfen diejenigen, die Gottes wahre Führer unter-
stützen, die Offenbarung in diese Welt zu bringen. Alle 
Auserwählten Gottes sind Könige und Priester im Embryo 
und bereiten sich darauf vor, diese Welt zu regieren. Die 
Könige dieser Welt sind dabei, abgelöst zu werden.
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Die Laodizäer kannten das Bild aus Daniel 2, aber sie 
kannten nicht wirklich den Gott, der es ihnen offenbart 
hatte. Sie gaben Gott nicht die Anerkennung für all 
Seine Prophezeiungen, wie es Daniel tat. Die Laodizäer 
begannen, Gottes Prophezeiungen zu verachten und zu 
sagen: „Weissage nicht“.

Sie verneigten sich vor den Nebukadnezars dieser 
Welt. Gottes Wahrheit wurde „niedergeworfen“ und  
Sein Werk zerstört.

Sehen Sie sich Daniels Haltung an: „Du, König, 
dachtest auf deinem Bett, was dereinst geschehen 
würde; und der, der Geheimnisse offenbart, hat dir 
kundgetan, was geschehen wird. Mir aber ist dies 
Geheimnis offenbart worden, nicht als wäre meine 
Weisheit größer als die Weisheit aller, die da leben, 
sondern damit dem König die Deutung kundwürde 
und du deines Herzens Gedanken erführest“ (Daniel 2, 
29-30). Daniel ließ sich selbst völlig aus dem Spiel. 
Er hat sich nicht einmal für das Gebet  gerühmt!  
Gott erfüllte sein Leben! Deshalb konnte er 
Gott vertrauen und wusste, dass alles wunderbar  
funktionieren würde.

Wenn die Laodizäer etwas Ähnliches durchmachen 
würden wie Daniel und seine drei Freunde, würden sie 
es überleben? Natürlich nicht! Die Frage ist: Würden 
wir das auch? Können wir uns von Gott richten lassen 
und wissen, dass Er Sich um jedes Detail kümmert? 
Gott wird uns nie, nie, nie über das hinaus prüfen, was 
wir ertragen können – und das ist ein Versprechen  
(1. Korinther 10, 13). Wie könnte Gott überhaupt ein 
solches Versprechen geben, wenn Er nicht genau wüsste, 
wozu Sie fähig sind – wenn Er nicht jeden Gedanken in 
Ihrem Kopf kennen würde? BR

OO
KE

 LI
VI

NG
ST

ON
/P

KG



gott ISt mEIN RIchtER

71

Das Bild
Daniel sagte: „Du, König, schautest, und siehe, ein sehr 
großes und hohes und hell glänzendes Bild stand vor dir, 
das war schrecklich anzusehen“ (Daniel 2, 31). Ja, diese 
großen weltbeherrschenden Reiche sind schrecklich! 
An anderer Stelle beschreibt Daniel dieselbe Macht als 

„furchtbar und schrecklich“ (Daniel 7, 7). Sie handeln 
wie hungrige Raubtiere, um die Völker zu unterdrücken. 
Sie versklaven, töten und erschrecken die Welt mit ihren 
grotesken Taten! In einer Veröffentlichung der Weltweiten 
Kirche Gottes, Das Heilige Römische Reich, heißt es, die 
Macht des Tieres sei wie ein wildes Tier. Das ist ein Versuch, 
die Wahrheit zu verwässern! Ein Hase ist ein „wildes 
Tier“! Dies ist ein furchtbares und schreckliches  
Tier!

Daniel erklärt dem 
könig Nebukadnezar 

den traum.
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Das Bild von Daniel 2 GA
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„Das Haupt dieses Bildes war von feinem Gold, 
seine Brust und seine Arme waren von Silber, sein 
Bauch und seine Lenden waren von Bronze“ (Daniel 2, 
32). Die Brust und die Arme des Bildes waren aus 
Silber; die Arme stellten das medo-persische Reich 
dar  –  zwei Reiche, die eins sind. Mit jedem nach-
folgenden Reich wird das Metall stärker, aber es 
verliert an Qualität. Die Geschichte beweist dies: Die 
früheren heidnischen Reiche hatten mehr Kultur und 
Würde als die nachfolgenden. Dies ist das Gegenteil  
von Evolution.

„[S]eine Schenkel waren von Eisen, seine Füße waren 
teils von Eisen und teils von Ton“ (Vers 33). Das Römische 
Reich hat immer zwei Beine gehabt: Konstantin teilte 
es am Anfang, um die Verwaltung zu erleichtern, 
und so ist es seitdem geblieben. So wird es auch bis  
zum Ende bleiben.

„Das schautest du, bis ein Stein herunterkam, ohne 
Zutun von Menschenhänden; der traf das Bild an seinen 
Füßen, die von Eisen und Ton waren, und zermalmte 
sie“ (Vers 34). Der Ton steht für einige der verlorenen 
Stämme Israels, und Gott will sie formen und gestalten (z. 
B. Jeremia 18, 6). Doch Israel weigert sich. Hier, in dieser 
Macht des Tieres, ist Israel mit den Heiden vermischt. 
Sie sind in der Lage, im Notfall zusammenzukommen, 
aber die Einheit wird nicht von Dauer sein. Es ist ein 
geteiltes Reich.

Sehen Sie nun, wie das Ganze endet: „Da wurden 
miteinander zermalmt Eisen, Ton, Bronze, Silber und 
Gold und wurden wie Spreu auf der Sommertenne, 
und der Wind verwehte sie, dass man sie nirgends 
mehr finden konnte. Der Stein aber, der das Bild 
zerschlug, wurde zu einem grossen Berg und GA
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füllte die ganze Welt“ (Daniel 2, 35). Wir leben in der 
Zeit der Zehen – und der Stein, der sie zerschlägt, 
wird bald die ganze Erde füllen! Jesus Christus wird 
das große Bild zertrümmern – es in Stücke brechen. 
Dann wird das Bild wie Spreu vom Weizen und wird 
weggeblasen. Alles, was nicht zur Familie Gottes gehört, 
hat dieses beklagenswerte Ende. Es geht darum, die 
Familie Gottes auf dieser Erde zu errichten. Das ist es,  
wofür wir leben.

Die Kirche mit Gott füllen
Das Schöne daran ist, dass Daniel immer Gott ins Spiel 
brachte. Das müssen wir auch tun, denn ohne Gott sind 
wir nichts!

Die laodizäischen Prediger sprachen immer über das 
Tier. Sie hatten ein enormes Wissen darüber. Ich war 
erstaunt, wie viel sie über Daniel und die Offenbarung 
wussten und wie wenig sie über Gott wussten! Das 
Problem ist, selbst wenn man dieses Bild von Kopf bis 
Fuß studiert hat, wenn man nicht sieht, was davor und 
was danach kommt, versteht man den Sinn nicht! Der 
ganze Zweck des Bildes besteht darin, Menschen in 
die Familie Gottes zu bringen! Wenn wir dieses Ziel 
nicht verstehen und verfolgen, ist alles, was wir tun, 
umsonst.

Die Prediger der Philadelphia Kirche Gottes müssen 
alles tun, um diese Kirche mit Gott zu füllen! Das 
ganze Volk Gottes muss daran arbeiten, diese Kirche 
mit Gott zu füllen.

Jedes Mal, wenn ein Prediger sagt: Das ist es, was 
die Menschen brauchen, also werde ich darüber spre-
chen, segnet Gott das. Er ist erfreut, wenn ein Prediger 
versucht, den Menschen das zu geben, was sie brauchen. 
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Er freut sich über den Mann, der nicht versucht, die 
Menschen mit seinen Redekünsten zu beeindrucken, 
sondern der einfach die Kirche mit Gott füllen will! 
Das sollte immer unser Ziel sein: Gott hineinzubringen. 
Es ist wunderbar, ein Prediger zu sein, aber es ist eine 
schwere Verantwortung.

Beim Laubhüttenfest geht es darum, dass wir mit 
Gott im Reich Gottes regieren. Das sollte das Thema 
des ganzen Festes sein. Daran müssen wir in unserem 
Leben ständig denken: Dein Reich komme; dein  
Wille geschehe!

Wir alle müssen diese Kirche mit dem Glauben 
erfüllen, um die Zukunft zu meistern. Ich weiß 
nicht genau, was passieren wird; in einigen wenigen 
Ausnahmen könnten Gottes treue Menschen getötet 
werden. Wir wissen jedoch, dass Gott uns im Großen und 
Ganzen, wenn wir vom Glauben erfüllt sind, gedeihen 
und fördern wird. Er verspricht den Auserwählten 
einen Ort der Sicherheit vor dem nuklearen Holocaust. 
Das ist eine ziemliche Beförderung, wenn man bedenkt, 
was den Menschen anderswo auf der Welt bevorsteht. 
Für alle anderen wird es kein Versteck geben: Gott 
sagt, dass Er Selbst dann, wenn jemand auf den Grund 
des Meeres ginge, eine Schlange hinunterschicken 
würde, um ihn zu beißen! (Amos 9, 3). Wir können  
Gott nicht entkommen.

Die WKG-Prediger haben so viele Details der 
Prophezeiungen verstanden, aber sie haben nicht über 
den Gott gesprochen, der die Prophezeiungen formt 
und gestaltet – der Gott, der das ganze Daniel-2-Bild 
zerstören wird! Was wird mit den Verrückten geschehen, 
die diese Erde beherrschen? Gott wird sie in Stücke 
brechen!
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„Aber zur Zeit dieser Könige wird der Gott des 
Himmels ein Reich aufrichten, das nimmermehr 
zerstört wird; und sein Reich wird auf kein anderes 
Volk kommen. Es wird alle diese Königreiche zermalmen 
und zerstören; aber es selbst wird ewig bleiben, wie 
du ja gesehen hast, dass ein Stein ohne Zutun von 
Menschenhänden vom Berg herunterkam, der Eisen, 
Bronze, Ton, Silber und Gold zermalmte. Ein großer 
Gott hat dem König kundgetan, was dereinst geschehen 
wird. Der Traum ist zuverlässig und die Deutung ist 
richtig“ (Verse 44-45). Es ist gewiss – es ist sicher!

Ein sicheres Wort der Prophezeiung
Lukas 1, 4 ist eine schöne Bibelstelle, die wir nicht oft 
benutzen, aber vielleicht viel öfter benutzen sollten: 

„[A]uf dass du den sicheren Grund der Lehre erfährst, 
in der du unterrichtet bist.“ Das, wovon ich spreche, 
ist sicher – denn es steht in Gottes Wort! Es wird 
geschehen – es ist absolut! Gott möchte, dass wir 
wissen, dass es sicher ist.

„Umso fester [oder sicherer] haben wir das 
prophetische Wort, und ihr tut gut daran, dass ihr 
darauf achtet als auf ein Licht, das da scheint an einem 
dunklen Ort, bis der Tag anbricht und der Morgenstern 
aufgeht in euren Herzen. Und das sollt ihr vor allem 
wissen, dass keine Weissagung in der Schrift aus 
eigener Auslegung geschieht. Denn es ist noch nie eine 
Weissagung aus menschlichem Willen hervorgebracht 
worden, sondern getrieben vom Heiligen Geist haben 
Menschen in Gottes Auftrag geredet“ (2. Petrus 1, 19-21). 
Gottes Prophezeiungen sind gewiss und sicher!

Das Wort sicher  in Daniel   2,  45  stammt aus 
dem Aramäischen und bedeutet vertrauenswürdig  
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oder treu. Es entspricht dem hebräischen Wort, das 
„beständig“, „fest“ bedeutet; es bezieht sich auf eine Säule 
oder etwas völlig Zuverlässiges.

Dieses Bild aus Daniel 2 zeigt die zeitliche Abfolge 
d e r  Pro p h eze i u n g  vo n  Nebu k ad n eza r  b i s  zu r 
Wiederkunft Christi. Und diese zeitliche Abfolge ist 
so absolut, und das Bild ist so wunderbar klar, dass es  
jeder sehen kann!

„Und Daniel bat den König, Schadrach, Meschach und 
Abed-Nego über die Ämter des Landes Babel zu setzen. 
Daniel aber blieb am Hof des Königs“ (Vers 49). Sie 
wurden wirklich befördert!

Alle Erstlinge stehen kurz davor, in die ewige 
Führungsebene der Braut aufzusteigen.

Die Tage der Könige dieser Welt sind fast vorbei. 
Der Gott des Himmels ist im Begriff, Sein Reich aufzu-
richten! Es rückt so nahe! Prägen Sie sich dieses leben-
dige Bild der Prophezeiung ein. Es ist realer als alles, was 
es auf der Welt gibt! Es ist gewiss – es ist sicher – jedes 
Wort wird sich erfüllen! Die 10 Zehen sind fast da! 
Das Bild aus Daniel 2 zeigt uns, wo wir uns in der 
Prophezeiung befinden. Eine neue und wunderbare 
Zivilisation ist im Begriff, die Weltbühne zu betreten. 
Die Zeit, in der Gott zurückkehrt und beginnt, die Welt 
vom Leid zu befreien, ist gekommen.

Es gibt fünf Reiche, die die Welt regieren. Das 
fünfte wird von Gott regiert werden. Und das ist das, 
was die Laodizäer und diese Welt nicht verstehen. Sie 
kennen den Gott des Himmels nicht, der bereit ist, die 
Herrschaft der Menschen zu zerbrechen und für immer 
zu herrschen.

Man kann die vier weltbeherrschenden Reiche 
nicht tiefgründig verstehen, wenn man nicht das 
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fünfte weltbeherrschende Reich versteht, aber  
dieses Reich ist für die meisten Menschen praktisch 
unsichtbar.

Das Bild aus Daniel 2 gibt uns ein klares Bild von der 
Prophetie, aber es ist unser Verständnis ihres Schöpfers 
und Nachfolgers, das zeigt, dass wir Gott kennen. Es 
ist dieser allmächtige Gott, der Daniel und Johannes 
gesandt hat, den wir verstehen und kennen müssen.

Nach den  10  Zehen kommt dann die „ewige 
Gerechtigkeit“ (Daniel 9, 24). Wenn wir das ganze Bild, 
das den 10 Zehen vorausging, verstanden haben, dann 
wissen wir, dass die Wiederkunft Christi vor der Tür 
steht! Das ist eine weltbewegende Nachricht! Und die 
beste Nachricht, die wir hören können. Hier müssen 
unsere Herzen und unsere Freude liegen. Entweder wir 
lassen uns darauf ein oder wir versagen. Es gibt keine 
Hoffnung an einem anderen Ort.
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DREI

Daniels 
Vision

H ier ist, was ich für den aufschlussreichsten 
Vers im Buch Daniel halte: „Als ich aber auf die 
Hörner achtgab, siehe, da brach ein anderes 

kleines Horn zwischen ihnen hervor, vor dem drei der 
vorigen Hörner ausgerissen wurden. Und siehe, das 
Horn hatte Augen wie Menschenaugen und ein Maul; 
das redete große Dinge“ (Daniel 7, 8).

Gott offenbart so viel in dieser einen Schriftstelle. 
Dieser Vers beschreibt die 10 Hörner, die aus dem 
vierten Tier – dem Römischen Reich – herauswachsen. 
Er zeigt, wie ein „kleines Horn“ – eine große falsche 
Kirche  –  auf den Plan tritt, nachdem drei Hörner 
ausgerissen wurden. Die Kirche leitete die gewaltsame 
Entwurzelung der Barbaren. Die drei Hörner stellen 
drei Regierungen dar (die Heruler, die Vandalen und 
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die Ostgoten), die kamen und gingen, und dann änderte 
sich plötzlich die gesamte Konfiguration von diesem 
Punkt an: Die große Kirche leitete jede nachfolgende 
Wiederauferstehung des Römischen Reiches in einer  
noch nie dagewesenen Beziehung zwischen Kirche und 
Staat.

Gott offenbarte Herbert W. Armstrong, dass dieser 
Vers der Schlüssel zur europäischen Geschichte 
ist. Die europäische Geschichte ist also mit Daniels 
Bild verbunden. Die letzten sieben Hörner umfassen 
eine Beziehung zwischen Kirche und Staat, die im 
Jahr  554  n. Chr. unter der Führung von Justinian 
begann. Wenn man das einmal verstanden hat, ist es 
viel einfacher zu erkennen, worum es geht. Europa 
wurde von einem Verhältnis zwischen Kirche und 
Staat regiert und ist in dieser Hinsicht einzigartig. 
D a s  i s t  e i n  äu ß e r s t  w i c ht i ge r  S c h lü s s e l  zu m 
Verständnis seiner Vergangenheit. Dieser Verbund 
wird Heiliges Römisches Reich genannt. Es hat die  
ze r s tö re r i s c h s te  K i rc h e - Sta at- B ez i e hu n g  d e r 
Menschheitsgeschichte hervorgebracht!

Dieser Vers gibt  uns ein weiteres Bild,  das 
uns hilft, dieses letzte siebenhörnige System zu 
verstehen. Es ist anders als alle anderen Tiere, denn 
es wird von einer Frau geritten (Offenbarung 17, 7). 
Die Bibel zeigt, dass eine Frau das Symbol für eine  
Kirche ist.

Dies  ist  die  Grundlage für das Verständnis 
der Prophezeiungen in Daniel  2  und  7  sowie in 
Offenbarung 13 und 17.

Aber dieser Vers enthält eine noch dramatischere 
Wahrheit – eine, die diese WKG-Prediger nicht erkannt 
haben.
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Prophezeiung „aufdecken“?
In ihren Predigten von 1984 benutzten die WKG-Prediger 
routinemäßig die Formulierung „Herr Armstrong 
sah“ oder „Herr Armstrong deckte auf“ – als ob er die 
Prophezeiungen, die er predigte, aufdeckte. Dieser 
Ansatz ist gefährlich oberflächlich, wenn Gott nicht ins 
Spiel gebracht wird.

Kein Mensch kann eine solche allumfassende 
Prophezeiung sehen und verstehen! Sie entschlüsselt 
über 2000 Jahre europäischer Geschichte. Gott musste 
ein spektakuläres Wunder in Herrn Armstrongs 
Geist bewirken, damit er sie verstehen konnte!

Nehmen Sie dieses Wunder nicht als selbstverständlich 
hin. Die Kirche Gottes verfügt über eine erstaunliche 
Offenbarung – und der einzige Grund dafür ist, dass Gott 
sie auf wundersame Weise gegeben hat!

Herr Armstrong hat diese Prophezeiungen nicht 
gesehen aufgrund seiner brillanten Kenntnisse 
für Werbung. Das hat er selbst klargestellt. Er hat 
sich nicht einmal die Ehre gegeben, der Autor von 
Geheimnis der Zeitalter zu sein. Herr Armstrong sagte, 
er sei wie ein Schriftgelehrter, dem dieses Wissen in 
den Kopf geschüttet wurde. Wenn diese WKG-Prediger 
verkündeten, was Herr Armstrong sie lehrte, gaben sie 
Gott wenig oder gar keine Anerkennung.

Der Grund, warum es so gefährlich ist, dies als etwas 
anzusehen, was „Herr Armstrong aufgedeckt hat“, 
ist, dass es dieses Verständnis auf eine menschliche 
Ebene stellt. Diese Männer folgten schließlich einem 
Menschen. Das ist das unvermeidliche Ergebnis des 
Denkens auf menschlicher Ebene: Man wird immer 
einem Menschen folgen, sei es einem selbst oder einem 
anderen Menschen.
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Es ist nichts Falsches daran, zu sagen: „Herr Armstrong 
hat etwas gesehen“, wenn es in einem klaren Kontext steht, 
in dem die Betonung auf Gott liegt. Aber diese Prediger 
haben es überhaupt nicht auf diese Weise ausgedrückt.

Gottes Prediger müssen immer daran denken, 
Gott ins Bild zu bringen und Ihn in den Mittelpunkt 
zu stellen! Das ist nicht leicht zu tun. Es ist sehr 
leicht, laodizäisch zu sein und in ein unzureichendes 
Verständnis abzudriften. Es ist leicht, sich über 
eine kleine Prophezeiung zu begeistern – aber nicht 
annähernd so aufgeregt zu sein über das, was Gott tut, 
und über die Familie, die Er schafft!

Gottes Diener müssen lehren, dass alles nach Gottes 
Gesamtplan funktioniert, auch jedes Detail in unserem 
Leben. Gottes Volk wird mit einigen feurigen Prüfungen 
konfrontiert werden, und sie werden darin nicht 
erfolgreich sein, wenn sie Gott nicht im Bild sehen. Um 
Prüfungen zu bestehen, muss man Gott hinter ihnen 
sehen. Ohne diese Einsicht werden Sie eine Feuerprobe 
nicht überstehen.

Daniel und seine Freunde blühten in ihren Prüfungen 
auf. Diese laodizäischen Prediger haben es nicht 
geschafft. Worin besteht der Unterschied? Vergleichen 
Sie einfach, was die laodizäischen Prediger kurz vor und 
nach dem Tod von Herrn Armstrong sagten, mit dem, 
was Daniel schrieb! Im Gegensatz zu den Laodizäern 
war Daniel meisterhaft darin, Gott immer im Blick zu 
behalten.

Die Laodizäer begannen, das spektakuläre Wunder 
der Offenbarung auf die leichte Schulter zu nehmen. Sie 
ließen Gott oft aus Seiner eigenen Offenbarung heraus! 
Obwohl jedes bisschen Prophezeiung oder Wahrheit von 
Gott offenbart wird!
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Die Aufgabe der Prediger ist es, das prophetische 
Panorama mit Gott zu füllen. Dann lernt das Volk Gottes 
Gott kennen. Das ist kein einfacher Prozess.

Die laodizäischen Prediger blickten auf einen Mann. 
Als Herr Armstrong ihnen sagte, sie sollten prophezeien, 
taten sie genau das. Als sein Nachfolger ihnen sagte, sie 
sollten „nicht prophezeien“, taten sie genau das! Sie 
gehorchten beiden Männern!

Wenn wir es in Gottes Reich schaffen wollen, müssen 
wir viel tiefer gehen als das!

In unserer Zeit haben sich 95 Prozent des Volkes 
Gottes – und beschämenderweise über 99 Prozent der 
Predigerschaft – gegen Gott gewandt, als ein rebellischer 
Führer die Kirche Gottes übernahm. Gottes Regierung 
ist ein lebenswichtiges Instrument und ein wunderbarer 
Segen, aber menschliche Führer können in die Irre 
gehen. Das bringt eine ernste Verantwortung für jeden 
von uns mit sich, zu wissen, wo unser Haupt – Jesus 
Christus – ist.

Den Vater ehren
Gott ist unmissverständlich zu den Laodizäern. Er sagt 
ihnen, dass der Kern ihres Problems darin besteht, dass 
sie ihren Vater nicht geehrt haben (Maleachi 1, 6). Sie 
haben das Evangelium von der Familie Gottes verloren.

Es ist von entscheidender Bedeutung, dass wir 
immer den Vater verkünden und den Vater ins Bild 
bringen, wie Christus es tat. Ein menschlicher Führer 
in Gottes Amt ist nur in dem Maße wichtig, wie er 
Christus folgt. Der Mensch kann nichts tun, ohne 
Gott. Wir müssen in der Lage sein, den Vater und 
Christus zu sehen, um das Familienamt zu verstehen, 
das sie eingerichtet haben. Wenn wir uns darauf 
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konzentrieren, wird uns nichts mehr erschüttern! Wir 
können nicht getäuscht werden!

Die WKG-Prediger sahen und verstanden Gottes 
Prophezeiung bis ins kleinste Detail  –  aber sie 
verstanden nicht den großen Gott, der die Prophezeiung 
offenbart!

Wenn wir Gott nicht in Seinen Prophezeiungen 
sehen – einschließlich der neuen Offenbarung, die Er 
Seiner Kirche heute gibt –, dann vergeuden wir unsere 
Zeit! Wir müssen Gott in dieser Bildung erkennen und 
begreifen, wie spektakulär sie wirklich ist!

Falsche Geschichte  
der falschen Kirche
Das kleine Horn ist in der Vergangenheit außerordentlich 
gewalttätig gewesen. Die Laodizäer sehen es heute noch 
nicht so, aber das wird sich bald ändern – sie werden ihm 
zum Opfer fallen!

Schauen Sie sich noch einmal Daniel 7, 8 an. Diese 
große falsche Kirche trat auf und half hinter den 
Kulissen in vielerlei Hinsicht, um sicherzustellen, dass 
die ersten drei Hörner ausgerissen und ausgerottet 
wurden! Danach hatte sie keine Probleme mehr mit 
ihnen. Das alles geschah durch das, was später das 
Heilige Römische Reich genannt wurde.

Die Prophezeiung sagt uns, dass es sich um ein 
furchtbares und schreckliches Tier handelt! Die 
Welt ist fast völlig blind für die europäische Geschichte. 
Diese Ignoranz wird uns teuer zu stehen kommen.

Wir reden über Europa und die Kirche; Gott 
beschreibt sie nicht so – Er nennt sie ein politisches und 
eine religiöses Tier! Das ist nicht politisch korrekt, aber 
das ist die Wahrheit Gottes.
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Es geht also nicht darum, diese Wahrheit zu kennen, 
sondern den Mut zu haben, sie zu verkünden.

Eine Veröffentlichung der Weltweiten Kirche Gottes 
von Keith Stump aus dem Jahr 1984 mit dem Titel 
The History of Europe and the Church (Die Geschichte 
Europas und der Kirche) ist sehr aufschlussreich 
darüber, wie liberal und abwegig die Kirche in Bezug 
auf dieses wichtige prophetische Thema geworden ist. 
Lassen Sie mich einige Auszüge daraus mit Ihnen teilen.

Herr Stump schrieb: „Als Gefreiter erhielt [Adolf] 
Hitler das begehrte Eiserne Kreuz [das stammt direkt 
aus dem alten römischen System] für persönliche 
Tapferkeit im Ersten Weltkrieg. Jetzt versammelt er eine 
kleine Gruppe von Veteranen, die den demütigenden 
Vertrag von Versailles aufheben und Deutschlands Ehre 
wiederherstellen wollen.

Warten Sie einen Moment. War der Vertrag von 
Versailles wirklich „demütigend“? Vielleicht waren einige 
der Bestimmungen zu streng, aber immerhin hatte die 
Welt gerade den Tod von 10 Millionen Menschen 
miterlebt! Und Deutschland hatte diesen Krieg 
begonnen. Im Großen und Ganzen hatte der Vertrag 
von Versailles Recht. Ihn beiseite zu schieben, hat die 
Ehre Deutschlands nicht wiederhergestellt! Im Zweiten 
Weltkrieg ging es nicht darum, das Unrecht des Versailler 
Vertrags zu korrigieren. Der Grund für diesen Krieg war 
der Wunsch des Heiligen Römischen Reiches, die Welt 
zu beherrschen! Politisch korrekte Sprache wie die von 
Herrn Stump macht das Problem nur noch größer.

„ D e r  Vat i k a n  s e i n e r s e i t s“,  s c h re i b t  S tu m p, 
„sympathisiert zunächst mit dem Faschismus, obwohl 
Papst Pius XI. die Gewaltanwendung des Faschismus 
kritisiert“. Pius XII. regierte von 1922 bis 1939; er starb 
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zu Beginn des Zweiten Weltkriegs. Er wurde von Pius XII. 
abgelöst, über den Herr Stump im Grunde das Gleiche 
sagt.

Ist das wahr – dass diese Päpste gegen Gewalt waren? 
Nein, nicht wenn sie ihren Feinden zugefügt wurde!

„Wie Mussolini sieht auch Hitler, der von Geburt an 
katholisch ist, die Notwendigkeit, sich mit dem Vatikan 
zu arrangieren. Am 20. Juli 1933 unterzeichnet der 
Vatikan ein Konkordat mit dem Nazi-Regime ... Doch 
die Beziehungen zwischen Berlin und dem Vatikan 
sind angespannt. Papst Pius [XII.] macht sich keine 
Illusionen über den Nationalsozialismus“ (ebd.). Ach 
wirklich? Warum hat er sich dann nie gegen den 
Nationalsozialismus geäußert? Warum hat er die 
Ausrottung der Juden nicht scharf verurteilt? Warum hat 
seine Kirche nach dem Krieg den meisten Naziführern 
zur Flucht verholfen?

Dies sind nachweisbare, dokumentierte Fakten der 
Geschichte! Viele Historiker wissen das. Doch Gottes 
eigene Leute, aus dem Hauptquartier, schrieben diese 
Lügen!

„Er verfasst mehrere Proteste gegen die Praktiken 
der Nazis. Am  14. März  1937  veröffentlicht Pius 
seine Enzyklika ‚Mit brennender Angst‘ gegen den 
Nazismus. Darin wirft er dem deutschen Staat vor, das 
Konkordat von 1933 verletzt zu haben, und prangert die 
nationalsozialistische Lebensauffassung als zutiefst 
antichristlich an“ (ebd.).

H at  d ie  K i rc h e  w i rk l ic h  geg l aubt ,  d a s s  d e r 
Nationalsozialismus antichristlich ist? Warum war 
sie dann während des gesamten Krieges mit den 
Nazis verbündet? Und warum verhalf sie den meisten 
Naziführern am Ende des Krieges zur Flucht? Keine 
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andere Organisation war auch nur nahe dran! Seine 
Aussage ist schlichtweg falsch.

In Offenbarung  13  und  17  heißt es, dass dieses 
religiöse Tier wie ein Lamm aussieht und wie der Teufel 
spricht! Denken Sie daran, dass Herr Stump über das 
sechste Haupt dieses politischen und religiösen Tieres 
spricht, das Heilige Römische Reich.

Keith Stump und viele verführte Menschen sehen, 
dass die Kirche wie ein Lamm aussieht, aber sie weigern 
sich zu sehen, dass sie wie der Teufel spricht.

Wir müssen diese Geschichte auf Gottes Weise 
betrachten! Es kommt nicht darauf an, was Menschen 
sagen – was sagt Gott?

Sie können sich vorstellen, dass wir uns im Laufe der 
Zeit unbeliebt machen werden, weil wir die Wahrheit über 
diese Geschichte und die Endzeitprophezeiung sagen.

„Im August  1939  unterzeichnen Deutschland 
und Sowjetrussland einen Nichtangriffspakt, der 
der Sowjetunion garantiert, sich nicht in Hitlers 
Unternehmungen im Westen einzumischen. Hitlers 
Ostflanke ist nun gesichert. Die Bühne ist bereitet. Eine 
Katastrophe steht der Welt bevor! In einem letzten 
Appell in letzter Minute, um den Ausbruch eines 
Weltkonflikts zu verhindern, erklärt der neue Papst Pius 
XII. am 24. August: „Im Krieg kann alles verloren gehen, 
im Frieden ist nichts verloren“ (ebd.).

Keith Stump schrieb, als würde die Kirche versuchen, 
den Zweiten Weltkrieg zu verhindern. Gottes Version 
dieser Ereignisse ist ganz anders: Er sagt, dass die Kirche 
auf dem Tier ritt und es lenkte!

Die religiösen Führer haben die Politiker nicht so sehr 
gelenkt, wie sie es gerne getan hätten, aber es gab schon 
immer einen Konflikt zwischen der Kirche und dem 
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Staat um die letztendliche Kontrolle über dieses Reich. 
Die Kirche will das Sagen haben, und das will auch die 
politische Führung.

Herr Stump sagt uns, dass die Kirche versuchte, 
neutral zu bleiben, um mehr Mitgliedern in der ganzen 
Welt zu helfen. Gleichzeitig war die Kirche mit einem 
politischen Tier verbündet, das versuchte, die Welt zu 
versklaven! Das ist oberflächlich und politisch korrektes 
Denken, ganz zu schweigen von unbiblisch und unwahr.

Beachten Sie diese beschämenden, schändlichen 
Worte aus dieser Veröffentlichung: „Zur Neutralität 
verpflichtet, glaubt Pius, dass der Heilige Stuhl eine 
friedensstiftende Rolle spielen kann, wenn er formelle 
Beziehungen zu allen Kriegsparteien unterhält.“

Sie verpflichtete sich zur Neutralität. Zunächst einmal 
ist das eine Lüge – die Kirche war alles andere als neutral. 
Manchmal kann Neutralität genauso böse sein, wie sich 
der falschen Seite anzuschließen! Man kann viel Böses 
zulassen, wenn man neutral ist. Das Volk Gottes darf 
nicht neutral sein! Neutrale Menschen haben keinen 
Bestand in der wahren Kirche! Ein Mensch kann nicht 
neutral sein zwischen Gott und dem Teufel!

Herr Stump nannte sie „den Heiligen Stuhl“. Gott 
nennt es „Geheimnis: Das Grosse Babylon, die Mutter 
der Hurer und aller Gräuel auf Erden. Und ich 
sah die Frau, betrunken von dem Blut der Heiligen“! 
(Offenbarung 17, 5-6).

Wir müssen vorsichtig sein, wenn wir das Wort 
„heilig“ verwenden, wenn wir uns auf das Tier beziehen. 
Ich verwende manchmal den Begriff Heiliges Römisches 
Reich, damit die Leute wissen, wovon ich historisch 
gesehen spreche – aber es ist alles andere als heilig! 
Unsere Schriften machen das kristallklar.
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Wenn diese Kirche eine „friedensstiftende Rolle“ 
spielte, wie Herr Stump behauptete, dann weiss ich 
nichts über Geschichte und Prophetie!

Keith Stump beschrieb den Papst als „sehr besorgt 
um die Juden“. Hitlers Papst wurde von John Cornwell, 
einem Katholiken, geschrieben. Es ist ungewöhnlich 
aussagekräftig, weil er Zugang zu den Archiven des 
Vatikans hatte. Das ist ein äußerst seltenes Privileg, das 
nur einigen wenigen vertrauenswürdigen Personen 
gewährt wird. Er schreibt, dass Pius XII. in der 
Vergangenheit antisemitisch eingestellt war, und ich 
glaube, dass das stimmt. Aber warum?

„Im September 1943 besetzen die Deutschen Rom. 
Das Dilemma von Pius XII. wird noch akuter. Die 
Nazi-Truppen lagern nun direkt vor seiner Haustür. 
Eine öffentliche Verurteilung Hitlers könnte zu 
Vergeltungsmaßnahmen führen – und sogar zu einem 
Einmarsch der Nazis in den Vatikan einladen. Das 
könnte die diplomatischen Bemühungen des Heiligen 
Stuhls für die Juden gefährden und jeden Einfluss des 
Papsttums zugunsten des Friedens zunichte machen“ 
(ebd.; Betonung von mir).

Diese Broschüre ließ die Kirche des Zweiten Weltkriegs 
als eine echte friedensstiftende Organisation erscheinen, 
die die Juden liebte. Aber schauen Sie sich die Geschichte 
des Heiligen Römischen Reiches an! Es wurde gesagt, 
dass Karl der Große, der am meisten verehrte Herrscher 
von allen, durch ein Meer von Blut watete, um „Frieden“ 
nach Europa zu bringen! Er bekehrte viele Menschen mit 
dem Schwert zum Katholizismus. Die Prophezeiung zeigt, 
dass dieses Reich eine Geschichte hat, in der es nicht 
darum ging, Frieden zu stiften, sondern Krieg zu führen 
und Dinge in Stücke zu reißen!
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Jesus Christus wird wiederkommen und sie in Stücke 
brechen! Das ist genau das, was die Macht des Tieres 
verdient hat!

Wie konnte Keith Stump auf diese Weise über 
diese Geschichte schreiben und gleichzeitig über 
Offenbarung 13 und 17?

Diese Aussagen hätten niemals in einer unserer 
Veröffentlichungen abgedruckt werden dürfen. Es ist 
beschämend, dass jemand, der Gott einmal kannte, ihn 
so verräterisch falsch darstellt!

Ich war Prediger in der WKG, als diese Broschüre 
gedruckt wurde, und wenn ich sie gelesen habe, dann 
nur oberflächlich. Ich kann mich einfach nicht daran 
erinnern. Aber auch ich hätte besser wissen müssen, 
was sich da abspielt.

Diese laodizäischen Leiter wussten, dass Herr 
Armstrong mit dieser Broschüre nicht einverstanden 
sein würde. Warum haben sie es dann geschrieben? Sie 
wussten, dass Herr Armstrong fast blind war und diese 
Broschüre nicht lesen würde. Das bedeutet, dass sie 
auch genug Kontrolle über das Hauptquartier und 
diesen 92-jährigen Mann hatten, um zu verhindern, 
dass jemand an ihn herankommt und ihr satanisches 
Komplott aufdeckt!

Dies ist ein schwarzes, schwarzes Szenario, wie 
Satan diese schamlosen Rebellen benutzt hat. 
Dies war „die Synagoge des Satans“, die in etwa zwei 
Jahren zum laodizäischen Zeitalter werden sollte. 
Offenbarung 3, 9 sagt uns auch, dass sie „lügen“. Sie 
erzählten viele Lügen, um ihre krasse Ketzerei zu 
verbergen.

Jeder, der die Geschichte der Kirche wirklich kennt, 
weiß, dass der Vater der Lügner – Satan – diese Männer 
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benutzt hat, um die Kirche von Gott abzuwenden. Es war 
eine massive Rebellion.

Die Synagoge des Satans
„Siehe, ich werde einige schicken aus der Versammlung 
des Satans, die sagen, sie seien Juden, und sind’s nicht, 
sondern lügen. Siehe, ich will sie dazu bringen, dass sie 
kommen sollen und zu deinen Füßen niederfallen und 
erkennen, dass ich dich geliebt habe“ (Offenbarung 3, 9).

Wenn wir unser Werk tun,  werden sich die 
Laodizäer vor unseren Füßen demütigen und zu dem 
zurückkehren, was Gott offenbart hat. Gott wird sie 
wissen lassen, dass Er uns geliebt hat.

Was ist es wert, dass Gott zu einem Menschen sagt: 
Ich werde dafür sorgen, dass du zu dem zurückkehrst, 
was du glaubst, und dass du erfährst, dass ich dich geliebt 
habe! Ist es das nicht wert, dafür zu sterben?

Verschaffen wir uns ein wenig Hintergrundwissen 
über diese Synagoge des Satans. „Und es erschien 
ein großes Zeichen im Himmel: eine Frau, mit der 
Sonne bekleidet, und der Mond unter ihren Füßen 
und auf ihrem Haupt eine Krone von zwölf Sternen“ 
(Offenbarung 12, 1). Diese Frau ist wirklich majestätisch 
gekleidet – bekleidet mit der Sonne! Der Mond ist ihr 
Fußschemel. Sie hat eine Krone aus 12 Sternen (Symbole 
für die 12 Stämme Israels). Kein Mensch kann jemanden 
auf diese Weise schmücken – nur Gott kann das!

Die Tiere sind von der Erde. Die große Hure ist mit 
weltlichen Gütern geschmückt. Aber die Kirche Gottes 
ist „ein grosses Zeichen im Himmel“. Sie ist nicht 
von der Erde – sie ist von Gott!

Das ist die Kirche Gottes! Die Sonne ist ein 
Symbol für das geistige Licht Gottes. Wir sind dabei, 
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die Welt durch diese Sonne und die Kraft Gottes  
zu verändern!

Die Menschen sollten besser vorsichtig sein, wenn sie 
gegen uns kämpfen. Natürlich werden Menschen uns 
Probleme bereiten – aber der Gott, dem wir dienen, wird 
Sich rächen! Man kann nicht gegen das Volk vorgehen, 
das Gott mit der Sonne bekleidet hat, ohne dass Gott 
dafür eine Strafe verhängt!

Doch diese Männer aus Gottes eigener Kirche wagten 
es, so zu schreiben und zu sprechen, wie sie es taten, und 
klangen dabei so anders als ihr Vater und ihr Ehemann!

Ist uns bewusst, wer wir sind? Wer kleidet uns ein? 
Wer baut unsere Arbeitsstätten? Wie wir diese Fragen 
beantworten, unterscheidet uns von den Laodizäern.

„Und es erschien ein anderes Zeichen im Himmel, und 
siehe, ein großer, roter Drache, der hatte sieben Häupter 
und zehn Hörner und auf seinen Häuptern sieben 
Kronen ... Und die Frau entfloh in die Wüste, wo sie einen 
Ort hatte, bereitet von Gott, dass sie dort ernährt werde 
tausendzweihundertsechzig Tage“ (Verse 3, 6).

Die Kirche Gottes hat sich 1260 Jahre lang versteckt, 
um den Zorn dieser grossen falschen Kirche zu 
überleben! Das ist die Kirche, die Herr Stump für so 

„friedliebend“ hält. Ihre Führer versuchten, der Welt 
Frieden zu bringen, indem sie Gottes Heilige töteten 
und das Blut der Heiligen über ihre Gewänder 
vergossen!

Historiker nennen diese Zeit das Mittelalter. Viele 
Protestanten nennen es das dunkle Mittelalter, denn 
viele von ihnen wurden zusammen mit den wahren 
Heiligen Gottes getötet. An vielen Orten in Europa, vor 
allem in Spanien, gibt es kaum noch Protestanten, 
weil fast alle von ihnen getötet wurden! Getötet  
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von dieser „friedliebenden“ Kirche, die ein politisches 
Tier führt.

Lassen Sie uns die Schuld so beurteilen, wie Gott es tut.
Das ist nicht nur Geschichte. Neunzig Prozent der 

Prophezeiungen Gottes werden in dieser Endzeit erfüllt. 
Der dunkelste Teil des finsteren Zeitalters beginnt 
sich erst jetzt zu entwickeln!

Es herrscht ein ständiger Kampf zwischen der Kirche 
Gottes und der Hauptkirche Satans – seinem wichtigsten 
religiösen Werkzeug. Aus diesem Grund werden sie 
im 12. Kapitel der Offenbarung zusammengeführt.

„Und es wurde hinausgeworfen der große Drache, die 
alte Schlange, die da heißt: Teufel und Satan, der die 
ganze Welt verführt. Er wurde auf die Erde geworfen, 
und seine Engel wurden mit ihm dahin geworfen“ 
(Vers 9). All diese Engel sind zu Dämonen geworden, 
und sie sind heute auf der Erde und machen uns 
Schwierigkeiten.

„Darum freut euch, ihr Himmel und die darin wohnen! 
Weh aber der Erde und dem Meer! Denn der Teufel kam 
zu euch hinab und hat einen großen Zorn und weiß, dass 
er wenig Zeit hat“ (Vers 12). Satan war sehr beunruhigt 
und voller Zorn, als er um die Zeit von Herrn Armstrongs 
Tod niedergeworfen wurde – was tat er also?

„Und als der Drache sah, dass er auf die Erde geworfen 
war, verfolgte er die Frau, die den Knaben geboren 
hatte“ (Vers 13). Er griff Gottes laodizäische Kirche mit 
erschreckendem Erfolg an! Er greift weiterhin die 
Auserwählten Gottes an, aber er kann sie nicht besiegen.

An diesem Punkt in der prophetischen Zeitlinie füllt 
der Prophet Daniel eine enorme Menge an Details aus! 
Daniel entschlüsselt diesen Abschnitt der Offenbarung 
wirklich.
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Wenn man alle Offenbarungen zusammennimmt, ist 
es erstaunlich, wie viel Gott uns gelehrt hat.

Antiochus
„Denn es werden Schiffe aus Kittim gegen ihn kommen, 
sodass er verzagen wird und umkehren muss. Dann 
wird er gegen den heiligen Bund ergrimmen und danach 
handeln und sich denen zuwenden, die den heiligen Bund 
verlassen“ (Daniel 11, 30).

Als Daniel über die „die den heiligen Bund verlassen“ 
schrieb, prophezeite er über die rebellischen Laodizäer. 
Vergessen wir nicht, dass Daniels Prophezeiung sich auf 
die Endzeit bezieht.

In der Antike gab es einen physischen Antiochus – aber 
denken Sie daran, dass es in der Endzeitprophezeiung 
Daniels auch einen geistlichen Antiochus gibt. „[S]ich 
denen zuwenden“ bedeutet, dass auch er „gegen den 
heiligen Bund ergrimmen“ wird.

In der Antike war Antiochus gerade in einer 
militärischen Schlacht in Ägypten besiegt worden. Er 
war außer sich vor Wut. Er wollte unbedingt Jerusalem 
besiegen! Auch als Satan in dieser Endzeit gestürzt wurde, 
war er wütend auf die Kirche Gottes. Er begann damit, 
mit denen zu arbeiten, die „Intelligenz“ hatten – den 
Gelehrten. Sie verstießen gegen das Gesetz, und Satan 
brachte sie schnell dazu, die Wahrheit auf den Boden 
zu werfen (Daniel 8, 11-12). Er reduzierte sie auf die 
wahrscheinlich erbärmlichste Kirche Gottes aller Zeiten!

Als Prediger haben wir eine große Verantwortung. 
Es gibt keine Möglichkeit, diesen Krieg ohne die Kraft 
Gottes zu führen!

Diese intelligenten Menschen wussten eine Menge – sie 
waren Gelehrte! Sie schrieben Zeitschriftenartikel und 
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Broschüren, aber sie lehrten Lügen in Gottes Heiligtum! 
Satan hatte sie besiegt.

„Und seine Heere werden kommen und Heiligtum 
und Burg entweihen und das tägliche Opfer abschaffen 
und das Gräuelbild der Verwüstung aufstellen“ 
(Daniel 11, 31). Nachdem er das Heiligtum verunreinigt 
hatte, war das erste, was Satan tat, „das tägliche 
Opfer wegzunehmen“ – er stoppte Gottes Werk! Das 
Heiligtum muss verunreinigt werden, bevor Satan Gottes 
Werk zerstören kann.

Wenn Satan einen Heiligen verunreinigen kann, 
schadet er dem Werk Gottes. Wir müssen uns immer 
daran erinnern, dass seine grösste Leidenschaft 
darin besteht, Gottes Werk zu zerstören – und um 
das zu tun, muss er Gottes Volk geistig zerstören.

Diese Abscheulichkeit  war eine Armee von 
Rebellen und Dämonen innerhalb der Kirche Gottes, 
angeführt von dem „Menschen der Sünde, dem Sohn 
des Verderbens“ (oder des Verderbens), der nur ein Ziel 
hatte: Gottes Werk zu zerstören.

Es wird nicht leicht sein, diese Botschaft zu 
verkünden. Aber wir müssen es tun, und je mehr wir es 
tun, desto mehr werden wir gedeihen und desto mehr 
wird Gott uns fördern. So wirkt Gott. Daniel 11, 31 nennt 
Gottes Kirche ein „Heiligtum und Burg“. Genau 
das sind wir. Wir sind mit der Sonne bekleidet! 
Wir haben die ganze Macht des Schöpfers des 
Universums, wenn wir sie nur nutzen wollen. Es 
gibt einen kleinen Überrest, der diese Kraft nutzt; die 
physischen und geistigen Beweise sind überall um uns 
herum in diesem großen Werk Gottes! Der einzige Weg, 
wie wir dieses Werk vollbringen können, ist, wenn wir 
diese Macht anzapfen.
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Sie wurden dazu berufen, ein Teil dieses Heiligtums 
der Stärke zu sein. Gott erwartet von Ihnen, dass Sie 
stark sind.

Satan macht Jagd auf Übertreter
Daniel 8, 23 bezieht sich auf „die Übertreter“ in Gottes 
Kirche. Das Wort „Übertreter“ bedeutet, dass sie über 
Gottes Gesetz Bescheid wissen und es bereitwillig 
übertreten. Das sind die Menschen, die Satan am 
meisten ausnutzt. Er hat es auf die Schwachen 
abgesehen, auf diejenigen, die Kompromisse eingehen, 
auf diejenigen, die Dinge tun, von denen sie wissen, dass 
sie sie nicht tun sollten. Er ist genau da, um sich auf sie 
zu stürzen.

Warum wurde das Werk zerstört? „[W]egen des 
Frevels“ (Vers 12; Schlachter 2000). Das Werk scheiterte 
wegen der Sünde!

Wie Herr Armstrong sagte: „Sünde ist die Abwesenheit 
von Rechtschaffenheit“. Niemand wird dieses Werk 
zerstören, wenn wir rechtschaffen sind!

Wenn wir jedoch Übertreter in der Kirche haben, 
können Sie sicher sein, dass Satan dies ausnutzen  
wird.

„Und er wird die, welche gegen den Bund freveln, 
durch Schmeicheleien zum Abfall verleiten ...“ (Daniel 11, 
32; Schlachter 2000). Diese Menschen waren durch 
Schmeicheleien und Eitelkeiten verderbt. Sie sagten 
sich gegenseitig nette Dinge: Du leistest so gute Arbeit, 
du bist ein wunderbarer Prediger, du hast einen so 
großen Wortschatz. Denke nur daran, NICHT wieder 
zu PROPHEZEIEN! Sie wurden dazu verleitet, die 
prophetische Lehre zu zerstören, um nicht als Sekte 
abgestempelt zu werden.
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Was für eine Zukunft erwartet Menschen, die 
so etwas tun? Es ist so schmerzhaft, dass man weinen 
muss, wenn man daran denkt!

Wir alle kämpfen mit dem Problem der Eitelkeit. 
Jemand kann etwas sagen, nur um uns zu schmeicheln, 
und wenn wir nicht aufpassen, können wir sagen: Ja, das 
stimmt, ich bin wohl ein toller Kerl.

Wenn Sie für Schmeicheleien empfänglich sind, 
werden Sie gegen den Bund Gottes verstoßen. Das ist die 
menschliche Natur, und sie ist in Gottes laodizäischer 
Kirche weit verbreitet.

Die Laodizäer sehen sich gegenseitig an, um sich zu 
loben – nicht Gott!

Ausgerechnet die Diener Gottes müssen sich von der 
Eitelkeit befreien. Das ist genau der Kern dessen, was 
wir ohne Gott sind. Wir müssen in der Lage sein, das zu 
erkennen.

Die Anchor Bible übersetzt „durch Schmeicheleien 
zum Abfall verleiten“ mit Abtrünnigkeit – einem großen 
Abfall. Das ist eine bessere Übersetzung: Gottes Volk 
fiel einfach von Gott ab – und zwar zu Tausenden. 
Die Schmeicheleien hatten nur einen einzigen Zweck: 
die Menschen von Gott abzuwenden und das Werk 
zu zerstören! An diesem Punkt wurden sie nicht 
zerschlagen, sie wurden verführt.

Vers 32 schließt mit den Worten: „Aber die vom 
Volk, die ihren Gott kennen, werden stark sein und 
danach handeln.“ Sie kennen den Gott aus 1. Mose 1, 
26  –  Elohim .  Diese Menschen wissen, dass das 
hebräische Wort Elohim ein Pluralwort ist, wie Familie. 
Sie wissen alles über die Familie Gottes! Das wurde 
ihnen von demjenigen beigebracht, der das Heiligtum 
in Reinheit errichtet hat! Sie kennen ihre Geschichte 



DANIEL ENTSCHLÜSSELT DIE OFFENBARUNG

98

und sie sind stark! Weil sie stark sind, tun sie ein 
Werk – sie vollbringen Heldentaten für Gottes Werk. 
Vollbringen Sie Heldentaten für Gottes Werk?

Sehen Sie sich an, wie konkret Gott in dieser 
Prophezeiung wird. Die Schlachter 2000 sagt, dass diese 
Menschen „fest bleiben und handeln“ werden!

Sie können entweder nach den Früchten urteilen, wie 
Gott es tut, oder Sie können auf Satans Schmeicheleien 
hören. Die Braut Jesu Christi lässt sich nicht durch 
Schmeicheleien verführen. Sie bleibt ihrem Mann treu 
und vollbringt heldenhafte Taten! Sie nutzt die Macht 
Gottes, des Schöpfers von allem!

Wenn man sich anschaut, was Gott Jahr für Jahr 
durch Sein Volk in diesem kleinen Werk getan hat, muss 
man sagen, dass dies einige ziemlich beeindruckende 
Taten sind. Aber wir werden noch viel mehr Heldentaten 
vollbringen, wenn wir Gottes Kraft in der Größe des 
Universums nutzen! Die größte Arbeit liegt noch vor uns.

„Und die Verständigen im Volk werden vielen zur 
Einsicht verhelfen; darüber werden sie verfolgt werden 
mit Schwert, Feuer, Gefängnis und Raub eine Zeit lang“ 
(Daniel 11, 33). Auch wenn „viele“ Laodizäer gründlich 
unterwiesen wurden, werden dennoch mehrere Tausend 
fallen.

„Während sie verfolgt werden, wird ihnen eine 
kleine Hilfe zuteilwerden; aber viele werden sich nicht 
aufrichtig zu ihnen halten“ (Vers 34). Mitten in der 
Krise werden die Menschen weiterhin schmeicheln und 
versuchen, die Dinge menschlich zu regeln – sie wollen 
die Menschen beeindrucken und nicht unseren Vater, 
unseren Schöpfer! Das ist für Gott abscheulich!

Gott sagt uns nicht nur, dass die Laodizäer fallen, 
sondern auch wie sie fallen!
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Wenn die Laodizäer fallen, werden sie ein wenig Hilfe 
von Gottes Auserwählten erhalten. Gott gibt eine enorme 
Menge an Details darüber, wie genau das geschieht. Viele 
von uns haben es miterlebt (Offenbarung 11, 1-2; 3, 9, 14-20).

Beachten Sie nun: „Und einige von den Verständigen 
werden fallen, damit sie bewährt, rein und lauter 
werden für die Zeit des Endes; denn es dauert noch bis 
zur bestimmten Zeit“ (Daniel 11, 35). Jetzt richtet Gott 
Seine Warnung speziell an uns, die wir das Tägliche 
tun. In Vers 33 heißt es, dass „viele“ fallen werden. Das 
bezieht sich auf die Laodizäer. Hier heißt es „einige“. Die 
Übersetzer haben das Wort „einige“ verwendet, weil 
sie sehen konnten, dass es sich um eine kleinere Zahl 
handelt.

Gott spricht direkt zu den Philadelphiern der Endzeit! 
Daniel sagte, dies sei für eine „bestimmte Zeit“. Es ist für 
eine bestimmte Zeitspanne – das laodizäische Zeitalter. 
Bis zum Ende werden einige von uns fallen. Haben wir 
das nicht alle schon einmal erlebt? Das Wort versuchen 
in Vers 35 bedeutet schmelzen, wie das Schmelzen von 
Metall in einem feurigen Schmelzofen! Es bedeutet 
eine feurige Prüfung. Selbst wenn Menschen in diesen 
Überrest kommen und verstehen, können sie immer 
noch fallen.

Sollten wir schockiert sein, wenn einige gehen? 
Gott sagt, dass dies bis zum Ende geschehen wird. 
Wir befinden uns in einem Krieg. Und in einem Krieg 
gibt es Opfer. Werden Sie ein Opfer sein? Es wird 
geschehen „bis zum Ende der Zeit“.

Wir können ein Scheitern vermeiden, wenn wir dem 
Beispiel von Daniel und seinen drei Freunden folgen.

„Dagegen wird er den Gott der Festungen verehren; 
einen Gott, von dem seine Väter nichts gewusst haben, 
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wird er ehren mit Gold, Silber, Edelsteinen und 
Kostbarkeiten“ (Vers 38). Wir müssen diese Verse geist-
lich betrachten. Hier ist immer noch von dem geistlichen 
Antiochus die Rede. Dieser Mensch, der den „Gott der 
Festungen“ ehrt, ist sehr menschlich. Er verehrt einen 
anderen Gott als Herr Armstrong.

„Dagegen“ bedeutet, dass er auf dem Sitz des Gottes 
der Götter sitzt. Dies geschieht in Gottes Heiligtum. 
Das klingt sehr nach 2. Thessalonicher 2, 4. Er sitzt 
auf dem Sitz Gottes und sagt durch seine Taten, dass 
er Gott ist! Dagegen im Buchrand sagt „an Stelle“; das 
Hebrew-Chaldee Lexicon sagt „an seiner Stelle“. Er ist 
an der Stelle von Christus. Dieser Mann verriet Gott. 
Der erste Teil dieses Verses sollte lauten: „Was aber den 
allmächtigen Gott betrifft, so wird er an seinem Platz 
[dem Platz des wahren Gottes] einen Gott“ von Festungen 
ehren – den Teufel! Er ehrt die Menschen des Goldes, 
des Silbers und der Edelsteine, d.h. diejenigen, die reich 
sind und genug haben (siehe Offenbarung 3, 17).

Dieser geistliche Rebell verhält sich wie der 
Stellvertreter Christi  –  nicht als Vertreter Christi, 
sondern an Seiner Stelle! (Der Papst wird auch als 
Stellvertreter Christi bezeichnet.) Welche Sünde könnte 
grotesker und verachtenswerter sein? Die blinden 
Laodizäer sehen diesen Mann nicht als das, was er ist. 
Wohin wird eine solch entsetzliche Täuschung führen?

Notfälle
In Daniel 7, 8 heißt es, dass das kleine Horn einen Mund 
haben wird, der „große Dinge spricht“. Dieser religiöse 
Führer wird davon reden, dass er den Weltfrieden 
bringen wird. Hunderte von Millionen Menschen 
werden ihm glauben.
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Aufgrund dieser Täuschung werden die Menschen 
nicht auf Gottes wahre Friedensbotschaft hören! 
Stattdessen werden sie versuchen, Frieden zu haben, 
indem sie Krieg führen.

Wie es in der Offenbarung heißt, sieht dieses Tier 
aus wie ein Lamm, spricht aber wie ein Drache. Denken 
Sie darüber nach. Das ist die schlimmste Art der 
Täuschung überhaupt  –  sieht aus wie Gott und 
spricht wie der Teufel!

Auch das politische Tier hat ein großes Maul, das 
große Dinge spricht. Beide werden auf der Weltbühne 
übergroße Mäuler haben.

Herr Armstrong war immer der Meinung, dass das 
Heilige Römische Reich aufgrund einer Krise entstehen 
würde – vor allem aufgrund des Scheiterns des Dollars. 
Als die Vereinigten Staaten nach dem Ersten Weltkrieg 
zur führenden Gläubigernation der Welt wurden, wurde 
der US-Dollar zur Weltleitwährung. Aber jetzt sind die 
USA die führende Schuldnernation der Welt. Die Staaten 
suchen nach einer Alternative zum Dollar und beginnen, 
ihre Dollarbestände abzustoßen und Gold, Euro, Yuan 
und andere Währungen zu kaufen. Sobald die Nachfrage 
nach dem Dollar sinkt, werden die Gläubiger der USA 
höhere Zinssätze verlangen, was die ohnehin schon 
schwindelerregende Verschuldung Amerikas noch viel 
schlimmer machen wird.

Die Politiker mögen Maßnahmen ergreifen, um den 
wirtschaftlichen Zusammenbruch hinauszuzögern, aber 
sie tun nichts, um diesen die Nation zerstörenden Trend 
umzukehren. Die massiv verschuldete amerikanische 
Wirtschaft kann einfach nicht unbegrenzt fortbestehen.

W i e  l a n ge  w i rd  A m e r i k a s  w i r t s c h a f tl i c h e s 
Armageddon noch aufgeschoben? Bis das Werk Gottes 
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vollendet ist. Dann wird Gott Sein Volk, das dieses 
Werk tut, beschützen.

Nach dem Austritt  Großbritanniens aus der 
E u ro p ä i s c h e n  Un i o n  h at  d i e s e  au f s t reb e n d e 
Supermacht nur noch 27 Mitglieder. Sie will weitere 
hinzufügen, doch die Prophezeiung sagt, dass sie am 
Ende nur 10 Könige oder nationale Einheiten haben 
wird. Seit Jahren erwarten wir eine Art Erschütterung, 
einen katastrophalen Notfall, der sie radikal von ihrer 
aufgeblähten Größe reduzieren würde. Wir haben 
sogar angenommen, wie es Herr Armstrong vor uns 
tat, dass der Notfall durch einen wirtschaftlichen 
Zusammenbruch in den Vereinigten Staaten ausgelöst 
werden könnte. Diese Prophezeiung macht die 
heutigen elektrisierenden Ereignisse äußerst wichtig 
zu beobachten. Die globale Wirtschaftskatastrophe, die 
im September 2008 begann, traf Europa in Wellen und 
führte zu massiven sozialen Unruhen und politischen 
Verwerfungen. Dieser Aufruhr verstärkte sich noch, 
als die europäischen Staats- und Regierungschefs als 
Reaktion auf die Coronavirus-Pandemie von 2020 ihre 
Volkswirtschaften abriegelten. Diese instabilen 
Verhältnisse waren die perfekte Voraussetzung dafür, 
dass sich eine starke Führung erheben und radikale 
Veränderungen herbeiführen konnte.

Historisch gesehen ist es der Notfall, der Kirche und 
Staat in Europa immer verbunden hat! Dann sind sie 
aufeinander angewiesen, um geeint und stark zu sein. 
Es ist nicht schwer zu sehen, wie die gegenwärtigen 
Bedingungen einen starken religiösen Führer und 
ein deutsches politisches Oberhaupt (oder einen 
EU-Chef ) dazu befähigen könnten, die EU von 27 auf 10  
Könige zu verkleinern!
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In der Geschichte dieser Union von Kirche und Staat 
hat es immer wieder Spannungen und Spaltungen 
gegeben. Selbst die Tatsache, dass sie im Bild aus 
Daniel 2 durch zwei Beine dargestellt wird, zeigt diese 
Tatsache. Deshalb ist die Kirche so hilfreich gewesen: 
Die Religion hat die Fähigkeit, Menschen in einer 
Notsituation zusammenzuführen.

Das deutsche Kaiserreich brach 1254 zusammen. Es 
führte alle möglichen Kreuzzüge in den Nahen Osten 
durch und brach einfach zusammen! Das war eine echte 
Notlage. Was sollte die Kirche tun?

Dann ging die Kirche eine Beziehung zu den 
Habsburgern in Österreich ein und leitete dieses Reich.

Herr Armstrong hatte eine Beziehung zu Otto von 
Habsburg, der ein Nachkomme von Karl V., einem der 
Herrscher dieses Reiches, war.

Im Jahr 1517 schlug Martin Luther seine 95 Thesen 
an ein Kirchengebäude in Wittenberg (Deutschland) 
und bezeichnete die katholische Kirche als ketzerisch. 
Das führte zu allerlei Spaltungen und einer Krise. Es 
musste wieder etwas unternommen werden. Es gab eine  
weitere Notlage.

Deutschland hatte im 16., 17. und 18. Jahrhundert eine 
Menge Probleme. In 1789 sagte eine Person in Frankreich 
etwas scherzhaft, dass es 1789 in Deutschland 1789 Länder 
gab. Das verdeutlicht, wie gespalten es war.

Was könnte sie tun? Was konnte die Kirche tun? 
Dies war ein echter Notfall. Nun, es dauerte nicht allzu 
lange, bis Napoleon auf den Plan trat. Die Kirche tat 
sich mit Napoleon zusammen, der das fünfte Haupt 
des Tieres anführte. Napoleon ging in den Vatikan und 
krönte sich selbst. Man merkte, dass es Spannungen  
zwischen ihm und der Kirche gab.
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Im Laufe der Geschichte haben Notfälle Kirche und 
Staat immer wieder zusammengeführt.

Welcher Notfall wird sie dieses Mal zusammenbringen?

Die Tiere von Daniel 7
„Im ersten Jahr Belsazars, des Königs von Babel, hatte 
Daniel einen Traum und Gesichte auf seinem Bett; und 
er schrieb den Traum auf: Ich, Daniel, sah ein Gesicht in 
der Nacht, und siehe, die vier Winde unter dem Himmel 
wühlten das große Meer auf. Und vier große Tiere stiegen 
herauf aus dem Meer, ein jedes anders als das andere“ 
(Daniel 7, 1-3).

Diese vier Tiere sind die gleichen vier aufeinander-
folgenden heidnischen Weltreiche, die in Daniel 2 offen-
bart werden. In diesem Kapitel wird einfach das Bild 
aus Daniel 2 näher erläutert. Daniel sagt uns, wer diese 
weltbeherrschenden Reiche sind – und wir können unsere 
Geschichtsbücher lesen und es überprüfen!

In Jesaja 57, 20 heißt es, dass die Gottlosen wie das 
aufgewühlte Meer sind, und das ist genau das, woraus 
diese vier Tiere entstanden sind. Diese Welt ist voll von 
Schwierigkeiten und Problemen. Als Adam im Garten 
Eden von dem verbotenen Baum aß, führte er die 
Menschheit in ein Leben voller Probleme. Gott wollte 
nie, dass die Welt so ist! Es ist keine Welt für Familien, 
in der man Kinder aufzieht! Sie muss geändert werden!

Das Meer ist von dieser Erde – diese Tiere sind von 
der Erde, von Menschen gemacht. Sie sind nicht von Gott. 
Dies ist eine Welt, die in großer Unruhe ist. Der Mensch 
muss vom Baum des Lebens essen, um überhaupt zu 
überleben!

Wenn Christus nicht genau zum richtigen Zeitpunkt 
wiederkäme, würde kein Mensch lebend gerettet 
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werden. Der Mensch wird schließlich erkennen müssen, 
dass sein sündiger Weg ihn zu diesem schrecklichen 
Punkt der Selbstvernichtung geführt hat.

„Das erste war wie ein Löwe und hatte Flügel wie 
ein Adler. Ich sah, wie ihm die Flügel ausgerissen 
wurden. Und es wurde von der Erde aufgehoben und 
auf die Füße gestellt wie ein Mensch, und es wurde 
ihm ein menschliches Herz gegeben“ (Daniel  7, 4). 
Dieses löwenartige Tier ist Nebukadnezar und das 
chaldäische Reich. Diese Tiere kommen immer von der 
Erde und haben das Herz eines Menschen. Sie lehnen  
Gottes Weg ab.

„Und siehe, ein anderes Tier, das zweite, war gleich 
einem Bären und war auf der einen Seite aufgerichtet 
und hatte in seinem Maul zwischen seinen Zähnen drei 
Rippen. Und man sprach zu ihm: Steh auf und friss 
viel Fleisch!“ (Vers 5). Es handelt sich um das medo-
persische Reich, das Babylon ablöste und auch Libyen 
und Ägypten eroberte. Das sind wirklich gefährliche 
Biester: Sie verschlingen Völker!

„Danach sah ich, und siehe, ein anderes Tier, 
gleich einem Panther, das hatte vier Flügel wie ein 
Vogel auf seinem Rücken und das Tier hatte vier 
Köpfe, und ihm wurde Herrschergewalt gegeben“ 
(Vers 6). Dieser tödliche Leopard ist Alexander der 
Große, der mit  30 000  Mann das persische Reich 
mit seiner 350 000 Mann starken Armee zerschlug! 
Was für eine hinterhältige Grausamkeit! Alexander 
war der Held von Napoleon. Er studierte Alexanders  
Blitzkrieg-Kriegsführung; Generäle studieren sie bis 
heute.

Nach Alexanders Tod teilten vier seiner Generäle das 
Reich in vier Teile auf – insgesamt „vier Häupter“.
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S o  w i l d  s i n d  d i e s e 
Tiere! Keith Stump sagt, 
s i e  s e i e n  w i e  „w i l d e 
Tiere“, aber selbst ein 
Reh oder eine Antilope 
ist ein wildes Tier. Gott 
nennt sie Tiere – mit dem 
Kiefer und den Zähnen 
eines Löwen, den wilden 
K l a u e n  e i n e s  B ä r e n 
und der blitzschnellen 
S c h n e l l i g k e i t  e i n e s 
Leoparden!

Das sind furchtbare 
Bestien, die ganze Völker 
erobern und versklaven. 
Das ist es, was diese Tiere 
tun. Aber das biblische 
Israel sieht sie gerne als 
harmlose wilde Tiere 
a n .  Un s e re  Nat i o n e n 
tun das aufgrund ihres 
gebrochenen Willens. 
Sie fürchten sich davor, 
sich der äußerst unan-
g e n e h m e n  Wa h r h e i t 
zu stellen. Es ist jedoch 
nur eine Frage der Zeit, 
bis sie genau das tun 
müssen. Diese Bestien 
v e r s c h w i n d e n  e r s t , 
wenn sie selbst besiegt  
sind.

DIE tIERE auS DaNIEL 7

Das erste Tier
Ein Löwe mit Adlerflügeln 

Das chaldäische Reich

Das zweite Tier
Ein Bär mit drei Rippen in seinem Maul

Das medo-persische Reich

Das dritte Tier
Ein Leopard mit vier Flügeln und vier Köpfen

Das griechische Reich

Das vierte Tier
Furchtbar und schrecklich

Das Römische Reich
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Das letzte dieser vier Tiere wird alle tödlichen 
Kräfte der ersten drei besitzen!

Die Laodizäer wollen das nicht glauben. Sie wollen 
glauben, dass das Heilige Römische Reich wie ein 
harmloses „wildes Tier“ ist. Sie werden so lange 
sagen: „Das sind friedliebende Menschen“, bis sie 
aufgefressen werden! Das ist es, was diese Tiere 
tun. Das ist ihre Natur. Die Laodizäer werden ihre 
Lektion lernen, indem sie das blutige Knirschen und 
Schlagen der Kiefer gegen das Fleisch des letzten Tieres  
erleiden!

Mit dem Schlüssel  von Daniel   2  können wir 
Daniel 7 ganz leicht verstehen. Wir müssen uns das Bild 
von Daniel 2 immer vor Augen halten; so können wir 
Prophezeiungen viel besser verstehen.

Die Notizen, die ich zu diesen WKG-Predigten 
erhalten habe, stammen aus dem Jahr 1984, als Herr 
Stump seine Broschüre gerade fertiggestellt hatte. Die 
WKG-Prediger warben heftig für die Broschüre. Sie 
sagten: Lesen Sie es unbedingt zusammen mit unserer 
Lehre. Dann werdet ihr die Prophetie wirklich verstehen, 
und niemand wird euch täuschen.

Kurze Zeit später wurden sie selbst zutiefst getäuscht. 
Was war geschehen?

Ursache und Wirkung
Herr Stump schreibt: „Am 28. Juni 1914 wird Erzherzog 
Franz Ferdinand  –  Thronfolger von Österreich-
Ungarn – in der Balkanstadt Sarajewo von einem Serben 
ermordet. Die Großmächte sind in den Fesseln ihrer 
Bündnisse gefangen. Das blutige Ereignis löst den Ersten 
Weltkrieg aus.“

Stimmt das? Lösen blutige Ereignisse Kriege aus?ST
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Was tatsächlich geschah, war, dass Deutschland 
Österreich und Ungarn dazu brachte, ihre Forderungen 
an Serbien so weit zu erhöhen, dass die Serben sie 
unmöglich erfüllen konnten! Und das führte zum Krieg. 
Dies war ein weiterer Versuch Deutschlands, das Heilige 
Römische Reich wieder aufleben zu lassen. Dieses Denken 
gibt es schon seit der Zeit Justinians! Viele Historiker 
haben das erkannt. Winston Churchill, der den Krieg 
kannte und von Gott mächtig eingesetzt wurde, um 
die westliche Zivilisation zu retten, ist sicherlich 
zuverlässiger als die meisten Quellen – und er wusste, 
dass es Deutschland war, das den Ersten Weltkrieg 
begann! Deshalb war er vor dem Zweiten Weltkrieg 
auch so beunruhigt. Es sind nicht blutige Ereignisse, die 
Kriege auslösen, es sind Menschen – oft böse Menschen.

Ich bin nicht so naiv, dass ich nicht wüsste, wer den 
Ersten Weltkrieg verursacht hat. Ich weiß genug über 
die Geschichte, um zu wissen, dass das, was Herr Stump 
gesagt hat, eine tödliche Lüge ist! Menschen, die darauf 
hören, werden es auf die harte Tour lernen! Israel wird 
wegen einer solchen Argumentation sterben.

Das ist die Logik des Satans, der sein wichtigstes 
Werkzeug, das Heilige Römische Reich, schützt. Die 
Laodizäer sind aufgefordert, den Teufel zu besiegen, wie 
Christus es getan hat (Offenbarung 3, 21). Stattdessen hat 
Satan sie besiegt.

Wenn Amerika heute mit Europa zusammenarbeitet, 
handeln seine Führer in völliger Ignoranz der 
Geschichte. Deutschland ist in der Vergangenheit immer 
dann gefährlich geworden, wenn man es am wenigsten 
erwartet hat.

Zu sagen, dass der Krieg begann, weil die Mächte 
„in den Netzen ihrer Bündnisse gefangen waren“, 
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bedeutet, dass niemand schuld war! Es ist einfach 
passiert – niemand konnte etwas dafür, niemand konnte es 
aufhalten – man kann weder Deutschland noch Österreich 
noch Großbritannien noch Frankreich noch Russland die 
Schuld geben.

Das ist genau die Art und Weise, wie ein Laodizäer 
denkt!

Die WKG ist auseinandergefallen, und nur wenige 
sind bereit, die Schuld so zuzuweisen, wie es Gott 
tut. Herr Armstrong ist gestorben, und alles ist einfach 
auseinandergefallen, sagen sie. Sie wissen, wie so etwas 
läuft – man kann nicht viel tun.

Gott wird solch eine rebellische und oberflächliche 
Argumentation niemals akzeptieren. Diese Art der 
Argumentation ist der Grund, warum wir immer wieder 
Kriege haben. Es gibt einen Grund für Kriege. Es gibt 
einen Grund dafür, dass Kirchen auseinander fallen. 
Es gibt eine Ursache dafür, dass eine Gemeinde 
gedeiht und mit Freude erfüllt ist, oder dass sie 
entmutigt und lieblos wird. Es gibt Ursache und 
Wirkung!

Aber denken Sie daran: Gott setzt diese Gedanken 
in die Köpfe der Führer des Heiligen Römischen 
Reiches, um das biblische Israel für seine Bosheit 
zu korrigieren. Diese ganze Welt ist furchtbar böse, 
und Gott ist dabei, jede menschliche Regierung zu 
ersetzen. Wir alle haben eine böse menschliche 
Natur, aber Gott befiehlt uns, sie zu überwinden. 
Es gibt Deutsche, die wissen, dass das Heilige  
Römische Reich sehr böse ist, aber sie sind machtlos, es 
zu stoppen.

Bei Gott gibt es kein Ansehen der Person oder 
der Nationen. Er liebt die Deutschen und wird sie 
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im Reich Gottes mächtig einsetzen. Er liebt alle 
Rassen gleichermaßen. Es wäre fast blasphemisch, 
etwas anderes von Gott zu behaupten! Das ist 
Seine Schöpfung  –  das sind Seine zukünftigen 
Familienmitglieder. Aber sie sind ein Werkzeug, das 
Satan in dieser Welt benutzt hat.

„Aber er meint’s nicht so, und sein Herz denkt 
nicht so, sondern sein Sinn steht danach, zu vertilgen 
und auszurotten nicht wenige Völker“  (Jesaja  10, 
7).  Verschiedene Nationen haben verschiedene 
Temperamente. So war es auch in der Geschichte 
Deutschlands.

Deutschland begann  1870  auch einen Krieg mit 
Frankreich und eroberte es. Viele Nationen sind von 
Deutschland erobert worden. Oft geschah dies, weil 
die Opfer sich weigerten, der Realität ins Auge zu 
sehen – wie heute!

Deutschland nutzte die Ermordung von Erzherzog 
Franz Ferdinand als Vorwand, um in den Krieg zu ziehen. 
Man weiß nie, was es ausheckt. Es neigt dazu, in Kriege 
zu geraten!

Das törichte, schafsähnliche biblische Israel versteht 
das Tier nicht!

In Jesaja  56  beschreibt Gott die laodizäischen 
Wächter: Überall um das Haus Israel sind Bestien, und 
diese Hunde bellen nicht einmal! Diese laodizäischen 
Wächter sagen den Menschen nicht, was wirklich 
passiert; sie wollen nur alles beschönigen und „nicht 
prophezeien“.

Der Vertrag von Versailles war nicht der Grundstein 
für den Zweiten Weltkrieg. Deutschland verletzte diesen 
Vertrag, indem es in das Rheinland einmarschierte, 
das die Alliierten zu einer nichtmilitärischen Zone 
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gemacht hatten, um Frankreich und das übrige 
Europa zu schützen. Hitler beschloss,  einfach 
einzumarschieren. Frankreich und Großbritannien 
waren wie gelähmt und wussten nicht, ob sie ihn 
aufhalten sollten. Sie waren von einem gefährlichen  
Pazifismus befallen.

Churchill sagte: Wenn ihr sie dort nicht aufhaltet, 
werdet ihr es bald nicht mehr können! Sie haben nicht 
auf Churchill gehört, aber wer hatte Recht? Schwäche 
war die Saat des Zweiten Weltkriegs. Hitler hätte 
leicht gestoppt werden können, als er ins Rheinland 
einmarschierte.

Man kann das Böse nicht weg verhandeln. Wir 
müssen das Böse herausfordern! Wenn wir laodizäi-
sche Verhaltensweisen sehen, müssen wir sie anspre-
chen – natürlich so liebevoll und diskret wie möglich. 
Wir müssen die Wahrheit sagen und die Prophezeiungen 
Gottes verkünden!

Wenn Sie meinen, ich sei zu warnend, sollten 
Sie die Geschichte des Heiligen Römischen Reiches 
s t u d i e r e n  u n d  s e h e n ,  w a s  S at a n  d e m  p hy s i -
schen Israel prophezeit hat. Sehr bald werden 
Menschen, die sagen, was ich jetzt sage, dafür getötet  
werden!

Die Argumentation von Herrn Stump führt zur 
Zerstörung von Nationen und von Kirchen! Sehen 
Sie sich an, was in der Kirche Gottes wegen der 
Synagoge des Satans geschehen ist! Diese Kirche 
ist geistlich gesehen völlig zerstört worden. Herr 
Armstrong warnte uns in den 1970er Jahren, dass sich 
die Geschichte wiederholen würde, wenn wir nicht 
aus diesem Debakel lernen würden. Wie recht er  
doch hatte.
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Einer, der uralt war 
„Danach sah ich in diesem Gesicht in der Nacht, und 
siehe, ein viertes Tier war furchtbar und schrecklich 
und sehr stark und hatte große eiserne Zähne, fraß 
um sich und zermalmte, und was übrig blieb, zertrat 
es mit seinen Füßen. Es war auch ganz anders als 
die vorigen Tiere und hatte zehn Hörner“ (Daniel 7, 
7). Das letzte dieser  10  Hörner ist hier zu sehen.  
Es macht auch eine Menge Lärm.

Die Nachrichtenagentur Xinhua schrieb am  19. 
Dezember  2004: „Das jahrzehntelange Bestreben 
der EU, ihre militärische Stärke auszubauen, um 
ihr diplomatisches Gewicht zu untermauern, nahm 
sichtbare Formen an, als 7000 Friedenssoldaten in 
Bosnien und Herzegowina ihre Nato-Schulterabzeichen 
durch die blau-goldenen Farben der EU ersetzten.

„Der Einsatz, der am  2. Dezember begann, ist 
die bisher größte und komplexeste Operation 
der 25 Nationen umfassenden Union. Die militärischen 
Bestrebungen der EU gehen noch viel weiter, da 
sie versucht, ihr Image als Wirtschaftsriese und 
militärischer Zwerg zu überwinden.

„Die Militäroperation wird als entscheidender Test für 
die militärischen Fähigkeiten der EU-Staaten sowie für 
ihre Fähigkeit, gemeinsam zu handeln, angesehen, da 
die EU versucht, ihre eigenen kohärenten, von der NATO 
unabhängigen Streitkräfte zu entwickeln ...

„Obwohl die EU viel getan hat, um ihre unabhängige 
militärische Rolle und ihre Fähigkeiten zu stärken, 
haben die EU-Führer erkannt, dass Europa bei der 
Bewaffnung, den Interventionsfähigkeiten und den 
Fähigkeiten zur Krisenbewältigung weit hinter den 
Vereinigten Staaten zurückgeblieben ist ...



DaNIELS VISIoN

113

„Obwohl die EU über mehr als 2 Millionen Soldaten 
verfügt, können nur 2 bis 3 Prozent davon für eine 
friedenserhaltende Aufgabe wie im Kosovo eingesetzt 
werden.

„Beobachter sind der Meinung, dass die EU beim 
gegenwärtigen Stand der Dinge noch einen langen 
Weg vor sich hat, um ein effizientes, unabhängiges 
Verteidigungs- und militärisches Interventionssystem 
aufzubauen, das die EU zu einem ‚echten Tiger‘ macht.“

Sie haben die wirtschaftliche Macht, dies schnell 
zu tun. Die „grossen eisernen Zähne“ beginnen zu 
erscheinen. Eine große Weltkrise würde diese „großen 
eisernen Zähne“ fast sofort hervorbringen. Schauen wir 
uns noch einmal Vers 8 an: „Als ich aber auf die Hörner 
achtgab, siehe, da brach ein anderes kleines Horn 
zwischen ihnen hervor, vor dem drei der vorigen Hörner 
ausgerissen wurden. Und siehe, das Horn hatte Augen wie 
Menschenaugen und ein Maul; das redete große Dinge.“

Gleich nach diesem Vers über das kleine Horn folgt 
dieser Vers: „Da sah ich: Throne wurden aufgestellt, und 
einer, der uralt war, setzte sich. Sein Kleid war weiß wie 
Schnee und das Haar auf seinem Haupt wie reine Wolle; 
Feuerflammen waren sein Thron und dessen Räder 
loderndes Feuer“ (Vers 9).

Die WKG-Prediger haben diese Schriftstelle nicht in 
ihre Botschaften aufgenommen.

Beachten Sie, wie Daniel dieses strahlende Wesen 
in den Kontext einbezieht – er beschreibt sogar Sein 
Gewand und Sein Haar! Dieser Eine, der uralt war, 
war für Daniel real! Daniel kannte Gott wirklich! Das 
war seine Hoffnung!

W i r  s e h e n ,  d a s s  s ic h  D a n ie l   7,  8   h eute  m i t 
erschreckenden Einzelheiten erfüllt. In Vers 9 – dem 
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nächsten Vers – wird einer, der uralt war beschrieben: 
„Sein Kleid war weiß wie Schnee und das Haar 
auf seinem Haupt wie reine Wolle; Feuerflammen 
waren sein Thron und dessen Räder loderndes 
Feuer“.  Diese ehrfurchtgebietende und kompli-
zierte Beschreibung folgt auf das kleine Horn – das  
letzte Heilige Römische Reich ist auf der Bildfläche 
erschienen.

Dieser feurige Gott ist im Begriff, wiederzukommen 
und das letzte römische Ungeheuer zu besiegen, das 
sich mit Macht auf der Weltbühne erhebt, während 
ich schreibe! Es ist furchtbar und schrecklich, und 
Christus wird wiederkommen und es für immer 
vernichten! Wenn sich Vers 8 erfüllt hat, dann muss 
auch Vers 9 in Erfüllung gehen – und zwar sehr schnell!

Bereiten Sie sich jetzt auf die Rückkehr von 
Jesus Christus vor. Das größte Ereignis, das jemals im 
Universum stattgefunden hat, steht vor der Tür.

Es ist für jeden von uns an der Zeit aufzuwachen! 
Ist dieses majestätische, das Universum aufrüttelnde 
Ereignis Teil Ihres täglichen Denkens und Handelns?

Das letzte Horn ist auf der Bildfläche erschienen. 
Und es ist direkt mit der überwältigenden Wiederkunft 
Christi verbunden!

„Da ergoss sich ein langer feuriger Strom und brach 
vor ihm hervor. Tausendmal Tausende dienten ihm, 
und zehntausendmal Zehntausende standen vor ihm. 
Das Gericht wurde gehalten und die Bücher wurden 
aufgetan“ (Vers 10). Es wird immer anregender. Die neue 
Weltzivilisation ist bereit, auf die Bühne zu treten. Solche 
Verse lassen das Buch Daniel (und die Offenbarung) 
unsere Gedanken mit Hoffnung erfüllen – und unsere 
Herzen ein wenig schneller schlagen!
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„Ich sah auf um der großen Reden willen, die das 
Horn redete, und ich sah, wie das Tier getötet wurde 
und sein Leib umkam und in die Feuerflammen 
geworfen wurde“ (Vers 11). Das Maul des politischen und 
religiösen Tieres wird endlich geschlossen werden! Es 
wird bald in Flammen aufgehen. Einer der Uralt ist wird 
ihm ein Ende setzen. Der Mensch hat es gebaut – Gott  
zerstört es.

„Ich sah in diesem Gesicht in der Nacht, und siehe, 
es kam einer mit den Wolken des Himmels wie eines 
Menschen Sohn und gelangte zu dem, der uralt war, und 
wurde vor ihn gebracht. Ihm wurde gegeben Macht, Ehre 
und Reich, dass ihm alle Völker und Leute aus so vielen 
verschiedenen Sprachen dienen sollten. Seine Macht ist 
ewig und vergeht nicht, und sein Reich hat kein Ende“ 
(Verse 13-14).

Das ist der Zeitpunkt, an dem Christus gekrönt 
wird! Er wird über alle Sprachen und Nationen 
herrschen – Er wird die Herrschaft über die ganze Welt 
haben! Sein Reich wird niemals vergehen – niemals  
zerstört werden!

Daniel hat diese Vision immer wieder in seinen 
Schriften erwähnt. Doch die WKG-Prediger berührten 
sie kaum! Sie sahen nie wirklich über die zertrümmerten 
Zehen des Bildes von Daniel 2 hinaus.

Wir befinden uns in der letzten Stunde. Diese neue 
Zivilisation ist fast da! Christus ist dabei, die Herrschaft 
über die ganze Welt zu übernehmen. Das Leiden in 
dieser Welt wird bald für immer enden.

Wie aufregend und erbaulich, daran teilzuhaben. 
Aber da wir so menschlich und fleischlich sind, richten 
wir unser Herz natürlich auf Reichtum und Güter hier 
und jetzt. Wir müssen dieses Denken überwinden. Wir 



DANIEL ENTSCHLÜSSELT DIE OFFENBARUNG

116

müssen über die Menschen hinausgehen und die Dinge 
so sehen, wie Gott sie sieht.

Wir sollten uns viel mehr über das ewige Reich 
Gottes freuen als über erfüllte Prophezeiungen 
heute.

Es erfordert eine Menge Arbeit und Gebete, 
um uns selbst aus dem Weg zu räumen. Dies sind 
einige der schwierigsten Schriftstellen in der Bibel. 
Inbrünstiges Gebet und Bibelstudium sind nötig, um 
die Tiefen auszuloten.

Es ist beschämend für einen Prediger, zu predigen, 
wenn er nicht weit über das menschliche Denken 
hinauskommt. Wenn wir nicht in der Lage sind, Gottes 
Ansichten in unsere Köpfe zu bekommen und den 
Menschen zu helfen, so zu denken, haben wir versagt.

Ein Prediger Gottes soll den Mitgliedern zur Freude 
verhelfen! Er soll ihnen helfen, in der reinen Freude 
Gottes zu wachsen.

„Diese vier großen Tiere sind vier Königreiche, die auf 
Erden kommen werden. Aber die Heiligen des Höchsten 
werden das Reich empfangen und werden’s immer und 
ewig besitzen“ (Verse 17-18). Auch diese Verse wurden 
von den WKG-Predigern übersprungen.

Wenn wir bereit sind, auf Gottes Weise zu regieren, 
werden wir für immer und ewig regieren!

Das ist viel wichtiger als das Bild von Daniel 2! Das 
Bild aus Daniel 2 steht für die in die Irre gelaufene 
Menschheit. Dorthin hat uns Adam geführt, als er vom 
Baum der Erkenntnis von Gut und Böse nahm! Wir 
müssen zum Baum des Lebens zurückkehren, damit wir 
leben und leben und leben können!

Die Heiligen Gottes werden im Zusammenhang 
mit den vier weltbeherrschenden Reiche erwähnt. 
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Die Heiligen werden für immer herrschen, und 
wir werden die Tiere für immer nicht mehr sehen!  
Was ist wichtiger?

„[U]nd über die zehn Hörner auf seinem Haupt 
und über das andere Horn, das hervorbrach, vor 
dem drei ausfielen; und es hatte Augen und ein 
Maul, das große Dinge redete, und war größer als die 
Hörner, die neben ihm waren. Und ich sah das Horn  
kämpfen gegen die Heiligen, und es behielt den Sieg über 
sie“ (Verse 20-21).

Wieder einmal wird sich diese alte Hure am Blut der 
Heiligen betrinken. Obwohl die Laodizäer heute nette 
Dinge über diese Kirche sagen, werden sie bald blutige 
Opfer dieser Mördermaschine werden. Dann werden 
sie wissen, dass das, was wir sagen, richtig ist! Sie 
werden erkennen, dass ihnen der Wille fehlte, für Gott  
und Seine Wahrheit zu kämpfen.

„[B]is der kam, der uralt war, und Recht schuf den 
Heiligen des Höchsten und bis die Zeit kam, dass die 
Heiligen das Reich empfingen“ (Vers 22). Wir leben 
und sehnen uns danach, dass sich diese Prophezeiung 
erfüllt. Unsere Leidenschaft gilt nicht der Frage, wer das 
religiöse oder politische Tier anführen wird.

Vers 22 spricht von einer großartigen Nachricht. 
Bald werden wir alles über das römische System und 
das Bild aus Daniel 2 vergessen. Das ist es, wofür wir 
uns begeistern sollten. Das ist es, was uns eifrig gegen 
diejenigen kämpfen lässt, die versuchen, Gottes schöne, 
glückliche und reichhaltige Lebensweise zu zerstören.

Gott will uns das ewige Leben schenken. Alles andere 
ist Zeitverschwendung!

G o tt  w i r d  d i e s e s  T i e r  a l s  e i n  g r o ß a r t i g e s 
Erziehungsinstrument für die Laodizäer einsetzen. Er 
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liebt sie und will sie in Seiner Familie haben. Was kann 
Er sonst tun? Er muss sie den Unterschied zwischen 
falscher Religion und wahrer Religion lehren.

Das Erstaunliche an diesen Prophezeiungen ist, dass 
wir sie jetzt erleben. Neunzig Prozent der biblischen 
Prophezeiungen werden heute erfüllt. Was für ein 
Zeitalter, in dem wir leben! Die meisten von uns 
werden die Wiederkunft Christi erleben.
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VIER

Das Buch der 
Offenbarung 
entschlüsseln

I n einem Artikel, den er weniger als zwei Jahre 
nach Herbert W. Armstrongs Tod schrieb, „A Sealed 
Prophecy Now Open to Understanding!“ (Eine 

versiegelte Prophezeiung, die sich jetzt dem Verständnis 
öffnet), erwähnte Herman Hoeh nichts über die vielen 
Offenbarungen, die Gott Herrn Armstrong gab. Gott 
offenbarte Herrn Armstrong den grundlegenden Teil von 
Daniel.

Dr. Hoeh, ein Evangelist der Weltweiten Kirche Gottes, 
machte einige interessante Aussagen über das kleine 
Horn, den Widder und den Ziegenbock aus dem Buch 
Daniel. Er sprach sogar darüber, dass die Wahrheit zu 



DANIEL ENTSCHLÜSSELT DIE OFFENBARUNG

120

Boden geworfen wird, wie es in Daniel 8, 12 heißt: „Und es 
wurde ein frevelhaftes Opfer an die Stelle des täglichen 
Opfers eingesetzt, und das Horn warf die Wahrheit zu 
Boden. Und was es tat, gelang ihm.“

Dr. Hoeh fragte: Wann ist das passiert? Dann sprach 
er über Antiochus, der von  167  bis  164  v. Chr. das 
tägliche Opfer verbot: „Er verunreinigte den Tempel 
mit einem Götzen und brachte Schweineblut auf dem 
Altar dar. Er gestattete die Verbrennung von so vielen 
Schriftrollen des Gesetzes, wie er finden konnte. Er 
versuchte, die Wahrheit auszulöschen. Er erfüllte die 
Prophezeiung über das ‚kleine Horn‘ als Vorläufer. 
Aber der endgültige Herrscher, der durch das ‚kleine 
Horn‘ von Daniel 8 symbolisiert wird, wird bei der 
Wiederkunft Jesu Christi am Leben sein“ (Gute Nachricht, 
November-Dezember 1987). Er sah nur das Physische. Er 
sah nicht die geistliche Erfüllung innerhalb der Kirche 
Gottes, die wir jetzt sehen, weil wir Gott treu geblieben 
sind. (Diese verblüffende Prophezeiung wird in meiner 
Broschüre Daniel—Unsealed at Last! [Daniel – Endlich 
entschlüsselt!, derzeit nur in Englisch verfügbar] erklärt).

Dr. Hoeh schrieb: „Einige haben versucht, diese 
rätselhafte Prophezeiung zu erklären, bevor Gottes 
Zeit gekommen war, sie zu offenbaren!“ Das sind 
starke Worte. Er wollte damit andeuten, dass Gott ihm 
diese Prophezeiung für die Kirche offenbart hatte. Die 
Wahrheit ist, dass Gott nichts dergleichen getan hat.

Am Ende des Artikels schreibt Dr. Hoeh: „Aber 
die Erfüllung dieser Prophezeiung ‚in den letzten 
Tagen‘ wird nicht wieder für 1150 Tage sein, sondern 
für 1290 Tage gemäß Daniel 12, 11.“ Ich weiß nicht, was 
das bedeutet, und Dr. Hoeh auch nicht! Es ist verwirrend, 
und Gott ist nicht der Urheber von Verwirrung.
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D e n ke n  S i e  i m m e r  d a ra n :  E s  i s t  G ot t,  d e r 
Offenbarung gibt! Gott hätte Dr. Hoeh die Wahrheit für 
die Kirche offenbaren können, aber er tat es nicht. Gott 
hat bereits deutlich gemacht, dass er diese Wahrheit 
nur den Aposteln und Propheten offenbart – nicht den 
Evangelisten (Epheser 3, 5).

Hatte Dr. Hoeh in erster Linie das Werk Gottes im 
Sinn? War es seine Priorität, einfach all die wunderbare 
Offenbarung zu lehren, die Gott Herrn Armstrong 
gegeben hatte  –  die Wahrheit in Hülle und Fülle? 
Nein, das war nicht seine Priorität. Wir mussten ihn 
sogar persönlich vor Gericht bekämpfen, um diese 
Wahrheit zu erhalten!

Diese Verse in Daniel sprechen über die Vollendung 
des Werkes! Wir müssen unseren Geist immer auf Gottes 
Werk richten! Wir müssen uns tief in Gottes Wahrheit 
und Sein Werk verlieben.

Sogar als Herr Armstrong krank war, kam Dr. 
Hoeh mit einigen Prophezeiungen heraus, die falsch 
waren und ganz anders als das, was Gott durch Herrn 
Armstrong wiederhergestellt hatte. Wir müssen sicher 
sein, dass wir diesen Fehler nicht machen! Warum 
sollten Männer von so hohem Rang, denen Gott eine 
solche Ehre gegeben hatte, solche katastrophalen Fehler 
machen?

Da Gott Daniel benutzt, um das Buch der Offenbarung 
zu entschlüsseln, müssen wir es richtig machen. Dies 
sind zwei der kompliziertesten Bücher der Bibel.

Gott schenkt Licht!
Das Wort Offenbarung bedeutet aufdecken, offenbaren, 
erleuchten oder Licht geben! Das biblische Buch der 
Offenbarung zeigt, wie Gott der Welt Licht schenkt.



DANIEL ENTSCHLÜSSELT DIE OFFENBARUNG

122

Doch die Welt sieht darin das schlimmstmögliche 
Ergebnis, das man sich vorstellen kann.

Wie ich in Daniel – Endlich entsiegelt! betone, ist 
die Bedeutung des Namens des Buches entscheidend: 

„Gott ist mein Richter“. In gleicher Weise bedeutet 
„Offenbarung“ Licht. Auch das ist Gottes „besondere 
Absichtserklärung“ für dieses Buch – sein Thema oder 
Motiv. Wie viele Menschen sehen dieses Licht? Wie viele 
erkennen das transzendente, leuchtende Ergebnis, das 
uns erwartet?

Fünfzehn Mal spricht das Buch der Offenbarung 
vom Thron Gottes. Gott will Seinen Erstlingskindern 
einen Thron geben! Er möchte, dass wir auf einem 
Thron sitzen und Christus helfen, dieser Welt Licht zu 
geben! Er möchte, dass wir die Menschen lehren, wie 
sie ihr Leben so führen können, dass es wunderbar 
funktioniert.

Doch der Mensch hat im Laufe seiner Geschichte 
rebelliert. Und jetzt, am äußersten Ende dieser 
Geschichte, steht er vor seinem schwärzesten Albtraum. 
Wie Adam und Eva ist die Menschheit willentlich dem 
Teufel gefolgt. Das ist ihr eigenes Verdienst. Gott hat 
sogar Propheten und Apostel gesandt, um ihn in all 
dieser rebellischen und schwarzen Geschichte zu 
warnen. Viele dieser Propheten und Apostel wurden 
getötet. Die Menschen liebten die Finsternis und lehnten 
das Licht ab.

Jetzt muss der Mensch die Konsequenzen seiner 
Rebellion tragen.

Zum Glück wird Jesus Christus wiederkommen 
und die Menschheit davor bewahren, sich selbst zu 
vernichten! Erst dann wird Christus die Menschheit 
dazu führen, voller Freude und in Gottes Licht zu leben.
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„Dies ist die Offenbarung Jesu Christi, die ihm Gott 
gegeben hat, seinen Knechten zu zeigen, was in Kürze 
geschehen soll; und er hat sie gedeutet und gesandt 
durch seinen Engel zu seinem Knecht Johannes“ 
(Offenbarung 1, 1). Eine höhere Quelle als Christus 
gab dem Apostel Johannes Licht! Welche Tiefe!

Es spielt keine Rolle, wie hoch Ihr Rang in Gottes 
Kirche ist, Sie müssen den Vater an der Spitze Seiner 
Familie halten, oder Sie werden alles verlieren! Wir 
haben eine Menge Beispiele, die das beweisen.

Dieses Buch stammt von Gott dem Vater. Er hat 
alles genau und sorgfältig strukturiert. Er möchte, 
dass wir wissen, dass ALL DIESE OFFENBARUNG VON 
IHM STAMMT – nicht von Christus, nicht von einem 
Engel, schon gar nicht von Johannes – niemals von 
einem Menschen!

Der Vater ist der Urheber der Prophezeiung. Gott 
offenbart die Wahrheit nur Seinen Dienern. Heute sind 
wir diese Diener des Lichts.

Die Liebe eines Vaters
Wenige Jahre vor seinem Tod sagte Herr Armstrong, er 
habe nur eine Angst: was mit der Kirche geschehen 
würde, wenn Gott ihn sterben ließe.

Warum sollte er darüber so besorgt sein?
Diese schöne Aussage zeigt Herrn Armstrongs Liebe 

und Tiefe. Solches Denken kommt direkt aus dem Geist 
von Gott, dem Vater. Ich werde Ihnen das beweisen.

„[D]ie sprach: Was du siehst, das schreibe in ein 
Buch und sende es an die sieben Gemeinden: nach 
Ephesus und nach Smyrna und nach Pergamon und 
nach Thyatira und nach Sardes und nach Philadelphia 
und nach Laodizea. Und ich wandte mich um, zu sehen 
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nach der Stimme, die mit mir redete. Und als ich mich 
umwandte, sah ich sieben goldene Leuchter [die sieben 
Kirchenepochen] und mitten unter den Leuchtern einen, 
der war einem Menschensohn gleich, der war angetan 
mit einem langen Gewand und gegürtet um die Brust mit 
einem goldenen Gürtel“ (Offenbarung 1, 11-13).

Genau in der Mitte dieser sieben Kirchen steht 
derselbe allmächtige Gott, den Nebukadnezar mit 
Daniels Freunden im Feuerofen sah! (Daniel 3, 25).

Hat Gott ein großes Interesse an Seiner Kirche? Ist 
es möglich, dass die größte Sorge des Vaters, wie die 
von Herrn Armstrong, darin besteht, was mit Seiner 
Kirche – Seiner Familie – geschieht?

Dieses brillante Wesen ist direkt in unserer Mitte! Wir 
sind Sein wichtigstes Anliegen. In den Kapiteln 1-3 der 
Offenbarung spricht Er immer wieder über Seine Kirche. 
Dies ist eine lange Einleitung, die die Bedeutung 
von Gottes Familie verdeutlicht! Gott und Seine 
Erstlinge haben in allem die höchste Priorität – bis 
in alle Ewigkeit! Christus und Seine Braut sind 
dazu da, den Willen des Vaters in Seiner Familie 
umzusetzen. Gott und Seine Erstlinge werden 
in der Offenbarung an erster Stelle genannt, 
weil sie für alle Ewigkeit die Führer Gottes  
sein werden.

Diese überwältigende Belohnung ist der Grund, 
warum Gottes Propheten und Apostel blutige Verfolgung 
und Tod erleiden konnten – und es trotzdem als das 
bestmögliche Geschäft betrachteten.

Bedenken Sie dies: Alles, was im Reich Gottes 
geschieht, wird durch Gott und Seine Erstlinge gesteuert.

Wenn Sie das verstehen, können Sie erkennen, 
warum Herrn Armstrongs ganzes Leben der Kirche 
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Gottes galt. Sie können sehen, warum er so besorgt 
darüber war, was mit ihr geschehen würde.

In Daniel 3 werden nur drei Heilige Gottes beschrieben, 
die in einen feurigen Ofen geworfen wurden – und mit 
ihnen war einer „wie der Sohn Gottes“, genau wie 
in Offenbarung 1. Gott greift nicht auf so wundersame 
Weise für die Welt ein. Aber Er sorgt Sich sehr um 
Seine Auserwählten, die ihm helfen werden, die Welt zu 
regieren.

Die Enthüllung des Tieres
„Und ich sah ein Tier aus dem Meer steigen [dieser 
unruhigen Welt], das hatte zehn Hörner und sieben 
Häupter und auf seinen Hörnern zehn Kronen und auf 
seinen Häuptern lästerliche Namen“ (Offenbarung 13, 1). 
Hier ist etwas akut Böses und extrem gefährlich!

„Und das Tier, das ich sah, war gleich einem Panther 
und seine Füße wie Bärenfüße und sein Rachen wie ein 
Löwenrachen. Und der Drache gab ihm seine Kraft und 
seinen Thron und große Macht“ (Vers 2).

In Wer oder was ist das prophezeite Tier? schreibt 
Herr Armstrong: „Und das vierte Reich, das sich von 
Rom ausbreitete und allmählich die Diadochenreiche 
schluckte – ‚furchtbar und schrecklich und sehr stark‘ 

–, war das Imperium Romanum (31 v. Chr. bis 476 n. Chr.).“
„Es schluckte alle anderen, besetzte ihr Territorium, 

wurde größer und mächtiger als alle. Es vereinte in 
sich die königliche Pracht des alten Babylon und hatte 
somit das Haupt – den stärksten Teil – des Löwen. Es 
hatte die niederwalzende zahlenmäßige Kraft des 
persischen Heeres symbolisiert von den Beinen, dem 
stärksten Körperteil des Bären. Es war die größte 
Kriegsmaschine, die die Welt je gesehen hatte, und besaß 
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auch die Schnelligkeit, die Arglist, die Grausamkeit des 
Alexander-Heeres, versinnbildlicht durch den Panther.“

„Keinem anderen Tier der Welt glich das vierte Tier. 
Es war stärker, größer, schrecklicher als alle.“

„Und so sieht Johannes in Offenbarung 13 nicht mehr 
vier Tiere, sondern nur noch eines. Nicht ‚einen Panther‘, 
sondern ‚gleich einem Panther‘ – ebenso schlau, grausam 
und schnell. Doch es besaß auch die wesentlichen Züge 
der zwei anderen starken Tiere – die Füße des Bären 
und den Rachen des Löwen. Daniels viertes Tier, das 
Römische Reich, hatte sich die drei vorangegangenen 
Tiere einverleibt, samt ihren Wesensmerkmalen. Daher 
hatte es alle sieben Häupter. Und auch das Tier des 
Johannes hat sieben Häupter. Es ist identisch mit Daniels 
viertem Tier – es hat, wie jenes, ebenfalls zehn Hörner.“

„Wenn wir uns nun einzig von der biblischen 
Darstellung dieses Tieres und der biblischen 
Eigenauslegung der Symbole leiten lassen, kommen 
wir zu dem zwingenden Schluss, dass es sich beim 
‚Tier‘ aus Offenbarung 13 um das Römische Imperium 
handelt, 31 v. Chr. bis 476 n. Chr.!“ (Betonung durch-
gehend von mir).  Wir sehen also, wie Daniel 
Offenbarung 13 entschlüsselt.

Weiter heißt es in Offenbarung 13: „Und ich sah 
eines seiner Häupter, als wäre es tödlich verwundet, 
und seine tödliche Wunde wurde heil. Und die ganze 
Erde wunderte sich über das Tier, und sie beteten den 
Drachen an, weil er dem Tier die Macht gab, und beteten 
das Tier an und sprachen: Wer ist dem Tier gleich und 
wer kann mit ihm kämpfen? Und es wurde ihm ein Maul 
gegeben, zu reden große Dinge und Lästerungen, und 
ihm wurde Macht gegeben, es zu tun zweiundvierzig 
Monate lang“ (Verse 3-5).
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Herr Armstrong erklärte: „Das hier symbolisch 
dargestellte Tier vereinigt in sich die königliche 
Macht- und Prachtentfaltung, versinnbildlicht durch 
den Löwenrachen (Babylon); die gewaltige Stärke, 
versinnbild- licht durch die Bärenfüße (Medo-Persien); 
und die Schnelligkeit,

Arglist und Grausamkeit des Panthers (Griechenland).“
„Da diese Symbole in Daniel 7 ausgelegt werden und 

da das vierte Tier zehn Hörner hatte, ist laut biblischer 
Deutung das Tier aus Offenbarung 13 mit dem vierten 
Tier aus Daniel identisch – beide bedeuten dasselbe: das 
Imperium Romanum von 31 v. Chr. bis 476 n. Chr.“

„Das von Johannes in Offenbarung 13 beschrie-
bene Tier hatte sieben Häupter, aber das einzige 
Haupt, das zu der Zeit existierte, da Johannes dies 
schwer klassifizierbare Tier sah (das in sich die mäch-
tigsten Züge aller seine Vorgänger symbolisierenden 
Tiere vereinigte), war dasjenige des vierten Tieres 
Daniels, das siebente Haupt enthaltend, und auch 
die zehn Hörner. ‚Eines seiner Häupter‘, das tödlich 
verwundet wurde (Offenbarung 13, 3), war also ein 
ganz bestimmtes, nämlich das siebente Haupt, das  
Römische Imperium – das Haupt, aus dem zehn Hörner 
hervorgingen.“

„Die zehn Hörner stellen nach Daniels Deutung zehn 
aufeinanderfolgende, aus dem Imperium Romanum 
erwachsende Reichsgebilde dar, die sich zeitlich bis zur 
Errichtung des Reiches Gottes beim Zweiten Kommen 
Christi erstrecken.“

„Die tödliche Wunde, die gemeint ist, wurde dem 
Römischen Reich 476 n. Chr. versetzt, als die Barbaren 
das sterbende Imperium überrannten und den letzten 
Kaiser absetzten“ (ebd.).
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Dann kam es zu 10 Wiederauferstehungen dieses 
Tieres. Diese Macht kam immer wieder zurück. Hier 
sagt Gott, dass es eine tödliche Wunde erhielt. Wir 
dürfen nicht das Missverständnis haben, dass es 
einfach degenerierte und zusammenbrach – es erhielt 
eine tödliche Wunde und starb fast. Deshalb hatte die 
römisch-katholische Kirche so ein Verlangen nach Rache, 
dass sie ein starkes Reich wieder auferstehen ließ – die 
letzten sieben dieser 10 Hörner (nachdem die ersten drei 
Hörner entwurzelt wurden).

Es war das vierte Königreich (symbolisiert durch 
das vierte Horn), das auf den Untergang des Reiches im 
Jahr 476 n. Chr. folgte, das die tödliche Wunde wirklich 
heilte und das Reich wiederherstellte. Im Jahr 554 n. Chr. 
setzte Justinian, Kaiser des Ostens aus Konstantinopel, 
seine Regierung durch einen kaiserlichen Legaten 
in Ravenna, Italien, ein und bewirkte das, was in der 
Geschichte als die „kaiserliche Wiederherstellung“ des 
Reiches bekannt ist. (Wenn Sie mehr darüber erfahren 
möchten, wie das Reich wiederhergestellt wurde, fordern 
Sie Ihr kostenloses Exemplar unserer Broschüre Wer 
oder was ist das prophezeite Tier? an.)

Das Römische Reich ist die bösartigste Bestie, die 
die Welt je gesehen hat. Es ist das größte Ungeheuer, 
das die Menschen je gesehen haben. Es ist „außerordent-
lich stark“.

Das Bild aus Daniel 2 stellt das Römische Reich 
mit zwei Beinen, zwei Füßen und 10 Zehen dar. Wir 
stehen kurz davor, die Zeit der 10 Zehen des letzten 
Horns zu erleben! Es erhebt sich aus einer stürmischen 
See – einer Welt, die so tief in Unruhe ist wie nie zuvor.

Dann wird Jesus Christus kommen und das ganze 
Bild zerschlagen! Er wird die Füße zertrümmern, und 
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das ganze Bild wird zusammenbrechen. Diese Welt wird 
es nie wieder sehen.

Das ist eine phänomenale Prophezeiung! Solches 
Wissen lässt Sie atemlos zurück, wenn Sie erkennen, was 
Gott offenbart hat! Lassen Sie uns dieses Verständnis 
in die richtige Perspektive rücken. Dies ist eine echte 
Herausforderung für Gottes Prediger.

Lassen Sie mich veranschaulichen, was Gott mir 
eindringlich in den Sinn gab, als ich dieses Material 
vorbereitete.

Die Wichtigkeit der Liebe
1. Korinther 13 ist eines der großartigsten Kapitel der 
Bibel, das wir uns immer vor Augen halten müssen.

„Wenn ich mit Menschen- und mit Engelzungen 
redete und hätte der Liebe [Agape] nicht, so wäre ich 
ein tönendes Erz oder eine klingende Schelle. Und 
wenn ich prophetisch reden könnte und wüsste alle 
Geheimnisse und alle Erkenntnis und hätte allen 
Glauben, sodass ich Berge versetzen könnte, und hätte 
der Liebe nicht, so wäre ich nichts“ (Verse 1-2).

Gott sagt, Sie können alles Wissen haben, den 
Glauben haben, der Berge versetzt, alle Geheimnisse 
verstehen, die Gabe der Prophetie haben, aber wenn 
sie Gottes Liebe nicht haben, nützt Ihnen das nichts!  
Gar nichts!

Ein Glaube, der Berge versetzt, ist ohne Gottes Liebe 
wertlos.

Wir müssen diese Liebe in unserer Prophetie 
haben! Gottes Prediger müssen sie haben, um 
Gottes Volk zu inspirieren, oder sie werden nicht 
inspiriert sein! Wir brauchen diese Liebe in all 
unseren Büchern und Broschüren, sonst könnten wir 
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genauso gut auf eine alte Blechdose einprügeln! Unsere  
Lehre wäre wertlos.

Hier sind die Laodizäer wirklich vom Weg abge-
kommen – selbst diejenigen, die so viel über Prophetie 
wussten! Wie sehr haben sie Gott und Seine Wahrheit 
geliebt? Sie verloren Gottes Wahrheit, weil sie sie nicht 
liebten (2. Thessalonicher 2, 10).

Die Laodizäer liebten die Gabe der Prophetie – bis zu 
einem gewissen Punkt –, aber sie liebten nicht Gottes 
Wahrheit.

Prediger:  Inspiriert  eure Führung das Volk 
Gottes  –  oder deprimiert sie es? Ermutigt Ihre 
Leitung sie – oder entmutigt sie sie? Erhöhen Sie sie 
und inspirieren Sie sie? Sind Sie inspiriert? Sind die 
Menschen in Ihren Gemeinden wirklich begeistert von 
Gottes Werk – im Allgemeinen? (Es gibt immer ein paar 
schwache Beispiele.) Lieben die Gemeinden, die Gott 
Ihnen zum Hirten gegeben hat, Gott wirklich? „An ihren 
Früchten sollt ihr sie erkennen.“

D e n ke n  S i e  g r ü n d l i c h  d a r ü b e r  n a c h !  G o tt 
nimmt uns in die Pflicht. Wir müssen das richtig 
machen und dem Volk Gottes helfen, dies tiefer zu  
verstehen.

Jeder Teil der Prophezeiung im Buch der 
Offenbarung geht auf den grossen Gott der 
Liebe zurück – auf Seinen Gesamtplan zum Aufbau  
Seiner Familie.

Im Fernsehen versuche ich immer, Prophetie 
inspirierend zu gestalten – und dazu muss ich inspiriert 
sein. Sie muss mich inspirieren, wenn ich andere 
inspirieren will.

Wie viele Menschen in Gottes Volk verstehen die Liebe 
in Gottes Prophezeiungen? Er ist voller Liebe – nicht GA
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nur zu Seinen Auserwählten, sondern zu allen  
Bewohnern der ganzen Welt!

Wenn wir diese Liebe nicht in allem haben, was wir 
tun, ist alles nur Zeitverschwendung!

Hesekiel 33 beschreibt einige Menschen, die es 
lieben, Gottes Prophezeiung zu hören, aber sie lieben 
Gottes Gesetz nicht! „Und sie werden zu dir kommen, 
wie das Volk zusammenkommt, und vor dir sitzen als 
mein Volk und werden deine Worte hören, aber nicht 
danach tun, sondern ihr Mund ist voll Verlangen und 
danach tun sie, und hinter ihrem Gewinn läuft ihr Herz 
her. Und siehe, du bist für sie wie einer, der Liebeslieder 
singt, der eine schöne Stimme hat und gut spielen kann. 
Sie hören wohl deine Worte, aber sie tun nicht danach“  
(Verse 31-32).

Die laodizäischen Prediger sprachen über Prophetie, 
aber als es um Gesetz und Regierung ging, gehorchten 
sie nicht. Sie verleugneten den Namen Gottes. Sie 
verleugneten ihren Vater! Sie waren begeistert von 
der Prophezeiung, aber sie liebten den Gott, der 
im Mittelpunkt stand, nicht – und sie sahen darin 
nicht die Liebe Gottes. Sie dachten, Gott würde sie 
beschützen und dass sie sich keine Sorgen um die 
Erfüllung der Prophezeiungen machen müssten, die sie 
lehrten. Noch ist es ihnen nicht klar, aber bald werden 
sie es erkennen: Sie werden nicht von Gott beschützt 
werden, weil sie Gottes Gesetz und Regierung verleugnet 
haben!

Vielleicht studieren einige von ihnen immer 
noch gerne Prophezeiungen  –  aber was wird ihr 
Wissen über Prophezeiungen bedeuten, wenn sie 
in der Großen Trübsal sind? Diese Ereignisse 
sollten alle Hoffnung der Menschen auf sich  
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selbst zerstören und sie zur Hoffnung auf Gott 
führen.

Die Laodizäer und viele Menschen in der Welt hören 
gerne Gottes Prophezeiungen, auch wenn sie Gottes 
Gesetz ablehnen.

Gott sagt, wenn wir die Menschen in dieser Welt 
nicht warnen, weil wir sie lieben, wird ihr Blut auf 
unserem Haupt sein! (Verse 7-8). Es geht um Leben und 
Tod – körperlich und geistlich. So ernst ist die Sache!

„Umso fester haben wir das prophetische Wort, und 
ihr tut gut daran, dass ihr darauf achtet als auf ein Licht, 
das da scheint an einem dunklen Ort, bis der Tag 
anbricht und der Morgenstern aufgeht in euren 
Herzen“ (2. Petrus 1, 19). Die Offenbarung Gottes bringt 
mehr und mehr Licht und Inspiration in Ihr Leben. Es 
wird heller und heller, bis Jesus Christus kommt!

Der Morgenstern, Jesus Christus, sollte in 
unseren Herzen aufgehen! Er sollte uns aufrichten 
und uns mehr und mehr inspirieren!

Natürlich werden wir Prüfungen erleben – aber das 
sollte unsere Liebe zu Gott nicht schmälern, der uns 
diese Prüfungen schenkt, um unsere Liebe zu stärken. 
Schließlich ist Er mit uns im glühenden Ofen, einer 
wie der Sohn Gottes!

Wenn Gottes Liebe in unseren prophetischen 
Botschaften steckt, dann inspiriert sie die Menschen. 
Gottes Volk muss mehr als nur aufgerüttelt werden – es 
muss inspiriert werden! Das Wort inspirieren bedeutet, 
durch göttliche oder übernatürliche Eingebung zu 
beeinflussen, zu bewegen oder zu leiten.

Das ist es, was Gottes Diener brauchen: Gott inspiriert 
uns und erreicht Sein Volk durch uns! Wir müssen 
uns selbst aus dem Weg gehen und uns von Gottes 
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Liebe erfüllen lassen. Wir müssen dem Volk Gottes 
helfen, Gottes Liebe aufzubauen, sonst sind wir nur ein 
tönendes Erz.

Ich denke, das beste Zeichen der Liebe Gottes in 
den Predigten unserer Prediger ist, dass sie inspi-
rieren – nicht nur aufrütteln. Sie müssen den Menschen 
helfen, inspiriert zu werden. Der Glaube kann anregen, 
aber es braucht Gottes Liebe, um vollständig zu 
inspirieren.

„Und dem Engel [Bote] der Gemeinde in Philadelphia 
schreibe: Das sagt der Heilige, der Wahrhaftige, der 
da hat den Schlüssel Davids, der auftut, und niemand 
schließt zu, und der zuschließt, und niemand tut 
auf: Ich kenne deine Werke. Siehe, ich habe vor dir eine 
Tür aufgetan, die niemand zuschließen kann; denn du 
hast eine kleine Kraft und hast mein Wort bewahrt und 
hast meinen Namen nicht verleugnet“ (Offenbarung 3, 
7-8). In Offenbarung 3 hebt Gott nicht den Engel oder 
den Boten hervor – Er will nicht, dass der Name eines 
Menschen dort genannt wird. Er will, dass wir seinen 
Namen nicht verleugnen! Warum ist Gott so begeistert 
von den Philadelphiern? Weil sie Seine Autorität oder 
Seine Regierung nicht verleugnet haben! Laut Thayer’s 
Lexicon bedeutet das Wort „Name“ „eine Sache tun, 
d.h. durch seinen Befehl und seine Autorität ... seine 
Sache fördern“. Starb Herr Armstrong für die Sache 
Gottes? Das hat er sicherlich, aber wir alle kennen  
einige laodizäische Evangelisten, die nicht für Gottes 
Werk gestorben sind.

Die Philadelphier sehen über den Menschen 
hinaus – das ist es, was Philadelphia ausmacht! Sie sind 
Experten für Gottes liebevolle Regierung und Autorität. 
Sie wissen, wo Gott regiert.
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„ S i e h e,  i c h  w e rd e  e i n i ge  s c h i c k e n  au s  d e r 
Versammlung des Satans, die sagen, sie seien Juden, 
und sind’s nicht, sondern lügen. Siehe, ich will sie dazu 
bringen, dass sie kommen sollen und zu deinen Füßen 
niederfallen und erkennen, dass ich dich geliebt habe“ 
(Vers 9). Die Laodizäer müssen erkennen, dass Gott 
uns – die Philadelphier – geliebt hat. Das bedeutet, dass 
wir Gott geliebt haben. Es ist ein Beweis dafür, dass 
unsere Regierung Gottes Liebe einschließt. Wir wissen, 
wie man eine Regierung der Liebe führt – auch wenn wir 
nicht perfekt sind.

Unsere Regierung ist weder nationalsozialistisch 
noch freizügig – sie ist gottgleich. Wir müssen es richtig 
machen!

Ein Prediger kann seine Autorität nutzen, um die 
Freude der Menschen zu fördern oder sie ihnen zu 
nehmen. Wie freundlich, fröhlich und freudig sind 
unsere Kirchengemeinden? Das Amt hat viel damit zu 
tun. Wir werden nach diesem Maßstab beurteilt werden. 
Dies ist eine Kirche der Freude! Wenn unsere Leute 
keine Freude haben, will Gott wissen, warum.

Die Prediger können von einem zu strengen zu einem 
zu freizügigen Extrem übergehen. Wir müssen Gottes 
Regierung einsetzen, aber immer darauf achten, dass es 
eine Regierung der Liebe Gottes ist.

Gott sagt in Jesaja 55, 8: „[M]eine Gedanken sind nicht 
eure Gedanken ...“ Das kann sogar innerhalb der Kirche 
Gottes wahr sein, wenn wir nicht aufpassen.

Wenn wir alle Prophezeiungen der Bibel in unseren 
Köpfen haben – aber keine Liebe haben – nützt uns das 
nichts!

Einige der WKG-Evangelisten schrieben Artikel, 
die beeindruckend waren. Aber wo war ihre Liebe zu 
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Gott? Wo war ihre Liebe zu Gottes Wahrheit? Als die 
Kirchenleitung wechselte, ließen diese Männer zu, dass 
diese Leiter Gottes Wahrheit mit Füßen traten. Sie 
halfen ihnen sogar dabei. Sie liebten Gott und Seine 
Wahrheit nicht.

Es braucht viel von Gottes Liebe, um Gottes Volk 
zu inspirieren. Wir alle brauchen viel mehr.

Wir müssen Gottes Gesamtplan so weit verstehen, dass 
wir erkennen, dass selbst unsere schwersten Prüfungen 
aus Gottes tiefster Liebe erwachsen. Schließlich ist 
Christus für die Erlösung der Menschheit gestorben! Wir 
wurden mit Seinem Blut erkauft!

Wir brauchen dieses Maß an Liebe. Wenn wir sterben 
müssen, dann sei es so – aber wir müssen Gott lieben!

Eine Kirche mit einer Mission
Es bedarf der Liebe Gottes, um eine so schwierige 
Aufgabe zu erfüllen. Wenn wir Gott und die Menschen 
lieben, werden wir diese Botschaft so lange wie möglich 
verkünden, auch wenn das bedeutet, in einen glühenden 
Ofen geworfen zu werden.

Das ist die Liebe, die Gott für diese Welt hat. Christus 
starb, um Gottes Werk zu tun, und in einigen wenigen 
Fällen müssen wir das auch.

„Und es tat sein Maul auf zur Lästerung gegen Gott, 
zu lästern seinen Namen und seine Hütte und die 
im Himmel wohnen. Und es wurde ihm gegeben, zu 
kämpfen mit den Heiligen und sie zu überwinden; und 
es wurde ihm gegeben Macht über alle Stämme und 
Völker und Sprachen und Nationen. Und alle, die auf 
Erden wohnen, werden ihn anbeten ... Wenn jemand 
ins Gefängnis soll, dann wird er ins Gefängnis kommen; 
wenn jemand mit dem Schwert getötet werden soll, dann 
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wird er mit dem Schwert getötet. Hier ist Geduld und 
Glaube der Heiligen!“ (Offenbarung 13, 6-8, 10). Gott 
fährt fort, sich auf „die Geduld und den Glauben der 
Heiligen“ zu konzentrieren. Gottes Laodizäer werden 
in die Trübsal gestürzt und von dem Tier überwunden. 
Gottes Philadelphier vertrauen weiterhin auf Gott und 
verkünden Seine Prophezeiungen.

Auch ein religiöses Tier erhebt sich: „Und ich sah 
ein zweites Tier aufsteigen aus der Erde; das hatte 
zwei Hörner wie ein Lamm und redete wie ein Drache“ 
(Vers 11).

Während des Zweiten Weltkriegs sagte Papst Pius 
XII.: „Wir haben zwei Feinde: die Kommunisten und die 
Demokratien“. Wir dürfen eine solche Aussage nicht 
abtun. Sie ist sehr aufschlussreich für die Mentalität des 
Vatikans. Das ist die Art und Weise, wie diese Macht ihre 
Außenpolitik betreibt – über das Heilige Römische Reich.

Bedenken Sie dies: In den Kronjuwelen des Heiligen 
Römischen Reiches befindet sich ein Reichsapfel – eine 
Weltkugel mit einem Kreuz auf der Spitze. Diese Kugel 
stellt „die Erde unter Christus“ dar – das heißt, ihre 
Version von Christus. Sie symbolisiert im Grunde diese 
von der katholischen Kirche regierte Welt. Nimmt 
irgendjemand wirklich die globalen Ambitionen zur 
Kenntnis, die mit dieser Kirche verbunden sind? Und 
sie hat eine blutige Geschichte, um dies zu beweisen!

„Und es übt alle Macht des ersten Tieres aus vor 
seinen Augen und es macht, dass die Erde und die darauf 
wohnen, das erste Tier anbeten, dessen tödliche Wunde 
heil geworden war. Und es tut große Zeichen, sodass es 
auch Feuer vom Himmel auf die Erde fallen lässt vor den 
Augen der Menschen; und es verführt, die auf Erden 
wohnen, durch die Zeichen, die zu tun vor den Augen 
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des Tieres ihm Macht gegeben ist; und sagt denen, die 
auf Erden wohnen, dass sie ein Bild machen sollen dem 
Tier, das die Wunde vom Schwert hatte und lebendig 
geworden war“ (Verse 12-14).

Satan gibt diesem religiösen Tier die Macht, Wunder 
zu tun – die Menschen werden geblendet – und das 
religiöse Tier unterstützt das politische Tier voll und 
ganz.

Dr. Hoeh, ein Deutscher, sagte, dass der Papst 1950 die 
Gelegenheit hatte, Ost- und Westdeutschland zu 
vereinen. Aber der Papst wollte damals Ostdeutschland 
nicht, weil die Menschen dort überwiegend protestantisch 
sind. Ich kann das weder beweisen noch widerlegen; da 
ich aber die katholische Geschichte kenne, glaube ich, 
dass der Vatikan eine solche Entscheidung treffen würde.

Charles de Gaulle, der verstorbene französische 
Staatschef, wollte Großbritannien nicht in der EU haben, 
weil es mehrheitlich protestantisch ist. Der ehemalige 
französische Präsident Jacques Chirac dachte ähnlich 
wie De Gaulle. Die Vereinigten Staaten sind überwiegend 
protestantisch. Der Vatikan weiß, dass die USA zu Fall 
gebracht werden müssen, wenn er die Welt beherrschen 
will!

Der verstorbene Papst Benedikt XVI. und Papst 
Franziskus haben ihre Sympathie und ihr Lob für 
Martin Luther zum Ausdruck gebracht. Dies hat einige 
Katholiken zu Spekulationen veranlasst, dass der Vatikan 
Luther bald zum Heiligen erklären könnte. Das könnte 
wahr sein. Denn wenn Martin Luther zusammen mit all 
diesen katholischen Heiligen „gemeinsam im Himmel“ 
wäre, gäbe es keinen Grund für die katholisch-protes-
tantische Spaltung, oder? Wenn sie sich vereinigen 
würden, würde dies natürlich unter der Autorität der 
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katholischen Kirche geschehen. Jesaja 47 sagt uns, dass 
genau das geschehen wird.

Die EU weiß, dass sie ohne Einigung nicht bestehen 
kann. In Deutschland gibt es viele Protestanten, aber 
es will auch geeint sein. Das wird geschehen, wenn die 
Protestanten mehr und mehr unter die Autorität des 
Papstes kommen. Dann wird Deutschland – der mächtige 
Wirtschaftsmotor der EU – mit echter Autorität führen.

Offenbarung 17
Dr. Hoeh schrieb dies in den Guten Nachrichten vom 
April 1952: „Die Frage, vor der Präsident Truman und 
Minister Acheson und Sie stehen, lässt aufmerksame 
Beobachter erzittern!“

„Wagt es Amerika, Deutschland zu bewaffnen?“
„Können wir Europa vereinen und die kolossale 

Militärmaschinerie, die wir uns dann 1955 vorstellen, 
lenken? ...“

„Unsere führenden Generäle in Europa warnen 
eindringlich davor, dass Deutschland ein kalku-
liertes Risiko darstellt. [Aber unsere Führer 
und unser Volk sind zu unwissend in Bezug auf die 
Geschichte, um diese Sorge heute überhaupt zu haben!] 
Was wird ein Deutschland, das mit amerikanischer Hilfe 
bewaffnet ist, von seiner neuen Macht halten?“

„Die Stunde der Entscheidung schlug in Lissabon, als 
beschlossen wurde, Deutschland aufzurüsten. Ihre 
Zukunft steht auf dem Spiel! Woher wollt ihr wissen, was 
in Europa passiert? ...“

„Warum glauben die Diplomaten, dass die Herzen 
der Menschen in Deutschland HEUTE anders 
sind als gestern? Jede dieser undemokratischen 
Nationen, die einst bewaffnet waren, hat sich gegen uns 
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gewandt. Wir sind die verhassten ‚Haben-Nationen‘, 
die ‚kapitalistischen‘ Nationen, die ‚imperialistischen‘ 
Nationen.“

„Das Herz des deutschen Volkes, das mit dem 
Nazismus indoktriniert wurde, ist nicht zu unserer 
Lebensweise bekehrt worden. Wenn sie uns seit ihrer 
Niederlage wirklich lieben würden, würden sie dann jetzt 
versuchen, um die Vorherrschaft in Europa zu feilschen, 
und drohen, der Sache der Demokratie gegenüber 
Russland die Unterstützung zu verweigern? Ist das die 
Art und Weise, wie sich die Liebe manifestiert? Kann 
man Liebe mit Geld erkaufen?“

Wie ich bereits erwähnt habe, war Dr. Hoeh auch 
Deutscher und verstand die deutsche Mentalität.

S c h o n   1 9 5 2   k ä m p f t e  D e u t s c h l a n d  u m  d i e 
Vorherrschaft in Europa – und Amerika hatte nicht den 
Verstand, um zu verstehen, was das bedeutet. Das war 
von Anfang an das Ziel Deutschlands!

In Offenbarung 17 ist nur von den letzten sieben 
Häuptern bzw. sieben Hörnern des Römischen 
Reiches die Rede. Es handelt sich um Auferstehungen 
des Heiligen Römischen Reiches, das man besser 
als  „unheiliges“  Römisches Reich bezeichnen  
sollte.

„Und es kam einer von den sieben Engeln, die die 
sieben Schalen hatten, redete mit mir und sprach: 
Komm, ich will dir zeigen das Gericht über die grosse 
Hure, die an vielen Wassern sitzt, mit der die Könige 
auf Erden Hurerei getrieben haben; und die auf Erden 
wohnen, sind betrunken geworden von dem Wein ihrer 
Hurerei“ (Verse 1-2).

Wer ist diese große falsche Kirche, die „an vielen 
Wassern“ sitzt? Sie hat riesige Kirchen in vielen Teilen 
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der Welt. Sie treibt geistlich Unzucht mit den Königen 
dieser Erde – sie beherrscht sie sogar. Wer könnte das 
sein? Selbst ein Teenager sollte in der Lage sein, diese 
Frage zu beantworten!

Wie unwissend ist diese Welt in Bezug auf die Bibel 
Gottes.

Die wahre Kirche Gottes ist eine „kleine Herde“, 
die niemals mit den Königen der Erde Unzucht treibt. 
Diese große falsche Kirche leitet tatsächlich die 
Könige dieser Erde, während Gottes kleine Herde von  
ihnen verfolgt wird.

Die Kirche Gottes ist eine Jungfrau; diese ist eine 
große Hure! Sie hat die ganze Welt mit falschen 
Lehren betrunken gemacht (Jesaja 29, 9-11). Das ist 
es, woran sich die Menschen  –  einschließlich der 
Laodizäer – berauschen! Gott muss sie zur Vernunft 
bringen, bevor Er sie lehren kann.

Das Oberhaupt der römisch-katholischen Kirche 
wird der „Stellvertreter Christi“ genannt. Er ist kein 
Mann, der Christus vertritt; Er steht tatsächlich an  
der Stelle Christi.

Im Gegensatz dazu ist Christus unmittelbar für Seine 
Kirche verantwortlich. Niemand steht an der Stelle des 
Hauptes, des Ehemannes der Braut.

Das ist es, worum es im Evangelium geht – die gute 
Nachricht von der kommenden Familie Gottes!

Otto von Habsburg hat einmal gesagt: „Die [euro-
päische] Gemeinschaft lebt weitgehend vom Erbe des 
Heiligen Römischen Reiches, obwohl die große Mehrheit 
der Menschen, die davon leben, nicht weiß, von welchem 
Erbe sie lebt“. Und das ist eine große Untertreibung! Er 
sagte auch: „Wir besitzen ein europäisches Symbol, das 
allen Nationen gleichermaßen gehört. Das ist die Krone 
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des Heiligen Römischen Reiches, die die Tradition 
Karls des Grossen verkörpert.“

Europa wird sich in eine weitaus gewalttätigere 
Richtung entwickeln, als viele Europäer glauben, wenn 
der neue „Hitler“ die Bühne betritt!

Als Hitler einige Zeit in Wien verbrachte, weitete 
sich seine Vision unter dem Einfluss Satans vom bloßen 
Antisemitismus zu etwas viel Größerem – und viel 
Zerstörerischem!

Und Satan wird das kommende politische Oberhaupt 
des Heiligen Römischen Reiches umstimmen.

Einige europäische Führer behaupten, sie lebten in 
der Tradition von Karl dem Großen, und das war eine 
gewalttätige und blutige Tradition. Diesen Teil ihrer 
Geschichte werden wir deutlich sehen, bevor Christus 
wiederkommt. Es ist für mich erstaunlich, dass sie an 
ihren bösen Traditionen und ihrer falschen Religion 
festhalten können – und doch können die Laodizäer 
Gottes wahre Religion so schnell verwerfen.

Wie hartnäckig werden wir für die Wahrheit Gottes 
kämpfen und bis zum Ende durchhalten?

Donner vom Himmel
Im Jahr 1984 schrieb ein WKG-Prediger, dass die euro-
päische Supermacht fünf Nationen im Westen und fünf 
im Osten haben werde, weil das Bild von Daniel 2 zwei 
Beine habe. Er schloss daraus, dass dies bedeute, dass die  
Sowjetunion einige ihrer westlichen Satelliten verlieren 
würde.

Im Jahr 1984 schien eine solche Entwicklung völlig 
unmöglich! Doch ein Mann in einer kleinen Kirche 
wusste, dass es geschehen würde, weil Gott es in 
Daniel 2 vorausgesagt hatte. Das war wie Blitz und 
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Donner aus dem Himmel! Es ist wirklich phänomenal, 
dass die Kirche Gottes solche Aussagen machen 
kann – heute sind diese Prophezeiungen eingetreten! Und 
die Männer, die das gesagt haben, wissen es! Sie wissen, 
dass es genauso passiert ist, wie sie es gesagt haben!

Ist das etwas, das man auf die leichte Schulter 
nehmen sollte? Wie weise ist es, wenn diese Amtsträger 
einfach gehorchen, wenn ihnen befohlen wird, nicht zu 
prophezeien?

Woher kamen diese Prophezeiungen? Wer 
sorgt dafür, dass solch monumentale Ereignisse 
eintreten? Wir sprechen nicht über Menschen, sondern 
über den grossen Gott!

Leider haben sich die Meisten vom Volk Gottes von 
diesen Wahrheiten abgewandt. Diese Männer hatten 
ein beeindruckendes Wissen – aber was machen sie 
jetzt damit? Gott hat die Prophezeiungen genauso erfüllt, 
wie diese Männer gelehrt haben. Dann warfen sie diese 
Offenbarung beiseite. Jetzt kämpfen die meisten von 
ihnen dagegen an, und Gott nennt sie Antichristen. 
Sie hatten eine Menge Wissen über Prophezeiungen, 
aber wo war die Liebe zu Gott, der diese Prophezeiungen 
gegeben hat?

Sie werden es nicht lange ignorieren können. Bald 
werden sie dem Heiligen Römischen Reich ins Gesicht 
schauen.

1984 hieß die EU noch Gemeinsamer Markt, aber 
das Heilige Römische Reich will kein Supermarkt sein, 
sondern eine Supermacht! Es will die Welt beherrschen! 
Das ist sein Ziel. Es hat die Zähne eines Löwen, und es 
wird seine Beute zermalmen – in erster Linie Amerika, 
Großbritannien und die jüdische Nation im Nahen 
Osten. Heute scheint das unmöglich zu sein – genau 
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wie der Verlust der russischen Satelliten im Jahr 1984. 
Dennoch ist es geschehen, und so wird auch der Fall und 
die Versklavung des biblischen Israel geschehen.

Die EU ist ein Imperium, das einen Kaiser 
sucht. Warum eigentlich? Weil sie die endgültige 
Wiederauferstehung des Heiligen Römischen Reiches ist. 
Dieser Geist hat sich seit den Cäsaren bis zum heutigen 
Tag erhalten!

Außerdem ist ein Imperator im Entstehen, der ein 
Imperium anstrebt. Wenn der Kaiser und das Reich 
sich vereinen, wird diese Welt die größte Explosion 
der Gewalt erleben, die es je auf dem Planeten Erde gab. 
Dieses Imperium wird die ganze Macht der vier Tiere 
von Daniel in sich vereinen und den Ehrgeiz haben, die 
Welt zu erobern!

Wir prophezeien seit über 75 Jahren, dass das letzte 
Heilige Römische Reich aus 10 Königen bestehen wird 
(Offenbarung 17, 12-14). Sie werden bei der Wiederkunft 
Jesu Christi zerstört werden.

Diese 10 Könige erheben sich gerade in diesem 
Moment auf der Weltbühne in Europa!

Unser Reporter Josué Michels schrieb dies am 13. 
April 2023: „Der französische Präsident Emmanuel 
Macron war vom 6. bis 9. April in China und hat im 
Wesentlichen Europas Allianz mit den Vereinigten 
Staaten abgeschworen. Er merkte an, dass Europa 
nicht der US-Politik gegenüber Taiwan folgen sollte und 
stattdessen an der Schaffung einer ‚dritten Supermacht‘ 
arbeiten muss.  China hat in der Zwischenzeit 
große Abkommen mit Ländern auf der ganzen Welt 
unterzeichnet, um den Dollar zu untergraben, eine 
Entwicklung, die Macron unterstützt. Macron wurde 
für seine Äußerungen heftig kritisiert, aber er drückt 
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damit nur eine bestehende Realität aus. Die deutsche 
Außenministerin ist jetzt auch auf dem Weg nach China.“

Frankreich gehört zusammen mit Deutschland zu 
den 10 aufstrebenden Königen in dieser Zeit.

Das biblische Ruben (heute Frankreich) betrügt 
seinen israelitischen Bruder Manasse (heute Amerika).

Die USA haben Frankreich im Zweiten Weltkrieg vor 
Deutschland gerettet. Viele unserer Soldaten starben 
und wurden in Frankreich begraben. Wir kämpften auch 
mit ihnen im Ersten Weltkrieg.

Frankreich ist heute nur noch ein Sprachrohr für 
Deutschland. Das ist außergewöhnlich, wenn man die 
Geschichte zwischen diesen beiden Nationen betrachtet. 
Deutschland hat 1870 einen Krieg gegen Frankreich 
begonnen. Und wie sich viele Menschen erinnern, hat 
Deutschland beide Weltkriege begonnen. Nach der 
biblischen Prophezeiung ist es im Begriff, den Dritten 
Weltkrieg zu beginnen.

Sie sehen also, dass dieses Bündnis zwischen 
Deutschland und Frankreich nicht lange halten wird.

Sie können sich vorstellen, wie sehr die Welt 
erschrecken würde, wenn der deutsche Staatschef so 
reden würde wie Emmanuel Macron heute. Deutschland 
ist vielleicht das Land, das am häufigsten Kriege 
anzettelt!

Hier ist ein weiterer dieser  10  Könige, der im 
Wesentlichen bereits aufgestiegen ist. Diese Nation 
hat auch eine starke Botschaft für die übrigen 10 Könige. 

„Die gesamte niederländische Landstreitmacht steht jetzt 
unter deutschem Kommando. Das hat es kaum in die 
Nachrichten geschafft, ist aber von enormer Bedeutung. 
Die niederländischen Landstreitkräfte hatten bereits 
zwei Kampfbrigaden in das deutsche Militär integriert, 
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am 30. März folgte die dritte Brigade. Die Integration 
soll ein Beispiel für andere umliegende Nationen sein“  
(ebd.).

Hollands gesamte Landstreitkräfte stehen jetzt unter 
deutschem Kommando! Und sein Beispiel ist eine 
unverblümte Botschaft an die verbleibenden Könige, was 
getan werden muss, um dem Heiligen Römischen Reich 
beizutreten. Die Botschaft lautet, dass die 10 Könige 
unter dem Kommando Deutschlands stehen werden.

Haben wir vergessen, was unsere Führer nach 
dem Sieg im Zweiten Weltkrieg gesagt haben? Im 
Februar 1945 sagten Winston Churchill und Franklin 
Roosevelt: „Es ist unser unumstößliches Ziel, den 
deutschen Militarismus und Nazismus zu zerstören und 
sicherzustellen, dass Deutschland nie wieder in der Lage 
sein wird, den Frieden in der Welt zu stören.“ Wir haben 
dieses „unumstößliche Ziel“ nicht erreicht!

Was das Ganze noch erschreckender macht, ist, dass 
Deutschland dieses letzte Heilige Römische Reich von 
Anfang an geplant hat!

Diese Wahrheit sollte viel mehr verstanden werden, 
als es der Fall ist. Bernard Connolly schrieb 1995 ein 
bahnbrechendes Buch mit dem Titel The Rotten Heart 
of Europe (Das verdorbene Herz Europas). Jahrelang 
war er im Zentrum des Wechselkursmechanismus 
d e r  Eu ro pä i s c h e n  Un i o n  tät i g .  E r  l e i tete  d i e 
Kommissionsabteilung, die für die Überwachung und 
Wartung des Systems zuständig war. Er bezeichnet den 
europäischen Superstaat als verrottet. Und warum? 
Das EU-System wurde bereits als trojanisches Pferd 
bezeichnet. Herr Connolly sagt, es sei ein „Deckmantel 
für deutsche Ambitionen“.

Er hat recht. Und die Geschichte beweist es eindeutig!
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Deutschland ist in der Tat im Begriff, den Weltfrieden 
erneut zu stören!

Wie viel müssen wir noch leiden, bevor wir Gottes 
biblische Prophezeiungen beherzigen?

Gott legt diese Gedanken in die Führer der EU 
(Offenbarung 17, 17). Die WKG-Prediger haben 1984 nicht 
viel Zeit auf diesen Teil der Prophezeiung verwendet. 
Warum ist Gott so zornig auf das biblische Israel? 
Weil Er es satt hat, dass wir die Welt in die übelsten 
Sünden führen. Wir führen die Welt in jeder größeren  
Pathologie an.

Gott hat Israel in der Antike erwählt, um der Welt 
ein Beispiel zu geben, aber es hat auch damals versagt. 
Jetzt bereitet Gott ein Reich vor, um das Volk Israel zu 
korrigieren, wenn es sich weigert, Seine Botschaft zu 
hören.

Die EU hat bereits eine enorme Macht, auch wenn wir 
noch nichts gesehen haben!

Gott sagt, dass der europäische Mähdrescher wie 
Eisen mit Lehm vermischt ist. Die Tatsache, dass 
Israel da hineingemischt ist  –  wie zum Beispiel 
Frankreich – macht es von Natur aus schwach. Es wird 
nicht lange überleben.

In Offenbarung  16, 12  heißt es, dass Gott den 
Euphrat austrocknen wird, und alle Könige und 
Millionen von Soldaten des Ostens  –  Russland 
u n d  C h i n a   –   w e rd e n  E u ro p a  u n d  d e n  N a h e n  
Osten niedertrampeln.

Gott sagt uns genau, wie diese Ereignisse ablaufen 
werden, aber die Welt hört nicht darauf. Die Menschen 
verschmähen diese wunderbare Prophezeiung, weil sie 
geistig betrunken sind. Die Medien sind betrunken, die 
Politiker sind betrunken. Sie wollen nicht auf eine kleine 
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Kirche hören, die 1260 Jahre lang in den Untergrund 
gehen musste, um nicht getötet zu werden. Das ist nicht 
ihre Art von Kirche! Sie wollen nicht mit einer Kirche 
in Verbindung gebracht werden, die ihr Leben auf  
der Flucht verbringt.

Sie schauen lieber auf eine große falsche Kirche, die 
ihre Macht von den Königen der Erde bezieht und nicht 
vom Schöpfer aller Dinge!

Wir müssen dieser Welt zeigen, dass wir die 
Wahrheit Gottes nicht aufgeben werden, ungeachtet der 
Verfolgung!

Die Laodizäer sprachen darüber, wie sehr ihnen die 
hochentwickelte Kultur Europas gefiel – ihre Musik und 
Kunst. Das ist schön und gut – aber die Europäer werden 
Christus trotzdem bekämpfen, wenn Er wiederkommt! 
Und das Ergebnis ist bereits prophezeit.

„Und in der letzten Zeit ihres Königreichs, wenn die 
Übertreter vollzählig sind, wird sich ein König mit grim-
migem Gesicht und finsteren Sprüchen erheben. Und 
seine Macht wird gewaltig sein, aber nicht aus eigener 
Kraft; und er wird wunderbar verderben und wird Erfolg 
haben und üben und die Mächtigen und das heilige Volk 
vernichten“ (Daniel 8, 23-24; King James Bibel unsere 
Übersetzung). Es wird ein Mann auf die Weltbühne 
kommen, der ein „grimmiges Gesicht“ hat und „finstere 
Sprüche“ versteht. All dies geschieht „nicht aus eigener 
Kraft“ – er wird in jeder Hinsicht von Satan ermächtigt!

Er wird „die Mächtigen und das heilige Volk 
vernichten“. Gottes laodizäisches Volk wird in der 
Großen Trübsal physisch vernichtet werden, um die 
Hälfte von ihnen ewig zu retten.

Dieser Mann glaubt nicht, dass er mörderische Taten 
begehen würde (Jesaja 10, 6-7). Aber der Satan wird 
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ihm zu schaffen machen – er wird einen Sinneswandel 
erleben (Habakuk 1, 11).

Dieser Mann könnte schon sehr bald auf der 
Bildfläche erscheinen. Unabhängig davon, wann dieser 

„König mit dem grimmigen Gesicht“ auftaucht, wird es 
nur für eine extrem kurze Zeitspanne sein.

„Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich 
sein, (mit) Betrug in seiner Hand. Und er wird in 
seinem Herzen großtun, und unversehens wird er viele 
vernichten. Und gegen den Fürsten der Fürsten wird er 
sich auflehnen, aber ohne eine (Menschen) hand wird er 
zerbrochen werden“ (Daniel 8, 25; Elberfelder Bibel). Er 
verfolgt eine Politik der List. Er redet vom Frieden und 
vernichtet die leichtgläubigen Völker.

Aber das alles führt zu der großartigsten Nachricht, 
die wir überhaupt hören können. Christus wird diesen 
Mann und das Heilige Römische Reich vernichten.

Dieses glückliche Ende sollte unsere Laune heben, 
denn es ist fast da!

Besonders das siebte Haupt wird ausführlich 
behandelt. Die Propheten Gottes erhielten eindeutige 
Visionen über dieses Reich, die sie verblüfften und 
schockierten. Daniel sagte, er sei über die Vision 
dieses Tieres erstaunt (Vers 27). Dieses Wort bedeutet 

„betäuben“, „verwüsten“, „verblüffen“, „entsetzen“, 
„vernichten“, „verzweifeln“. Das gleiche hebräische Wort 
wurde verwendet, um Tamar zu beschreiben, nachdem 
sie von Amnon vergewaltigt worden war!

Allein die Vision ließ Daniel in Ohnmacht fallen! 
Aber die Menschen sind dabei, die Realität zu erleben! 
Dieses Tier wird sie millionenfach vernichten!

Wenn wir die Menschen so sehr lieben, wie Christus 
es tut, werden wir dieser Welt sagen, was sie erwartet!
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Diese Aufgabe erfordert großes Engagement. Es wird 
nicht leicht sein. Unsere Liebe wird bewertet! Wie 
viel Liebe haben wir für Gott und die Menschen? 
Wir müssen Christus in diese Prophezeiungen 
einbringen.

In gewisser Weise könnte man sagen, dass die 
Prophezeiung, die diese laodizäischen Prediger 
verstanden, für sie nichts weiter als Unterhaltung war!

Wie verdammenswert! Dies ist eine Offenbarung 
von Gott! Gott ist Liebe – es geht also um viel 
mehr als um Prophezeiung: Es geht darum, dass die 
Menschen zu Gott werden – zu Mitgliedern von 
Gottes Familie.

Sehen Sie, was Gott getan hat, um uns diese 
Offenbarung zugänglich zu machen! Gott kam auf die 
Erde herab und opferte alles!

Ich möchte in einer Welt leben, die von dieser Art von 
Liebe beherrscht wird. So hat Gott in der Ewigkeit gelebt. 
Ich möchte raus aus dieser Welt, die so voll von Hass, 
Gewalt und Krieg ist! Ich möchte in einer Welt leben, in 
der die Menschen von Liebe zu Gott und den Menschen 
erfüllt sind.

Lieben wir Gott genug, um diese wunderbare 
Botschaft zu verkünden?

Die Opulenz des Römischen Reiches
„Und der Engel sprach zu mir: Warum wunderst du 
dich? Ich will dir sagen das Geheimnis der Frau und 
des Tieres, das sie trägt und sieben Häupter und zehn 
Hörner hat. Das Tier, das du gesehen hast, ist gewesen 
und ist jetzt nicht und wird wieder aufsteigen aus 
dem Abgrund und in die Verdammnis fahren. Und es 
werden sich wundern, die auf Erden wohnen, deren 
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Name nicht geschrieben steht im Buch des Lebens vom 
Anfang der Welt an, wenn sie das Tier sehen, dass es 
gewesen ist und jetzt nicht ist und wieder sein wird“  
(Offenbarung 17, 7-8).

Das Einzige, was den Amerikanern zum Thema 
Europa einfällt, ist ein Jodler in den Alpen. Sie haben 
keine Ahnung, was es mit dem Heiligen Römischen 
Reich auf sich hat – oder was es mit der Krone auf sich 
hat. Sie wissen nichts über dieses tödliche Ungeheuer! 
Man kann durch ganz Mitteleuropa reisen und immer 
noch etwas von der Opulenz der Habsburger sehen.

Die Habsburger waren das Schwert der katholischen 
Kirche während des gesamten Mittelalters. Sie töteten, 
während sie Künstler wie Mozart, Bach und Schubert 
unterstützten – sie waren sehr kultiviert, während sie 
Menschen abschlachteten.

Hitler liebte es, in die Oper zu gehen und sich von der 
Musik Richard Wagners berauschen zu lassen. Er sagte 
sogar, dass man das Dritte Reich nicht verstehen könne, 
ohne Wagner zu verstehen, der ein perverser Sexualtäter 
und Antisemit war – doch Hitler war von ihm berauscht.

Der nächste politische Führer wird viel gewandter 
und raffinierter sein als Hitler es war. Andernfalls 
würden sich andere Nationen nicht so leicht täuschen 
lassen – selbst diejenigen, die Mitglied der EU sind.

Die Kaufleute der Erde werden jammern, wenn sie 
Babylon fallen sehen (Offenbarung 18). Die meisten 
dieser Kaufleute werden hochkultivierte Menschen 
sein. Dennoch wird dieses Geschäftskonglomerat voller 
Schrecken sein!

1983 war Papst Johannes Paul II. in Wien – 300 Jahre 
nachdem diese Stadt von den „barbarischen Türken“ 
angegriffen worden war und der polnische König die 
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europäischen Könige um sich scharte und die Barbaren 
vertrieb. Johannes Paul sagte damals, 1983, dass Europa 
zu seinen christlichen Wurzeln zurückkehren müsse. 
Der letzte Papst wird Europa dazu bringen, dies in die 
Tat umzusetzen.

Die Verantwortlichen im Vatikan verstehen ihre 
Geschichte – im Gegensatz zu den meisten Menschen 
in der Welt. Deshalb lassen sich viele Millionen von 
Menschen so leicht täuschen.

Sie können durch Europa reisen und die Schlösser 
der Habsburger besichtigen. Viele von ihnen haben 
unterirdische Kerker. Ein Fremdenführer wird Ihnen 
erzählen, dass die Habsburger oben große Feste feierten 
und die beste klassische Musik hörten, während unten 
Menschen zu Tode gefoltert wurden. Und Hitler konnte 
schöne Opern hören, während er das Gleiche tat.

Und es wird wieder passieren. Der nächste Diktator 
wird viel kultivierter sein – viel kultivierter. Aber er wird 
Christus bekämpfen!

Im Jahr 1926 erklärte Hitler: „Christus war der größte 
frühe Kämpfer im Kampf gegen den Weltfeind, die Juden 
... Das Werk, das Christus begonnen hat, aber nicht 
vollenden konnte, werde ich – Adolf Hitler – vollenden.“ 
Er hielt Jesus nicht für einen Juden, sondern nur für 
einen Halbjuden, weil Er von Gott gezeugt worden  
war.

Das größte Problem, das Hitler für die Welt darstellte, 
war jedoch nicht, dass er ein fanatischer Antisemit war. 
Das ist nur ein Teil der Geschichte. In diesem Punkt 
werden viele Menschen getäuscht.

Ein Großteil der Welt betrachtet die Juden als das 
von Gott auserwählte Volk. In Wien kam Hitler zu der 
Überzeugung, dass Gott die Juden durch die Deutschen 
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und das Heilige Römische Reich ersetzt hatte. Er lernte 
es in dieser kultivierten Stadt, als er all die Kronjuwelen 
und die Opulenz der Habsburger sah.

Er glaubte,  dass die Deutschen das von Gott 
auserwählte Volk waren. Deshalb bedeuteten ihm die 
Kronjuwelen dieses Reiches so viel.

1938 hatte Hitler die Insignien des Ersten Reiches, 
die Kaiserkrone, den Reichsapfel, das Zepter und das 
Reichsschwert, von Wien nach Nürnberg gebracht. Auf 
einer Kundgebung schwor er, dass sie für immer dort 
bleiben würden.

Es gibt auch einen Speer, der „Speer des Schicksals“ 
genannt wird. Viele glauben, dass es der Speer ist, 
der Christus getötet hat – was reiner Unsinn ist. Der 
Speer soll mystische Kräfte haben. Die Legende besagt, 
dass der Speer, wenn man ihn lange genug anschaut, 
einem magische Kräfte verleiht. Hitler ging oft dorthin 
und wurde zweifellos davon hypnotisiert und nahm 
wahrscheinlich einen dämonischen Einfluss auf.

Später demonstrierte er eine Macht, die die eines 
Menschen übersteigt. Satan hat ihn ermächtigt – so wie 
er auch das nächste politische Oberhaupt des Heiligen 
Römischen Reiches ermächtigen wird.

Unsere Nationen haben keine Vorstellung von der 
beispiellosen Katastrophe, die auf uns zurollt.

Lange’s Commentary sagt über den Fall Jerusalems 
durch die römischen Heere im Jahr 70 n. Chr.: „Das 
Schicksal Jerusalems und des Tempels war selbst für 
heidnische Augen von göttlicher Vergeltung geprägt. 
Wir können uns an den Ausdruck von Titus erinnern: 
‚Gott war so zornig über dieses Volk, dass er sogar 
Seinen Zorn fürchtete, wenn er den Juden Gnade  
erweisen würde‘ ...“



DANIEL ENTSCHLÜSSELT DIE OFFENBARUNG

154

Cäsar Titus spürte irgendwie, dass Gott ihn die Juden 
bestrafen ließ. Und er hatte Recht.

Lange fährt fort: „[Er] lehnte jede Ehrung wegen 
des errungenen Sieges ab, mit dem Hinweis, dass er 
nur ein Werkzeug in Gottes Hand gewesen sei, um 
dieses halsstarrige Volk zu strafen. Man vergleiche die 
bekannten Äußerungen des Josephus über die Höhe, die 
die Bosheit seiner Zeitgenossen erreicht hatte.“

Hat das Böse im biblischen Israel heute dieses 
Ausmaß erreicht? Ist Gott besorgt über unsere 
Schlechtigkeit?

Josephus sagte, Titus habe 1,1 Millionen Juden getötet 
und 97 000 Sklaven mitgenommen. Glauben Sie wirklich, 
dass wir uns einer Zeit nähern, in der 100 Millionen 
Amerikaner sterben werden,  bevor Deutschland 
überhaupt angreift, dann weitere 100 Millionen während 
des Angriffs, und dann 100 Millionen als Gefangene 
genommen werden? Dass am Ende nur ein Zehntel  
der Nation das alles überlebt?

Die gleiche Katastrophe wird Großbritannien und die 
Juden im Nahen Osten treffen.

Der bereits erwähnte WKG-Prediger schrieb: „Sie 
werden es verschlafen, wenn Sie diese Dinge nicht 
beobachten.“

Sie haben zugesehen, und jetzt schlafen sie!
„Hütet euch aber, dass eure Herzen nicht beschwert 

werden durch Rausch und Saufen und mit täglichen 
Sorgen und dieser Tag nicht plötzlich über euch 
komme  wie ein Fallstrick. Denn er wird über alle 
kommen, die auf der ganzen Erde wohnen. Wachet aber 
allezeit und betet, dass ihr stark werdet, zu entfliehen 
diesem allen, was geschehen soll, und zu stehen vor dem 
Menschensohn“ (Lukas 21, 34-36).
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Wachen Sie und beten Sie immer! Wachen Sie nicht 
nur – beten Sie im Geist. Damit Sie stehen können! Wir 
müssen wachen und beten, damit wir vor dem Sohn des 
Menschen stehen können! Darum geht es – vor dem 
Menschensohn zu stehen. Das sollte für uns real sein!

Wir müssen Gott in alle unsere Gedanken und Taten 
einbeziehen.

Die Moffatt Bibel (unsere Übersetzung) übersetzt 
den Vers 36: „Von Stunde zu Stunde wach bleiben 

...“ Warum? Um „für würdig befunden zu werden, zu 
entkommen ...“ Nur die Heiligen, die sich zutiefst dem 
Werk Gottes verschrieben haben, werden „für würdig 
befunden, zu entkommen“.

Es gibt so viele Fallen da draußen. Aber beten Sie 
immer, dass wir für würdig befunden werden, genau dort 
beim Menschensohn zu stehen!

Ist das inspirierend? Ist das mitreißend? Ist das 
nicht bewegend und wunderbar und kostbar? Dass 
wir genau dort mit dem Menschensohn stehen 
könnten – nur weil wir zusehen und im Geist beten und  
diese Botschaft verkünden?

Diese WKG-Prediger kannten die Prophetie nur 
oberflächlich, aber sie kannten Gott nicht. Wenn 
sie ihn kannten, haben sie dieses Wissen zu dem 
Zeitpunkt verloren,  als  sie  diese Botschaften  
verkündeten.

Gottes Botschaft verkünden
„Und das Tier, das gewesen ist und jetzt nicht ist, das ist 
der achte und ist einer von den sieben und fährt in die 
Verdammnis“ (Offenbarung 17, 11). Hier ist, was Herr 
Armstrong schrieb: „Das ganze Tier aus Offenbarung 
17 – die Auferstehungen des Römischen Reiches – ist 
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Teil der sieben Häupter aus Offenbarung 13 und Daniel 
7, weil es die letzten sieben Hörner umfasst. Doch dieses 
wiederbelebte Römische Reich ist das „achte“ System, es 
unterscheidet sich von den sieben vorhergehenden ...“ 
(Wer oder was ist das prophezeite Tier?).

Die sieben Köpfe des Tieres aus Daniel  7  und 
Offenbarung  13  sind sieben Systeme. Das gesamte 
siebenköpfige Tier aus Offenbarung 17 ist das achte 
System.

I n w i e f e r n  i s t  d i e s e s  a c h t e  S y s t e m  i n 
Offenbarung17 anders? Weil alle sieben Köpfe von der 
scharlachroten Frau oder Kirche, die auf dem Tier reitet, 
geführt werden. Keines der sieben Köpfe oder Systeme 
des Tieres aus Daniel 7 und Offenbarung 13 wurde von 
einer Kirche gelenkt. Wir erwarten, dass ein Hitler-Typ 
auf den Plan tritt und beginnt, Millionen von Menschen 
zu bewegen. Das Publikum ist bereits für den Papst 
da – sehen Sie sich die überwältigende Menge an, die die 
Beerdigung von Johannes Paul und die Wahl von Joseph 
Ratzinger zum Papst Benedikt XVI.

Das gibt Ihnen ein anschauliches Bild des Publikums, 
das das politische Tier erwartet, die das Heilige 
Römische Reich regieren wird!

Gott sagt: „Wachet aber allezeit und betet“, damit ihr 
bei Ihm stehen könnt, so wie Daniels drei Freunde bei 
Ihm im Feuerofen standen. Nur wird dies in einer völlig 
anderen Umgebung geschehen.

Die Laodizäer konnten dem Angriff des Satans nicht 
widerstehen, aber wir können es! Wir haben die Macht, 
den Teufel zu besiegen – wie Christus es getan hat.

„Denn Gott hat’s ihnen in ihr Herz gegeben, nach seinem 
Sinn zu handeln und eines Sinnes zu werden und ihr 
Reich dem Tier zu geben, bis vollendet werden die Worte 
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Gottes“ (Offenbarung 17, 17). Gott benutzt dieses System, 
um das biblische Israel zu bestrafen.

Wir müssen die Botschaft Gottes verkünden. Herr 
Armstrong sagte, nachdem er die Botschaften der 
Prediger in den späten 1970er Jahren gehört hatte: Ich 
möchte mehr geistliches Speise hören und mehr Feuer 
sehen! Gott nimmt das nicht auf die leichte Schulter. 
Lassen Sie uns ehrlich sein. Gott, der Vater, würde 
Seinen Sohn nicht auf die Erde schicken, zusehen, wie 
Er von bösen Menschen brutal geschlagen und getötet 
wird, und dann sagen: Es ist in Ordnung, wenn ihr ein 
bisschen nachlassen wollt. Nein, das ist todernst! Er hat 
Seinen Sohn geschickt, um für uns zu sterben! Wir 
sollten Seine Botschaft ernst nehmen oder uns mit einer 
anderen Sache beschäftigen!

Er wird die Laodizäer nicht mit ihrer Rebellion 
davonkommen lassen. Wenn der Chef sagt, prophezeie 
nicht, dann haben Sie den falschen Chef! Wir müssen 
erkennen, wer der Chef ist und wer die Kirche leitet. 
Wenn wir das nicht wissen, wissen wir gar nichts!

Die einzige Hoffnung dieser Welt ist diese 
Botschaft. Diese laodizäischen Prediger haben 
Gott verraten und ihre Nachtwache verlassen, als sie 
diese Wahrheit schützen sollten – sie sollten Gottes 
Volk beschützen. Aber sie haben sich umgedreht 
und sind weggegangen, weil jemand an der Spitze  
sagte: Weissage nicht!

Haben sie Gott, den Vater, und Jesus Christus, das 
Haupt der Kirche, verstanden und gehorcht? Nein, das 
taten sie nicht.

Das ist jetzt uns überlassen - Ihnen und mir. Diesem 
kleinen Überrest ist dieser Wachposten gegeben worden. 
Wir sind alles, was noch übrig ist, und Gott sagt: Ich 
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möchte, dass ihr wacht und betet, meine Botschaft 
verkündet und das Werk vollendet!

Dann werden wir alle vor dem Menschensohn 
stehen!
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